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I La Diputación 
i estudia las 
ideficiencias
1 televisivas
| La diputación Provin- 
1 cial de Avila está estu- 
f (liando las deficiencias en 
i la recepción televisiva que 
| se producen en nuestra 
1 Provincia. .
E Página 9

Once municipios 
piden que se 
instale un 

1 Centro de Salud
1 en Fontiveros
| Once municipios de La 
1 Moraña han solicitado que 
| se instale en Fontiveros 
| un Centro de Salud.

Página 12

Fuente el Sauz: 
Restaurado el 
templo 
parroquial

1 Continúan a buen ritmo 
las obras de restauración 
Jd templo parroquial de 
Fuente el Sauz. Tanto los 
vecinos, como los miem
bros de la Corporación, 
Jan solicitado que tam
bién sea restaurado el in
ferior de la iglesia.

1__ Página 12

Socoti debe más 
•1* cien millones 

^pesetas
1 ^®®Perauva Socoti, 
i ^^^a^íta, ha presen- 

de pa- 
[ w, debido a sus deudas, 

ascienden a 105 mi- 
1 ^^s® de Caja | Salamanca.

Página 13

^1 Real Avila 
^^Pera batir el 
‘^«cord de 
f^caudación 
l’aürp^^^^ ^^^^^ espera 
^ión f®*^^ ^^ recauda- 

ehe n Í’’®“te al El-

Sin Emir noviembre, se- ^iden  ̂^"^^«’ pre- 
del club abulense.

P^ina 19

Cuatro años do prisión para dos do los
acusados por ol homicidio do El Tiomblo

La Audiencia Provincial de 
Avila ha condenado a cuatro 
años de prisión menor a dos 
de los trece procesados por el 
homicilio del joven Luis Mi
guel Sangróniz, cometido en 
el transcurso de una reyerta 
que sostuvieron dos bandas 
de los madrileños barrios de 
Los Angeles-Orcasitas y Use
ra, hecho ocurrido en la no
che del trece al catorce de sep
tiembre de 1980 ante la disco
teca “Las Vegas” de El Tiemblo.

Los acusados Roberto Ube
da y Luis Lanzas Alamín, 
ambos de Usera, son conside
rados en la sentencia autores 
de un homicidio en riña tu
multuaria, por lo que se les 
condena a cuatro años de pri
sión menor, siendo Luis Lan
zas Alamín condenado, ade
más, a ocho meses de prisión 
menor por un delitos de lesio
nes graves. Ambos han de in
demnizar a los padres de la 
víctima con ocho millones de 
pesetas.

El resto de los procesados 
ha sido absuelto del delito de 
homicidio en la sentencia, si 
bien José Parro Cuevas y 
Jaime Parada Puig se les reti- 

EI monasterio de Santa Ana necesita nuevo proyecto.

lluevo proyecto para el convento 
de Santa Ana

El arquitecto responsable Patrimonio^ de la Consejería 
de las obras de remodelación de Economía. Esta Dirección
del convento de Santa Ana 
para convertirlo en sede de la 
Delegación Territorial de la 
Junta’de Castilla y León de
berá realizar un nuevo pro
yecto, según resolución del di
rector general de Patrimonio 
de la Consejería de Cultura de 
la Junta de Castilla y León, 
que ha sido remitida al direc
tor general de Presupuestos y 

ró la acusación durante la ce
lebración del juicio, llevado a 
cabo la pasada semana en el 
Palacio de Justicia. De cual
quier forma, todos los proce
sados han sido condenados a 
quince días de arresto menor 
y cinco mil pesetas de multa 
por una falta contra el orden 
público,

Luis Miguel Sangróniz fa-

Dos de los acusados, condenados a cuatro años. LUMBRERAS

General de Presupuestos, co
mo responsable económica de la 
obra, debe ponerse en contacto 
con la empresa constructora pa
ra que haga un nuevo proyecto 
recogiendo las prescripciones 
que Patrimonio indica o recu
rriendo ante el consejero de 
Cultura y Bienestar Social de 
la Junta de Castilla y León, 
según ha manifestado a El 

lleció en el transcurso de la 
reyerta cuando fue perseguido 
por los jóvenes de Usera, que 
le reprochaban haber dado 
aviso a la Guardia Civil de los 
hechos que se estaban produ
ciendo. Entre los numerosos 
golpes que recibió tan sólo 
uno fue determinante de su 
muerte, al bloquearle las vías 
respiratorias el traumatismo 

Diario de Avila el jefe del 
Servicio Territorial de Cultu
ra de la Junta en Avila, Mario 
Galán.

Entre las prescripciones fi
gura la de no abrir grandes ce
losías, sino únicamente ven
tanas al estilo de las existen
tes, a pesar de que la Comi
sión Territorial de Patrimonio 
se mostró contraria a ellas.

Pasa a página 24

producido en el pecho por un 
instrumento contundente.

Un amigo del fallecido re
sultó, asimismo, herido cuan
do ambos hicieron frente a los 
atacantes, pero logró huir an
te la desproporción de las 
fuerzas. Poco después regresó 
al lugar encontrando a Luis 

' Miguel Sangróniz rodeado de 
agresores del barrio de Usera.

Tres ministres 
vendrán n 
Avila 
el viernes

Los ministros del Inte
rior, José Luis Corcuera, 
Administraciones Públi
cas, Joaquín Almunia, y 
Asuntos Sociales, Matil
de Fernández, se reuni
rán el próximo día 28, en 
Avila, con la totalidad de 
los delegados de Gobier
no de las distintas comu
nidades autónomas, a los 
que se unirán el día 29 
todos los gobernadores 
civiles.

El motivo de esta re
unión es la necesidad de 
analizar la situación ac
tual dentro del marco de 
sus competencias, desta
cando la conveniencia de 
desarrollar los mecanismos 
necesarios que redunden 
en un mejor servicio a los 
ciudadanos.

Esta será la primera 
vez que el ministro del 
Interior convoca a dele
gados y gobernadores tras 
la amplia renovación lle
vada a cabo en su Minis
terio y que afectó a más 
de veinte miembros de 
los anteriormente citados.

Para preparar la reunión 
se han mantenido contac
tos durante estos días en
tre responsables del Mi
nisterio del Interior y el 
Gobierno Civil de Avila.
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Cartas al director

La ropa de Pilar Miró

En dos años, 1986 y 1987, 
ha gastado dos millones, en 
prendas de vestir parasu uso 
personal. Y ha admitido que 
los cargó al presupuesto de la 
RTVE que dirige. Alega que 
los trapitos tuvo que com- 
parlos para poder disponer 
de vestuario adecuado a la 
representación que el cargo 
le comporta.

Hasta aquí, casi es com
prensible. No va a lucir nues
tra televisiva directora mo
delos pasados de moda. Y 
ella sabe que necesita vestirse 
de seda. Lo grave, a mi mo
desto entender, han sido las 
palabras con que Pilar Miró 
ha querido justificarse: “La 
presentación de las facturas 
fue bastante torpemente he
cha por mi parte y sé que 
siendo más habilidosa po
dría hacer estos gastos lla
mándolos de otra manera” 
(“La Vanguardia”, 16 de oc
tubre, página 17). Y añade 
que “espera hacerlo mejor en 
el futuro”.

Y todo viene porque el 
sueldo que percibe no le 
permite adquirir el vestuario 
adecuado a su rango. Sola
mente cobra 477.612 pesetas 
(líquidas) al mes, con lo que, 
la póbre, no puede comprar
se más que un par de medias 
y un lacito al trimestre. Des
de aquí pido que le aumenten 

la nómina, no sea que termi
ne yendo a los platós vestida 
de pordiosera o asista a las 
recepciones luciendo una ba
lita con topitos verdes y cor- 
piño de lagarterana.

Aunque le brido otra solu
ción, que incluso saldrá más 
barata: que pase de directora 
a actriz de muchas de las pe
lículas con que nos obsequia, 
o protagonice los anuncios 
de champuses, néctares y 
desodorantes. Le quedará el 
sueldo limpio, pues lo que es 
en ropa no tendrá qué gastar 
ni un real.

Yo no me opongo a que la 
Miró pase a RTVE las factu
ras de los modelitos de 
Christian Dior o los que le 
confeccione la modista de su 
pueblo. Pero, si cunde el 
ejemplo, y dado que todos 
tenemos los mismos dere
chos constitucionales, ya es
toy viendo los apuros que 
pasará más de un interventor 
de fondos municipales cuan
do le lleguen facturas de los 
calcetines y calzoncillos que 
algún concejal, copiando a. 
doña Pilar, haya adquirido 
en el mercadillo callejero de 
su respectiva ciudad.

O todos vestidos o todos 
desnudos.

Francisco Freixes
Lérida.

Avila se enorgullece por 
unos cuantos monumentos 
artísticos e históricos de 
primera calidad, que le han 
merecido el título de Patri
monio de la Humanidad. 
También junto a ellos un 
grupo de iglesias y de pala
cios venerables contribuyen 
a darle carácter propio y sin
gular. Añádanse luego los 
lugares teresianos también. 
Sin embargo Avila no ha sa
bido conservar el caserío cu- 
rrespondiente al mismo. Sus 
grandes monumentos: mura
llas, San Vicente, Catedral, 
Santo Tomás... se han ido 
quedando aislados, sin el 
marco ambiental que les be
neficiaría, a excepción de al
gunos rincones muy conta
dos. Quizá por la misma 
grandeza e importancia de 
aquellos, se han descuidado, 
me atrevería a decir, despre
ciado, detalles interesantes, 
que en otros pueblos se coti
zarían muy de otra manera. 
El caserío, insisto, no se ha 
sabido conservar. Avila no 
es la parte alta y antigua de 
Cáceres, no es Toledo, no es 
Segovia... Ya sé que muchas 
cosas tienen que renovarse, 
pero ahí está la habilidad de 
arquitectos y decoradores 
para saber mantener el estilo 
y hasta los elementos posi
bles de lo viejo junto con las 
comodidades de lo nuevq. 
Nos falta en Avila también 
una institución, no oficial, a 
la manera de la “Academia 
de Ciencias Históricas y Be
llas Artes” de Toledo, que 
continuamente esté “ma
reando” a los organismos 
oficiales, civiles y eclesiásti
cos, con mociones y llama
das de atención sobre esos 
detalles, de los cuales hay 
tantos en estas ciudades car
gadas de arte y de historia, 
pero que pasan inadvertidos 
con facilidad y frecuencia.

Quería recordar aquí al
gunos de esos restos preciosos 
que todavía quedan por ahí, 
en trance de desaparecer, por 
si aún pudieran conservarse in 
situ o en alguna otra ubica
ción más a propósito para 
ello. Son reliquias venera
bles de nuestro pasado que 
nos hablan de personas, he
chos, convivencias, ideales, 
cuya evocación puede ser
vimos de mensaje orientador 
o almenos de recreo senti

mental que serena el alma.

La Alhóndiga: Se cons
truyó su edificio por los años 
1528. Estuvo éste situado 
junto a la muralla, en el Mer
cado Grande, y se conservó 
hasta el siglo pasado. De los 
relieves que le adornaban al
gunos se encuentran ahora 
por los jardines de San Vi
cente, y son obra de Pedro de 
Salamanca. Alguno más tie
ne que habér, que no sé si se 
guardarán en alguna depen
dencia del Museo provincial 
o de la Catedral. Recuerdo 
uno con una recua de caba
llerías llevando sacos de ha
rina, que no sé dónde parará. 
Pero lo lamentable es que las 
grandes inscripciones, con 
letra gótica aún, magníficas, 
estén sirviendo de asientos 
en los jardines de San Anto
nio, expuestas, claro está a 
desaparecer. Es urgente su 
traslado al Museo, que, se
gún mis noticias, prepara pa
ra la sección de lápidas y pie
dras la antigua iglesia romá
nica de Santo tomé.

San Gil: Varias veces se ha 
escrito y pedido por unos y 
otros que se hiciera lo posi
ble por no dejar desaparecer 
la puerta de aquella iglesia 
célebre en la historia espiri
tual del Avila del siglo XVI. 
Entiéndase, no que no hu
biese que removería de su si
tio secular (si no hiciera fal
ta, mejor), pero que sus pie
dras se insertasen debi
damente en los edificios 
que allí se levantasen. Como 
recuerdo, repito, de aquella 
casa de la Compañía de Je
sús, que centró la vida espiri
tual de nuestra ciúdad en el 
momento cumbre de la mis
ma. Casa que fue luego, del 
siglo XVII al XIX, la sede
generalicia de la españolísi- \— ----
ma Orden de San Jerónimo, capitular, etc..., se respeta

Santa Escolástica: Queda 
de aquel monasterio bene
dictino, después hospital, la 
portada, muy deteriorada, 
pero muy bella, de principios 
del XVI, del último momen
to del gótico. Hay que salvar
ía. Limpiar y adecentar el en
torno. Antes formaba parte 
de la encantadora plaza de

siglo XVI.
Confiamos que algo, a g > 

de los pocos restos que 
dan del Sancti E^P*”*? ^ 

Santo Domingo (la iglesia recogerán para memori^^^^^ 
románica y renacentista, la aquel monasterio que . 
portada gótica de una posi- bastante peso en la ni 
ble sinagoga, una casa del medieval de Avila.

XVI5 etc.), plaza que cono- 
ciinos y que desapareció con 
la iglesia, en nuestros mis
mos días, en la década del 
año 50... Siquiera que ese 
lindo testigo de la misma se 
conserve, que no ofrece el 
hacerlo demasiada dificul
tad.

Santa Catalina: Del mo
nasterio dominicano de San
ta Catalina nos queda, aun
que desplazada de su lugar 
primitivo y algo mutilada, la 
bellísima portada del mismo. 
Obra renacentista, elegante, 
probablemente de Juan Bau
tista Vázquéz (el viejo). 
También por los jardines del 
nuevo Seminario algunas 
piedras labradas de los se
pulcros de los Serranos, que 
estaban én las iglesias del 
convento, y que se deberían 
recoger y conservar mejor.

San Millán: Nada diga
mos, porque no queda nada. 
¡Sunt lacrimae rerum! Sólo 
unas piedras areniscas de las 
bóvedas góticas también 
junto al Seminario nuevo, 
deshaciéndose poco apoco... 
Quizá algunas lápidas sepul
crales bajo el pavimento de 
los patios del Colegio Dioce
sano. Y nada más. Los años 
60 destruyeron la reliquia ar- 
chivenerable de la iglesia de 
San Millán.

Otros monasterios: Con
fiamos que San Franciscose 
acabará de restaurar. Su
pongo que en su interior ya 
no quedarán los restos de te 

simas, que todavía Gómez 
Moreno pudo dibujar.

Confiamos que Santa Ana 
con su iglesia y retablos (e 
mayor es magnífico), con su 
estatua e inscripción goríca 
del fundador D. Sancho fa
vila (siglo XIV), con su saa

v realzará. ,
Confiamos que el claus ro 1 

de las Gordillas se restatara 
y utilizará convenientenien 1 
te. Es un ejemplar ®C^ 1 
rioso e interesante arqu» , ■; 
tónica y artísticamente L

Nuestras 
facultades son 
tan limitadas, 
que 
siempre creemos 
tener razón

GOETHE
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Al monasterio de Santa 
Ana le están abriendo aguje
ros por todas partes desde 
que en su día se tomara, por 
la anterior Junta de Castilla 
y León, la decisión de insta
lar en él la sede de los 
servicios administrativos te
rritoriales. La verdad es que 
nunca tuvieron que ver los 
monasterios con la burocra
cia, y mejor hubiera sido 
que este edificio, que conser
va un hermoso claustro, se 
destinase a fines totalmente 
culturales.

! a -

as I

ta Comisión de Patrimo
nio de Avila acaba de recha
zar una serie de propuestas 
presentadas por el arquitec- 
o y, aunque no permite la 
construcción de grandes ce
losías en la fachada de la 
iglesia, sí permitirá la aper- 
ura de ventanas similares a 
as que ahora tiene. Algo así 
como que a Santa Ána le 
seguirán haciendo agujeros.

Todo el problema radica 

H

gn querer convertir un mo
nasterio en un edificio fun
cional, cosa que no puede 
resultar más absurda, si se 

■conociese, por quien tiene 
sponsabilidad en el caso, 
go de historia del arte, de 

cultura espiritual o del espí- 
«u de los monasterios. Es
tos responden a una serie de 
anones arquitectónicos que 

nen que ver con la religio- 
uad de la época o con el 

a una honda verdad humana

su acompañante resultaron 
ilesos, según fuentes de la 
policía local.

niobra Drusca intentando evi
tar la proximidad de otro 
vehículo que, en ese instante, 
salía del garaje, en la calle 
Virgen María.

en estos dos velifciilos UU» vemcuios. LUMBRERAS

Jecidente de tráfico en la calle
'‘•■gen María

íA'’^,'?? horas del día de 
1 ^'^762 Au æ’^^® matrícula 

^‘Ivesírp u ’ conducido por 
W, de 7n ~ Pedre-

colisionó con 
4595 B "®® matrícula AV-

1 encontraba
> al efectuar una ma-

estilo artístico dominante. 1 
¿A que nadie se le ocurría j 
convertir el Empire State eñ 1 
un convento? |

Lo de Santa Ana ya es 1 
una pura sinrazón, tras los j 
continuos cambios de pro- 1 
yecto y los continuos tira y 1 
afloja a que está siendo so- 1 
metido. Lo terrible de todo j 
ésto ño son ya los agujeros 1 
que le han hecho o le van a 1 ■" "’°"’®”*® de la representación.
hacer, sino la imagen que se 
da a los ciudadanos.

A cualquiera que vaya al 
pedir una licencia de obras, 
una remodelación, una pe
queña obrita, le pondrán 
múltiples pegas,, requisitos y 
cortapisas. Pero en una obra 
pública de la magnitud de 
ésta, en un edificio históri- 1 
co de la importancia de éste, 1 
toda vale, se cambia de pro- \ 
yecto continuamente o se da 1 
marcha atrás de una forma 1 
pasmosa. Y eso no creo que l 
sea muy serio. |

Desde luego, si las cosas 
se hubiesen hecho bien des
de el principio no habría 
estos problemas. Santa Ana 

,será cualquier cosa menos 
un monasterio, y eso es algo 
que no se va a poder discu
tir. En todo caso se habrá 
convertido en un edificio de 
oficinas con restos de un mo
nasterio. Si es que donde 
pone la mano la Adminis
tración...

LUMBRERAS

Organizado por Caja Salamanca

El grupo de Teatro Estable de Valladolid 
representó “La zapatera prodigiosa”
Avila. F.P. ________

^yer, en el cine Tomás Luis 
de Victoria, el grupo “Teatro 
Estable de' Valladolid”, inter
pretó^ la obra de Federico 
García Lorca “La zapatera 
prodigiosa”, con gran asisten
cia de público, mayoritaria
mente joven.

Esta es la tercera versión 
que de la citada obra realiza el 
grupo, que ha contado, para 
el montaje actual, con la sub
vención de Caja Salamanca.

Juan Antonio Quintana, di
rector del grupo, no encuen
tra diferencias entre esta ver
sión y las anteriormente reali

zadas”, si acaso, se ha perfec
cionado el decorado y el ves
tuario. Taimbién hay qqe se
ñalar que los actores han ido 
cambiando con el tiempo, po
cos quedamos de las otras 
versiones”, declaró a nuestro 
diario.

La universalidad de Lorca, 
tan de moda en nuestros días, 
ha sido puesta de nuevo sobre 
el escenario. Tras su breve 
parada por Avila, el “Teatro 
Estable de Valladolid”, reco
rrerá otras zonas de la región 
castellano-leonesa.

“La zapatera prodigiosa” 
parte del hieratismo de la 

y luego sumirse nuevamente 
en el mundo de las marione
tas; pero ese recorrido se hace 
para subrayar la emoción, el 
sencillo pero profundo conte
nido humano de la obra.

pero experimentado elenco de 
actores, muchos de los cuales 
compaginan su labor teatral 
con el estudio, resultó exce
lente.

Decorado, acción, música y 
canciones, vestuario, movi
miento escénico y texto se 
funden con admirable des
treza.

La zapatera prodigiosa” 
fue un maravilloso espec
táculo”.
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Farmacias

Hoy jueves, 27: D^. M? Paz 
García Martínez. Virgen de la 
Soterraña, 20. Telf.: 22 20 83.

Viernes, 28: D. Luis Gue
rras del Castillo. Avda, de 
Portugal, 1. Telf.: 21 15 34.

Cartelera
CINE TOMAS LUIS DE VICTO

RIA (Teléfono 22 00 20). A las 8 y 
a las 10,45: “JUNGLA DE CRISTAL”

GFftÉQlbA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo, 20
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio
RADIOCADENA ESPAÑOLA

F.M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In
formativo regional y local. 
09,00: La música, aquí. 14,00: 
Diario Hablado RNE. 14,30: 
Micrófono deportivo. 15,00: 
Top 70. 15,30: Radiocadena 
POP. 17,00: Populares FM. 
20,00: Radiocadena Pop. 
21,00: UNED. 23,00: La se
mana en temas. 23,30: El 
mundo por montera. 01,(X): 
Adivina quién mueve esta no
che. 03,00: La Radio en la ra
dio.

O.M.

06,(X): Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In
formativo regional y local. 
09,00: Volver a empezar (ma
gazine). 13,30: Informativos 
regional y local. 14,00: Diario 
hablado RNE. 14,30: Micró
fono deportivo. 15,00: Top 70. 
15,30: Estudio 1.503. 16,30: 
Tardes de Radio. 18,00: Vivir 
para vivir. 19,00: Apueste por 
una. 20,00: La hora deportiva. 
21,(X): Trópico utópico. 21,30:

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO

Hostelería Se buscan 
personas que estén 
relacionadas con má
quinas de regalo o si
milares modelo nue
vo. Muy rentable. Te
léfono 983/34-38-66.

Radiodeporte, 22,00: La se
mana en temas. 23,30: El 
mundo por montera. 01,00: 
Adivina quién mueve esta no
che. 03,00: La Radio en la ra
dio.

ANTENAS

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: El primero de la 
mañana, especial reportajes. 
11,30: Viva la gente divertida 
(José Antonio Plaza). 12,00: Viva 
la gente de Avila (Jesús Sánchez). 
14,00: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 14,15: 
Viva la gente de nuestra tierra 
(Juan José González). 14,30: De- 
porte-3 (Juan Antonio Hernán
dez). 15,00: Antena de Avila (Car
los de Miguel). 15,30: La espa
daña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00: Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva la gente de la tertulia 
(G.^ Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M. A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: 
Antena de Castilla y León (A. 
Luis González). 19,15: Los 33 de 
Antena 3 de Avila. 20,00: Viva la 
gente de la música (José Ramón 
Pardo). 20,30: Gomaespuma (Gui
llermo Fesser y Juan Luis Cano). 
21,30: La salud es lo que importa 
(Dr. Bartolomé Beltrán). 22,30: 
Hora cero (José Luis Balbín). 
24,00: Supergarcía en la hora cero 
(José María García). 1,30: Polvo 
de estrellas (Carlos Pumares). 
4,00: Repetición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos, cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y las 
medias. De 22,00 a 5,00 horas, infor
mativos coincidiendo con las horas.

Radio 80. Serio Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor 
música con las mil mejores can
ciones de las 3 últimas décadas.

Suscríbase a:
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CÀCIÉ
ZAPATOS - 

COMPLEMENTOS
Dr. Fleming, 11 
AVILA

OPOSICIONES 
CUERPO DÉ GESTION DE 
LA ADMINISTRACION DEL 

ESTADO Y DE LA 
SEGURIDAD SOCIAL

CUERPO GENERAL AUXI
LIAR DE LA ADMINISTRA
CION DEL ESTADO Y DE 
LA SEGUIRIDAD SOCIAL

CUERPO GENERAL ADMI
NISTRATIVO DE LA ADMI
NISTRACION DEL ESTADO 

Y DE LA SEGURIDAD 
SOCIAL

Iniciamos preparación 
día 2 de Noviembre a las 

7 tarde en

AULAS COLEGIO 
DIOCESANO

Información: Telf 25 02 39- Tardes

SEMANA DE CINE ECOLOGICO ^m^^^™^^

‘'Brazir', fantasía, política y extravagancia
Avila. Emilio C. García 
Fernández.

Los defensores dé la Natu
raleza sonríen muchas veces 
ante los atropellos que 
ven cometer en el terreno eco
lógico y, otras tantas, se llevan 
las manos a la cabeza porque 
no entienden cómo se suceden 
los mismos sin que nadie mue
va un dedo por corregirlos. 
Brazil, la película de Terry Gi
lliam, sé muestra como una re
flexión sobre la ruptura de lo 
estético, la obsesión por lo 
práctico sin que importe de
masiado lo feo. Este filme fan
tástico quiere aunar corrien
tes, estilos, formas de vida en 
un Estado en el que domina lo

La naturaleza en el cine (4)
Avila. Emilio C. García 
Fernández.________ _______

Magia, misterio, presagio, 
placidez... la Naturaleza ha 
jugado a lo largo de la historia 
del cine un papel fundamental, 
imprescindible. Si nos referi
mos, por ejemplo, a los géne
ros clásicos, cómo entende
ríamos el “Westérn”, el cine de 
terror, o el cine de aventuras o 
el policíaco.

El western norteamericano 
ha facilitado un acercamiento 
a esas amplias praderas que, 
en su estado primitivo, son 
arrasadas por los terratenien
tes que no desean ver a los co
lonos, por los buscadores de 
oro que jamás piensan en dejar 
que la Naturaleza conserve su 
virginidad. Raíces profundas, 
La conquista del Oeste, La le
yenda de la ciudad sin nombre 
o La puerta del cielo, pueden 
servir de marco referencial del 
abanico de ofertas que en este 
sentido nos hace el género. ¿Se 
pueden entender las películas 
de John Ford fuera de esos 
ambientes que él supo captar 
con toda precisión y majestuo
sidad? Tan habituados esta
mos a entender el western, que 
gran parte de los símbolos que 
nos ofrecen sus imágenes son 
inteligibles a la primera mira
da. La Naturaleza en el wes
tern ha adquirido tal protago
nismo que hoy todos recor
damos las llanuras del 
“Monument Valley”, las Mon
tañas Rocosas, Fot Apache, 
Fort Alamo, etc. El tren de las
3,10, Solo ante el peligro y

La Pastelería 
RECIEN 

HECHA
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA "

25 - 20 - 52
25 - Í5 - 36
25-15-37 

grotesco y en el que todo se 
distorsiona para dificultar su 
identificación.
TOQUES DE HUMOR

Brazil nos anima, con cier
tos toques de humor, a ver la 
verdad que se nos oculta, a si
tuamos en ambientes alejados 
de la realidad cotidiana, a 
comprender que la Naturaleza - 
es, o puede ser, el mundo crea
do con los desechos de la so
ciedad: no merece la pena pre
ocuparse por los ruidos y los 
diseños perturbadores, pues lo 
único que tiene sentido es su 
operatividad. El presente y el 
pasado, se confunden en un 
maremagnum visual que rom
pe con los moldes convencio

Conspiración de silencio, pre
cisan, mucho más, su impor
tancia.

OTROS CINES

El cine de terror ha sido y es 
otro de los géneros que, sin un 
decorado emblemático, pierde 
gran parte de su autenticidad. 
King Kong pertenece a un 
mundo del que no debe salir; el 
hombre lobo y todos los per
sonajes malignos surgen de la 
Naturaleza como si ésta fuera 
el único refugio de la maldad. 
Los lugares, no obstante, es
tán muy tipificados: los bos
ques, pantanos, playas, carre
teras solitarias, la Luna, la 
niebla... son elementos que se 
prodigan en las películas del 
género, buscando, asimismo, 
las raíces ancestrales en países 
exóticos, poco conocidos, y 
caminando por los siempre 
arriesgados terrenos de las 
ciencias ocultas. Se puede re
cordar, en este caso. Un hom
bre lobo americano en Lon
dres, Poltergeist, La profecía, 
y un largo etcétera.

El cine policíaco, de gans- 

C. DE GRADO SANCHEZ !
GINECOLOGO

CONSULTA
— Planificación Familiar.
— Prevención del Cáncer Genital y Mamario.
—Control de Embarazo.
PREVIA PETICION AL TELE: 22 94 06

C/ Eduardo Marquina, 31, 4.° - 2. AVILA

nales de una planificación aco
tada: Gilliam se decidió por la 
utilización de lentes cortas pa
ra abarcar el máximo espacio 
posible y, de esta manera, 
atrapar entre sus garras plásti
cas al espectador, quien no de
ja de sorprenderse en cada fo
tograma.

Fantasía, política, extrava
gancia; el hombre se siente 
cómodo en un mundo falso y, 
cuando busca pisar firmemen
te en la realidad, todo parece 
contradecirle, engañarle. ’
“Brazil” es una ciudad tecnifi- 

cada en el que soñar facilitala 
convivencia y hace más agra
dable el horror y la pesadilla. 
Brazil nos hace mirar a nues
tro alrededor con otros ojos..

ters y el mismo “cine negro”, 
convierten las calles de la ciu
dad en escenario de sus histo
rias; un marco que impresio
na, que delimita, sobre el que 
identificamos a todos los ele
mentos que configuran la ac
ción. El protagonismo es fun- 
d amentaLsi no recordemos El- 
tercer hombre, Chinatown, 
Manhattan Sur, o Blade Run
ner, que nos ofrecen espacios 
familiares que se fueron pro
pagando a través de la vasta 
producción del género.

El cine de aventuras noexis- 
tiría si la Naturaleza no estu
viera en el lugar apropiado pa- 
ra que Robin Hood pudiese , 
escapar de las espadas y fle
chas perseguidoras; tampoco 
el pirata Barbarroja consegui
ría dominar los mares sin esa 
isla en la que recalar sus agita
dos ánimos; a Tarzán le falta
ría su principal apoyo. Delive-, 
ranee. La selva esmeralda, 
Tras el corazón verde, En bus
ca del Arca perdida, insisten 
con rotundidad en que son 
numerosas las historias que 
deben a la Naturaleza su exis-

MCD 2022-L5
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Prestigiosos especialistas, en un curso sobre 
espiritualidad del siglo XVI
4vila. Redacción.__________

Por iniciativa de la UNED 
dç Avila y la Fundación Pú- 

' blica Santa Teresa, en colabo- 
[ación con la Universidad de 
Salamanca, los días 25, 26 y 
27 de noviembre tendrá lugar 
un curso sobre “La eclosión 
de la espiritualidad en la Es
paña del XVI: aspectos litera- 
riosy lingüísticos de la místi
ca carmelitana”.

El plazo de matriculación 
concluye el 23 de noviembre. 
El número de asistentes es li
mitado y se seleccionarán por

riguroso orden-de inscripción.
La matrícula incluye asis

tencia a todos los actos entre
ga de material, envío de las 
actas y diploma de asistencia.

El programa es el siguiente: 
viernes 25, recepción de asis
tentes en el Centro UNED- 
Avila y entrega de documen
tación; 11,00, inauguración del 
Congreso y presentación por 
José Antonio Pascual; a las 
11,30, Ciriaco Morón Arro
yo, de la Universidad de Cor
nell (Nueva York), disertará 
sobre “El valor humano de lo 
divino: la mística como inno

Títulos Mundiales
Absolutos dé 
Rallies 9

Pruebas Especiales 
y delMundialde

■ < Rallies 1988

Mundiales 
de Pilotos 
de Rallies

Victorias 
Absolutas 
sobre 10 en 1988

Campeonatos 
B ■ Europeos de Pilotos 
B B deRallies

Al Campeón

vación cultural”. Por la tarde, 
a las 17,00 horas, M.^ Jesús 
Mancho Duque, de la Univer
sidad de Salamanca, hablará 
del tema “La expresión antité
tica de la obra de San Juan de 
la Cruz”. Esta primera jorna
da la cerrará Domingo Indu
rain, de la Universidad Autó
noma de Madrid, con el tema 
“La poesía de San Juan de la 
Cruz”.

El sábado 26, a las 9,00 ho
ras, visita a la ciudad de Avila 
dirigida por José Luis Gutié
rrez Robledo, de UNED-Avi- 
1a. A las 11,30, Víctor García 

de la Concha, Universidad de 
Salamanca, expondrá “Tensio
nes conflictivas en la escritura 
mística de Teresa de Jesús”. A 
las 17,00, Gaetano Chiapini, 
Universidad de Florencia, tra
tará sobre “La relación con el 
enemigo en Las Moradas”. A 
las 18,30, el escritor José Ji
ménez Lozano, disertará so
bre “Una estética del desdén”. 
La jornada concluirá a las 
20,30 en la iglesia de Santo 
Tomás el Real, con un con
cierto interpretado por el coro 
de Cámara de la Universidad 
de Salamanca, dirigido por 
Bernard García Bernal.

Victorias 
Mundiales 
desde 1972

Lancia Delta, 
Campeón del 
Mundo de Rallies

Diversos actos 
para festejar a 
Santa Teresa de 
los agentes de 
la propiedad
Avila. Redacción.

Los agentes de la pro
piedad inmobiliaria celebra
rán, el próximo día 12 de 
noviembre, los siguientes ! 
actos en honor de su pa- | 
trona Santa Teresa de Je
sús, en Avila.

A las 10,30 horas, santa 
misa en el Convento de La 
Santa. Alrededor de las 
doce del mediodía, acto 
corporativo en el salón de 
la Caja de Ahorros de Sa
lamanca en Avila, con las 
intervenciones del presiden
te del Consejo de Catalu
ña, Hipólito González, y 
del presidente del Consejo 
Nacional, Carlos Llop. Pos
teriormente se procederá a 
la presentación del III Con
greso Nacional de los A.P.I.

A las 13,30 horas, recep
ción en el Ayuntamiento 
de Avila. A las 14,30 ho
ras, comida de hermandad 
en el restaurante “Mesón 
El Sol”.

A las 18 horas, conclui
rán los actos.

Concedidas por 
el Ayuntamiento

Ayudas de 
comedor escolar 
para 26 familias
Avila. F. A.

DELTA HF integrale

llFintegraie

La Comisión de Bienes
tar Social del Ayuntamien
to de Avila, aprobó, en pa
sada reunión de la misma, 
ayudas para 26 familias 
abulenses por valor de I 
millón de pesetas, en con
cepto de ayuda de come
dor escolar. Este tipo de 

, subvenciones esperan verse 
ampliadas, incluso, para 
aquellos casos de familias 
que no tienen hijos en co
legios con comedor, pero 
que püdieran necesitar de 
ello, según fuentes munici
pales.

Asimismo, se nombraron 
en dicha reunión dos aseso
res para que tomen parte en 
la comisión que se ha creado, 
en virtud de un acuerdo 
entre el Ministerio de Edu
cación y Ciencia y el Ayun
tamiento, para el progra
ma de alfabetización de 
adultos. También se han 
iniciado los estudios ante 
la posibilidad de que el 
Ayuntamiento se haga car
go de las Aulas de la Ter
cera Edad, que hasta ahora 
vienen siendo dirigidas por 
la Junta de Castilla y León.

Así ^"^^^'^ Campeón del Mundo de Rallies le va la calle tanto como la competición, 
sob^^ ^’ Lancia Delta, en la competición o en la ciudad, 

^Lasfalto o triunfando en las carreteras más duras del mundo.
S¡e *^^ 1 S’^ ganadora aplicada a toda la gama Lancia.

'’ala emoción de conducir un campeón del mundo. Todos los días. NUNCA NADIE 
VENCIO TANTO.

EMPANADAS 
CANAPES 

AGUJAS 
MEDIASNOCHES 
TARTALETAS
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA 3 AVILA
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EL

LUMBRERAS
Esta calle necesitaba su nueva pavimentación

f
JUNTA DE CASTILLA
YLEON
DELEGACION TERRITORIAL 
SERVICIO TERRITORIAL DE FOMENTO
AVILA

RESOLUCION de 18 de Octubre del Servicio 1 
Territorial de Avila de la Consejería de Fomento. 1 
por la que se convoca a los titulares de bienes y 1 

Í derechos afectados, y se señala fecha para el 1 
levantamiento de acUs previas a la ocupación de | 
las fincas que se citan, afectadas por las obras del 1 
proyecto de clave: 1.4-AV-4 “Acondicionamiento 1 
de trazado de la carretera AV-502 de Cebreros a 1 
Navalperal de Pinare!^ p.k. 7,200 al 20,567. Tramo: 1 
Hoyo de Pinares- Navalperal de Pinares. I

Aprobado el Proyecto de referencia el 14 de junio de 1 
1 1988, por la Dirección General de Obras Públicas e 1 
1 Infraestructuras, que conlleva la declaración de utilidad 11 
I pública, y la necesidad de ocupación de los bienes de 1 
| conformidad con el artículo 12, de la Ley General de 1 
| Carreteras de 19 de diciembre de 1974, y concordantes 1 
i de su Reglamento. Iniciado el expediente de expropia- 1 
1 ción por Resolución de la Dirección General de Obras 1 
| Públicas e Infraestructuras de 15 de junio de 1988 1 
1 practicada la información pública que cumplimenta lo 1 
i exigido por el artículo 56 del Reglamento para la aplica- 1 
1 ción de la Ley de Expropiación Forzosa. Declarada la 1 
| urgente ocupación, efectos de lo previsto en el artículo 1 
| 52 delaE.F. por el Decreto252/1987 de24 de septiembre 1 
1 de la Junta de Castilla y León 1 
| En su virtud, y en cumplimiento de lo dispuesto en el 1 
1 artículo 52 delà vigente Ley de Expropiación Forzosa de 1 
j 16 de diciembre de 1954, y concordantes del Reglamen- 1 
| to para su aplicación, este Servicio Territorial en uso de 1 
| las facultades que le confiere el artículo 98 de la 1 
| mencionada Ley, ha resuelto convocar a los titulares de 1 
| bienes y derechos afectados que figuran en la relación i 
1 expuesta en el tablón de anuncios de las Alcaldías de los 1 
| Ayuntamientos y de este Servicio Territorial a los 1 
| efectos previstos en el mencionado articulo 52, y 1 
| señalar la fecha, lugar y hora que se citan, para proceder 
¡ al levantamiento de las Actas previas a la ocupación sin 1 
| perjuicio de trasladarse al lugar de las fincas, si se 1 
1 considera necesario. El presente señalamiento, será 
| notificado individualmente por cortero certificado y 
| aviso de recibo a los interesados afectados.
| A dicho acto deberán acudir, los titulares afectados ! 
| personalmente, bien, representados por personas debi- 
| damente autorizada para actuar en su nombre, apor- 
i tando los documentos acreditativos de su titularidady 

el último recibo de la contribución que corresponde al 
bien afectado, pudiéndose acompañar a su costa, si lo 
estima oportuno de sus peritos y/o de un Notario. Así 
mismo y en cumplimiento de lo establecido en el 
Artículo 56 del Reglamento de la Ley de Expropiación 
Forzosa, se abre información pública durante un plazo de ] 
quince (15) días, o en todo caso hasta el momento de 
levantamiento de Actas previas, a fin de que los 
interesados, así como las personas que siendo titulares 
de algún derecho o interés económico, directo sobre los 
bienes afectados se hayan podido omitir en la relación 
citada, puedan formular por escrito ante este Servicio 
Territorial las alegaciones que estimen oportunas, a los 
solos efectos de subsanar posibles enores padecidos al 
relacionar los bienes afectados por la expropiación 

EL JEFE DEL SERVICIO TERRITORIAL, 
Francisco J. Yela del Río.

Con un presupuesto aproximado de 2,1 millones
Se 1

Concluidas las obras de la 
Bajada de Santa Catalina

an:
Avila. F.A.

En días pasados concluye
ron las obras de pavimenta
ción de la Bajada de Santa Ca
talina, que ya ha quedado 
abierta al tráfico de vehículos.

El presupuesto inicial de las 
obras ascendió a 2,3 millones 
de pesetas, aunque fue adjudi
cado a la baja a Estanislao 
Madruga por valor de 2,1 mi
llones de pesetas, aproxima
damente, según fuentes muni
cipales.

Por Otra parte, las obras

comenzaron el día 4 de octuJ 
bre y han finalizado hace dos 
días. La necesidad de pavimen
tar esta calle era urgente | 
debido al mal estado del firme 1 
que presentaba.

Las obras entran dentro del 
los planes de inversiones y de j 
mejora de la red vial que está 
llevando a cabo el actual equi-l 
pode gobierno del Ayunta- j 
miento abulense, al que hay 
que añadir las operaciones de 
recacheo y asfaltado que ya se 
han líevad o a cabo, como he
mos informado.

i Avil

dará
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Esta tarde, a las 8

Avila. F.P.

A las ocho de esta tarde, 
en el auditorio de Caja Sa
lamanca, tendrá lugar el

1 concierto de inauguración 
del curso de los centros en 
Avila de la Universidad de 
Salamanca, con la presenta
ción del pianista Jordi Saba- 

| tés que interpretará obras de 
Scot Joplin, G. Gershwin, 
Chick Corea y también crea-

1 clones propias.
Jordi Sabatés, colaboró 

en el 1971 en los grupos 
“PICNIC”, “A11 DEEP”, 
“MIDNIGHT”, etc y empie-

1 za a trabajar en el campo de 
1 la composición. En el 72-73, 

realiza las primeras graba-
j ciones bajo su dirección. Co- 
| labora con Toti Soler en el 

grupo “OM” y funda el gru-
1 po “JARKA”, con el que 

graba dos longplays para
| Edigsa.
| Posteriormente marcha a 
| Londres para perfeccionar 
| sus estudios de piano y cono- 
| cer más a fondo la moderna 
| técnica pianística. Allí alter- 
| na los estudios en la Real 
| Academia con colaboracio- 
| nes musicales. Trabaja con 
| grupos ingleses e irlandeses 
| tocando el piano, la guitarra 
| y bajo.
| Es autor también de dos 
| producciones teatrales: “No 
| hay burlas con Calderón”, de 
| Angel Facio y “Don Tiago i

Concierto de Jordi Sabatés
el seu vol”, de la compañía 
“Fleca Rigol”.

En el 85 inicia una revisión 
exhaustiva de la obra de 
G. Gershwuin. En 1986 edita 
el doble disco “A través del 
Mirall”, en el que colaboran 
Francois Rabbath y Car
men Bustamante.

En 1988 forma el grupo de 
cámara “Factor Quántic”. 
Con dicho grupo y con obras 
propias y de Gershwin, gra
ba el disco “El Secret de la 
Criolla”, para el sello “Gra
baciones Accidentales”. Este 
concierto está subvenciona
do por la Universidad de Sa
lamanca, el secretariado de 
actividades culturales, la 
Fundación Pública cultural 
Santa Teresa y la colabora
ción de Caja Salamanca.
PREMIO NACIONAL

En el 83, por otra parte, 
fue premio nacional del dis
co, a la obra más destacada 
por sus valores culturales y 
artísticos al disco “The Rag
time Dance”, otorgado por 
el Ministerio de Cultura. En 
1984-85 aparece editado e] 
disco “Noche oscura”, pri
mero por Belter y después 
por PDL Este disco contiene 
“Lieder” sobre textos de San 
Juan de la Cruz; de Marius 
Torres y de Josep Sebastiá 
Pons. Está interpretado por 
la soprano Carmen Busta- 
mente y el propio autor a 
piano.

La Comisión 
municipal de 
Servicios estudia 
la autoescala 
de bomberos 
Avila. Redacción.

aiili

Con 
pon

La Comisión de Servicios» 
del Ayuntamiento de Avilaes J 
tudiará, en su reunión de hoy» 
los planes provinciales del 
obras y servicios, el pliego del 
condiciones técnicas parala! 
autoescala de bomberos, el! 
pliego de condiciones para los! 
núcleos anexionados, el pliego! 
de condiciones para las obras! 
de desdoblamiento del colee! 
tor de la zona norte delaCapi-l 
tal, y, por último, la peticioai 
de una subvención a la Dipii-| 
tación, por valor de dos millo! 
nes de pesetas, paralaadqwaj 
ción de un equipo deresc^ 

Abierto el pto 1 
de matrícula p^'j 
los cursos del INM
Avila. Redacción.

Se convoca, entre otros, al 
las instituciones públicas qO| 
deseen desarrollar Planos J 
Formación durante d o j 
1989, para que en el plazo 
ximo de un mes, a 
de el día siguiente a lapwR 
ción en el B.O.E. de esta i 
lución (es decir tre 1 
Octubre), presenten en 1 
rección Provincia 1 
LN.E.M. en Avila las coq 
pondientes peticiones 1 
ciones formativas, en lo J 
delos existentes alefecoq

vi
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ELSENOR

Don Eusebio Antonio Blázquez Alv^**
Que falleció el pasado día 20 de septiembre de 1988, en Ma*** 

a los 42 años de edad

D.E.P.

Su esposa D.‘ Angeles Piña Chinchilla, hijos^ Antonio y ÿl
madre D^ Teresa Alvarez Bernal (empleada
Exemo. Ayuntamiento de Avila) hermanos, María aei i 
y Juan Manuel (empleado en Isabelo 
hermanos políticos Enrique Herrera y Magdalena u 
sobrinos, primos y demás familia, . J

RUEGAN UNA ORACION POR SU 1

Lamisaquesecelebre,mañana,día28,alas7dela ^p^j
iglesia parroquial de Santiago Apóstol de Avila, sera ap J 
su eterno descanso.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 7 AVILA Jueves, 27 de octubre de 1988

<;¡ejnicia ho

El Congreso Provincial de CSIF 
analizará su estrategia sindical

contara con 
efectuar un

laEl SUP de Avila critica

Avila. Redacción.

TABLA REIVINDICATIVA

y

EL SEÑOR

HABITA T
I NDALO

de un pleno con el fin de 
debatir las retribuciones de

Información y venta en obra C/ Marqués 
de Santo Domingo. Teléfonos 25 17 30 - 
21 25 44. Es una promoción DELCER^S. A.

EXPERIENCIA 
ANTERIOR

fica de la zona y diferencias 
en los soportes farmacológi
cos utilizados, asistencia y 
medidas profilácticas.

los funcionarios policiales pa
ra el año 89”.

elegida, en la que ha colabo
rado el Colegio Oficial de 
Médicos de dicha capital.

El “III Curso de actuali-

RIGOR CIENTIÍFICO

rre a cargo del Dr. M. Mar
tín Marcos. Dicha mesa se 
encuentra moderada por el 
Dr J. Garay Lillo, presi
dente dé la Sociedad Levan-

que tienen mucho que decir, 
como son los rehabilitado
res, enfermería geriátrica
psicólogos, etc., en geronto
logía, para impulsar esta es
pecialidad en el ámbito local 

regional. .

4vila. Redacción.__________

La quiere con arreglo al IPC

\ las cinco de esta tarde 
liará comienzo en el Palacio 
de Bracamonte, sede de la 
Delegación Territorial de la 
Junta de Castilla y León, ej 
Congreso Provincial de la 
Confederación Sindical Inde
pendiente de Funcionarios 
(CSIF). Al mismo asisten el 
presidente nacional del citado 
sindicato, José Luis Alemani; 
presidente del sector nacional 
¡e Justicia, Manuel Lupión, 
la ejecutiva provincial y los 
afiliados que así lo estimen 
«inveniente. .

Durante la celebración del 
Congreso se presentará una 

i ponencia de estrategia sindi-

iubida salarial para los 
funcionarios

El Comité Ejecutivo Pro
vincial del Sindicato Unifica- 
to de Policía, en un comuni- 
ado de prensa, “manifiesta 
«total rechazo a la subida , 
iíl4 por ciento en las retribu
tiones de los funcionarios del 
Cuerpo nacional de Policía 
pura el año 1989, en la medida 
'Mué la evolución del IPC 
JÍ puntos de media en los 
últimos doce meses), hace que 

to no garantice la recupe- 
®ión del poder adquisitivo 
“los empleados públicos ni 
«mantenimiento del mismo, 

estableciendo mecanismos 
* revisión salarial a que tie- 
J® derecho los trabajadores 
pector privado.

En el mismo comunicado el 
“Ne Avila señala que “la 
toda también es rechazable, 
tnaber sido acordada con
Sindicato que no es repre- 
toativo en el Cuerpo Nacio- 
*de Policía”, y que “a tal 
too y en base a lo dispuesto 

7' reglamento de Organiza- 
y Funcionamiento del 

j^jo de Policía, el día 15 
tesT^æ^^^^ solicitó al

^^^ mismo y minis- reses de los funcionarios del 
Interior la celebración. Cuerpo Nacional de Policía”.

cal y el reglamento de la 
unión provincial. Asimismo 
se procederá a la elección de 
la comisión permanente y los 
diferentes sectores del sindi
cato presentarán un comuni
cado, siendo de especial rele
vancia en las circunstancias 
actuales el que presenten los 
funcionarios de Justicia, que 
actualmente reivindican una 

. serie de mejoras salariales me-
diante la ejecución de su tra
bajo con estricta sujeción al 
reglamento y a las leyes pro
cesales.

El CSIF cuenta en la pro
vincia de Avila con 425 afilia
dos en los distintos órganos 
de la Administración.

La tabla reivindicativa del 
Sindicato Unificado de Po
licía es la siguiente: Subida 
con arreglo al IPC, subida de 
dos puntos en los niveles de 
todas las categorías del Cuer
po, obtención de una bolsa 
salarial del 2,5 al 3 por ciento 
sobre la masa del presupuesto 
de la Dirección General de la 
Policía, la inclusión del capí
tulo correspondiente a satisfa
cer las horas extraordinarias, 
catálogo de puestos de traba
jo para todo el colectivo, plus 
de grandes urbes, actualiza
ción del plus de residencia y 
reparto coherente de producti
vidad año' 1988.

Por último el SUP afirma 
que “sin que hasta este mo
mento hayamos recibido res
puesta alguna. Por todo ello, 
el SUP se suma a las movili
zaciones de todo el conjunto 
de los funcionarios públicos 
para la defensa de los inte-

Don Cayetano Jiménez Gutiérrez
Que falleció el 22 de octubre de 1988 en El Barraco 

D.E.P.
Su esposa e hijos

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Y ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, como 
fuera su mayor deseo, agradecen desde estas columnas los 
testimonios de pésame recibidos por tan triste pérdida, a la 
vez que anuncian que la misa que se celebrará el día 28 de 
los presentes a las 8 de la tarde en la iglesia de Santa María 
de Jesús (Las Gordillas), será aplicada por el eterno descan
so de su alma.

£1 curso de geriatría 
grupos de trabajo para 
estudio epidemiológico
Avila. /Redacción.

El día cinco de noviembre, como ya anticipábamos, dará 
comienzo un curso de Geriatría en nuestra capital, que 
contará con la novedad de crearse grupos de trabajo para 
hacer un estudio epidemiológico y de necesidades en este 
campo en nuestra Región. El Comité organizador de este 
cursa ha remitido un comunicado de prensa a nuestra 
Redacción, en el que se señala, textualmente:

“Nuévamente la Sociedad 
de Geriatría y Gerontolo
gía de Castilla y León cum
ple con una de las numero
sas funciones que tiene asig
nada, que es la de impartir 
los cursos de formación pa
ra médicos. Dicha Sociedad 
viene, realizándolos de for
ma rotatoria en diferentes 
capitales de la Comunidad 
desde su fundación, siendo 
este año Avila la capital 

zación en Geriatría y Geron
tología”, se inicia el día 5 de 
noviembre del presente año, 
impartiéndose en sábados 
alternos hasta mayo de 1989, 
con la novedad de crearse 
grupos de trabajo para ha
cer urí estudio epidemiológi
co y de necesidades en núes- 
tra región.

El curso que este año se 
realiza para médicos, no cie
rra para próximas ocasio
nes, la posibilidad que ofre
ce la Sociedad a colectivos

Las clases se dan en el 
Colegio Universitario de 
Avila, todas ellas de gran 
actualidad y rigor científico, 
destinándose cada día a un 
tema específico, con la cola
boración desinteresada de 
grandes profesionales en Ge
riatría de toda España. La 
apertura del curso, se inicia 
con el tema “Envejecimien
to de la población y su 
importancia en la planifica
ción sanitaria”, seguido de 
un “planteamiento de las 
necesidades socio-sanitarias 
de la tercera edad”. La confe
rencia magistral, sobre “Plu- 
ripatología del anciano” co

tina de Geriatría y Geron
tología. La dirección del cur
so recae sobre el Dr. José L. 
Germain, jefe de Servicio de 
Bienestar Social y Consumo 
de Avila y el Dr. Saturio 
Vega Quiroga, vocal de la 
Sociedad por la provincia 
como coordinador del curso.

La celebración y justifica
ción de estos cursos^ está 
fundamentada por la expe
riencia de años anteriores, 
en los que ha tenido una 
gran acogida, llevándose con 
asiduidad la asistencia de los 
médicos de toda la Autono
mía de Castilla y León, des
plazándose desde los lugares 
más alejados de la región, 
mostrando el gran interés 
que suscita tales temas.

El envejecimiento que se 
está produciendo en nuestro 
país y especialmente en 
nuestra Región, obliga a au
toridades y especialistas a 
un replanteamiento de pos
turas sanitarias. Quizás la 
más inmediata y una de las 
más importantes sea la for
mación en temas sobre la ter
cera edad,’y detectar y valo
rar el perfil socio-deiriográ- 
fico y clínico-asistencia! de 
nuestras zonas rurales y ur
banas, las cuales cuentan 
con unas características pe
culiares: zonas aisladas y 
deprimidas, bajo nivel de 
renta per cápita, despobla
ción y envejecimiento pro
gresivo, elevada prevalencia 
de la población anciana, pre
dominio del sector primario 
agrícola y rural y baja cali
dad de vida. Todo ello ne
cesita una cuidadosa valora
ción, a fin de dirigir los 
cambios en política sanitaria 
pertinente, aparte de la de
tección de patología especí-

UN LUJO A SU ALCANCE 
Tenga su CHALET dentro de las 

MURALLAS de Avila
200 m. del Parador Nacional Chalets 
de más de 215 m/2 útiles ''Vea que 
calidades".

POBLACION ANCIANA
La población anciana de 

nuestra comunidad, presen
ta un índice de envejecimien
to muy elevado, con proble
mas muy específicos á su 
edad: económicos, soledad, 
rechazo familiar, condicio
nes de vivienda, requisitos 
mínimos, nivel cultural, in
valideces, y otras variables 
como patología prevalente, 
alimentación, automedica
ción, demanda de asistencia 
médica, asistencia hospita
laria, alcoholismo, enferme
dad mental...

MEDICINA 
PREVENTIVA

Es sabido cómo los médi
cos reconocen la escasez de 
medicina preventiva que se 
hace con sus pacientes y es 
incuestionable que tendría 
que hacersé, pero no sólo en 
torno a la consulta del mé
dico, sino mediante una ac
ción sobre la comunidad a 
través de una información 
adecuada. Se añade una fal
ta de adaptación de la red 
asistencial a estos problemas 
y sobre todo la escasez de 
geriatras. El Libro Blanco 
recomienda cuatro medidas 
preventivas básicas: medi
das higiénico-dietéticas, la 
información . sanitaria, los 
reconocimientos periódicos 
y el control de los factores 
de riesgo. Todas ellas son 
medidas que se plantea el 
quehacer geriátrico y geron
tológico cotidiano, y precisa 
del estímulo y coordinación 
de una política sanitaria en 
nuestra, región para la terce
ra edad. Llama la atención, 
llegando a este punto la 
escasa sensibilidad de algu
nas posturas sanitarias, don
de tanto tienen que decir 
ante la pluripatología y poli- 
farmacia que ocasiona este 
sector de la población y de 
la que asiduamente viene 
quejándose, olvidando la pe
tición de colaboración de un 
estudio de factores anterior
mente comentados, en nues
tra provincia y la formación 
de profesionales a su cargo y 
que atienden a una pobla
ción supuestamente benefi
ciaría de ella.*"
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RENAULT 21

888888888888IIIEDTfI
INCONDICIONAL

En la velocidad, en el espacio, en el frenado... en la 
fuerza de carácter que se expresa, detalle a detalle, en 
el equipamiento.
En las posibilidades de elección. Entre múltiples niveles 
y modalidades de motorización y prestaciones.
Entre 11 versiones distintas.
Y ahora, además, unas muy buenas condiciones 
en la compra de su Renault 21, que con mucho gusto 
le explicaremos en cualquier Punto Renault.
Para poner más cerca de usted su nuevo Renault 21. 
Un líder en condiciones.

1/1/ Más dé r.450 puntos dé asistencia éH todá España. 
Su Renault con Renault Financiación.

.onsi“-

RLNALLl
DEJ/IDA
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Repetidor instalado en la zona de Los Cuatro Postes, de nuestra Capital. VICTOR GONZALEZ

i Los pueblos de la Provincia remitieron sus respuestas

La Diputación estudia la encuesta sobre
> la recepción televisiva

Avila. M. E

Los servicios técnicos de la Diputación Provincial de Avila están 
estudiando, durante estos días, las respuestas remitidas por los 
ayuntamientos de la Provincia sobre la recepción televisiva en sus 

i lespectivas zonas, según manifestó ayer a EL DIARIO DE AVILA el 
presidente de la Diputación, Daniel de Fernando Alonso.

Las encuentas incluían tres 
preguntas sobre el modo en que 
se ven la primera cadena, la 
segunda y el programa regional, 
habiendo sido contestadas ya 
por la práctica totalidad de los 
pueblos abulenses.

Una vez que esté ordenada la 
encuesta y elaborado el resulta
do de la misma, la Diputación 
Provincial,la remitirá a los res
ponsables de TVE para que bus- 

ha segunda fase del Plan de Empleo 

dará trabajo a 240 jornaleros 
^¡^J^edacción

Unos 48.000 agricultores de Castilla y León de los que 2.700 son
®® se han acogido ya a la exención de la tasa de correspon- 

^didad de cereales, durante la campaña actual 1988/89, de 
0^tub^° ^°^ ^^^ solicitudes tramitadas hasta el pasado 20 de

de^í' ^^ Distribución provincial 
, las solicitudes presentadas 

la ahora unos 9.650 agricul-
'“Q^csponden a la provin- 

lli ^^’^gos, otros 8.300 a Va- 
W cerca de 6.200 a Zamo- 

Seo^'^°^ ^’^Q® ^ i^ provincia de 
Leó encima de 4.000 en 

ci’^os 3.600 en 
°^os 3.000 en Soria y *2-700 en Avila

^^^i^eión de la tasa de 
sec^P’^’^^hiUdad de cereales 
13 Cn ^P^^ ®^ ^^ normativa de 

’Europea para los 
W*^^^. productores, y así se 
faute i^P^Í^^’^Do ®^ España du- 

.^^hmas tres campañas. 
En ti ^^^^rporación a la CEE 

^®ritido, los pequeños 
hila y 1^°^^^ D® cereales de Cas
h’s ie]^ '^^^ estuvieron exen- 
hdad ^^^^'^ de corresponsabi- ,^jj ________ ______ 1- ' 28 de febrero de 1989 para los de

^^Cen dieron aunos 42.700 primavera/verano.

quen soluciones a los problemas 
exitentes en nuestra provincia

Como se ha señalado repeti
das veces, existen considerables 
deficiencias en la recepción te
levisiva tanto en la capital como 
en la Provincia con interferen
cias y fallos, que impiden recibir 
adecuadámente. Además hay 
grandes zonas en las que, por su 
situación orográfica apenas se 
ve el segundo canal, desde hace 

en la campaña 1986/87, pasaron 
a 46.400 en la campaña 1987/88 
y se sitúan ya en unos 48.000 
para la campaña actual 1988/89.

Respecto a las cifras de la 
campaña actual, hay que desta
cár que el número de agriculto
res de Castilla y León exentos de 
la tasa de corresponsabilidad po
drí an superar el volumen actual, 
toda vez que la tramitación de 
solicitudes para los productores 
de cereales de otoño/invierno no 
concluye hasta el próximo 30 de 
noviembre, y para los cereales de 
primavera/verano hasta finales 
de febrero de 1989.

Las solicitudes para acogerse 
a la exención pueden presentar
se hasta el 30 de noviembre para 
cereales de otoño/inviemo y el 

ya años, sin que hasta el momen
to se haya resuelto el problema, 
que requiere entre otras solu
ciones, la instalación de repeti
dores y de algún reemisor.

COMISIONES DE PLANES 
Y DE COOPERACION

Por otra parte esta mañana se 
ha reunido la Comisión de Pla
nes de la Diputación Provincial 
en la que se han tratado asuntos 
de trámite según el presidente, 
Daniel de Femando, quien ayer 
viajó a Valladolid, para asistir a la 
Ponencia del Fondo de Coopera
ción en la que se informó fa
vorablemente el reparto de los 
fondos de caja de cooperación

En el término de 
Arenas de San Pedro

Aparece ahogado 
en el río Tiétar 
un vecino de 
Navalcán
Avila Redacción

Ayer por la tarde fue ente
nado en la localidad toledana 
de Navalcán limítrofe con el 
sur de nuestra Provincia, el 
cadáver de Juan Martín Gon
zález, de68 años de edad que 
había aparecido flotando en 
las aguas del río Tiétar, en la 
mañana del martes.

El cuerpo sin vida fue en
contrado en el lugar conoci
do como "Los Alcornocales”, 
término de Arenas de San 
Pedro, sin que se conozcan 
las causas del hecho.

Juan Martín González era 
viuda y vecino de Navalcán •

A las 3,30 deja tarde de 
ayer, tras la autopsia del ca
dáver, se celebró un responso 
en el cementerio de Arenas 
de San Pedro, siendo luego 
trasladado a Navalcán, donde 

«recibió sepultura

Ía fragua MAXIMILIANO

Broncas, que no falten

La Audiencia Provincial de 
Avila condenó ayer a cuatro 
años de prisión menor más 
ocho meses a dos jóvenes por 
los delitos de homicidio en riña 
tumultuaria y lesiones graves, 
tras los incidentes producidos 
en septiembre de 1980, a la 
salida de una discoteca, en El 
Tiemblo. ,

No vamos a hacer, evidente
mente, una valoración de la 
sentencia que puede parecer 
excesivamente corta a los fa
miliares del joven muerto a 
golpes y quizás elevada para los 
culpables, si consideran que 
fue, efectivamente, una riña 
tumultuaria

A lo que nos queremos refe
rir es a la sinrazón de las riñas y 
peleas, tumultuarias e indivi
duales,^ y más *aún cuando se 
utilizan objetos contundentes 
como bates de béisbol, barras 
de hierro o armas blancas, que 
pueden causar, como muestra 
el caso, la muerte, sin ningún 
heroísmo, de los contendientes. 
Si además se piensa que algu
nas personas están organiza
das o funcionan como bandas, 
queriendo dirimir en grupo lo 
que no es más que una insig
nificancia entre dos indivi
duos, el hecho nos parece ya 
verdaderamente tribal y villa
no, en las acepciones peyora
tivas de ambos términos. El 
motivo en el caso que nos 
ocupa, no fue otro, al parecer.

Durante la campaña 1988-89

Acogidos a la exención de la 
tasa de corresponsabilidad 
2.700 agricultores abulenses
Avila. Redacción.

En la mañana de ayer y pre
sidida por el gobernador civil, 
Angel Olivares Ramírez, se ha 
reunido la Comisión de Plani
ficación y Coordinación de 
Inversiones del INEM, que ha 
acordado proponer a la Comi
sión Ejecutiva del INEM, la 
aprobación de los expedientes 
presentados por varios ayun
tamientos de la zona de La 
Moraña, para subvencionar 
diferentes obras, en las que la 
mano de obra empleada serán 
jornaleros del campo desem
pleados. Es la denominada se
gunda fase del Plan Especial 
de Actuación en Zonas Rura
les Deprimidas, firmado por el 
Delegado del Gobierno en 
Castilla y León, La Junta de 
Castilla y León, el INEM y las 
centrales sindicales.

Con esta segunda fase el 
montante de las subvenciones 
alcanzará los 46.492.800 pese
tas, aportadas al 50% por el 
INEM y la Junta de Castilla y 

que un pisotón de un joven a 
otro, en uno de tantos y tan 
inevitables movimientos de 
discoteca Con lo elegante que 
es pedir perdón contestar que 
no tiene importanciay quedar 
como caballeros...

Y el hecho es, sin embargo, a 
pesar de la educación la cul
tura y los, largos siglos de civili
zación que diariamente se pro
ducen fricciones entre las per
sonas, molestias, malas mira
das, insultos y hasta amenazas, 
que si no acaban en las manos 
es porque alguien se vale de su 
mayor conocimiento o por el 
efecto disuasorio que unos 
pueden causar en otros. Basta 
pensar en las broncas que se 
organizan en cuanto un con
ductor realiza una maniobra 
con torpeza o duda — no diga
mos cuando se produce una coli
sión—, cuando se está espe
rando ante cualquier ventani
lla o mostrador y alguien se 
adelanta, cuando el árbitro del 
partido señala una falta dudo
sa en contra el equipo local y 
en tantas y tantas situaciones 
que se repiten diariamente por 
la mala educación o impericia 
de unos y la falta de tolerancia 
e incomprensión de los otros. 
Ciertamente, a pesar de tantos 
siglos de guerras y de historia, 
de culturas y de civilizaciones, 
estamós muy lejos de la tole
rancia y de vernos en los demás 
a nosotros mismos.

León. El número de jornaleros 
empleados ascenderá a 240, 
frente a los 209 acogidos en la 
primera fase del mencionado 
plan.

Los Ayuntamientos que 
han presentado los proyectos 
han sido: Cisla, Fontiveros, 
Barromán, Bercial de Zapar
diel, Cantiveros, Fuente el 
Sauz, Horcajo de las Torres, 
Langa, Madrigal de las Altas 
Torres, Mamblas, Nava de 
Arévalo, Palacios de Goda, 
Tiñosillos y Piedrahíta.

En la reunión han estado 
presentes el director provin
cial de Trabajo y Seguridad 
Social; el Jefe de la Sección de 
Explotación y Conservación 
de Carreteras del MOPU; el 
director provincial del INEM; 
la Jefa de los Servicios Perifé
ricos de Cultura; un represen
tante de la Jefatura del Servi
cio de Economía de la Junta 
de Castilla y León; y represen
tantes de las Centrales Sindi
cales U.G.T. y ÇC.OO.
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Jji HORCAJADA
A 74 kilómetros de la Capital, end^artidodeElBarcodeAv^

Ayer y hoy de una villa: de la tradición 
a los logros de la actualidad

más de un año, el colegio 
pronto cumplirá los seis 
años; actualmente dan clase 
seis maestros y cuenta apro

La Horcajada. Jesús Gómez Gutiérrez.------ ------------  
La Horcajada es una villa situada a 74 ki^metr^ de ta 

capital abulense. ^®'^”“*j“' ^^s^Actuaímente cuenta con 
Avila, que se encuentra a 11 ^ms ^efiaun----------------^^^
una población de L»94 toftW^ 
“: IguiaT monte «amado Quebrada. Estamos

bañados por el río Tonnes.
La procedencia de Horca

jada viene de la forma del 
terreno, como dice eri su 
“Toponimia de Avila 
Eduardo Tejero Robledo: 
“Procede de Turcucula hor
cajo, forma peculiar del te
rreno o confluencia de nos 
V arroyos”. En este caso la 

1 confluencia del Tormes y el
Corneja bien explica el sig
nificado del nombre de la

curato. es de 29 ascenso de 
presentación de S.M. enlos 
meses apostólicos y del Ob. 
en los ordinarios; hay tam
bién un beneficiado simple 
servidero vacante, cuyas car
gas levanta el párroco; en las 
afueras de la villa se encuen
tran 3 ermitas. Nuestra Se
ñora de la Concepción; los 
Santos Mártires y San Pe
dro, todas con culto publico 
V sostenidas por los fieles, y 
el cementerio al E. en paraje 
que no ofende la salud publi
ca: confina el térnimo N 
Villar de Corneja a 1 /4^-^ 
Hoyo Redondo a 3/4. s. 
Aldehuela y Cabuleros a 
igual distancia y O. Encina- 
res a 1/2: se entiende l lee.de 
N. a S. y 1 y 1/4 de E. a O. y 
comprende 2 sotos, titulados 
Tagarnülo y Comeja; vanas 
huertas, bastante monte de 
encina y mata de roble, 
algunas canteras de piedra 
berroqueña, y gran numero 
de prados naturales, cerra
dos en su mayor parte: ,1e

• atraviesan el río Tormes y el 
Corneja, y diferentes arro-

ximadamente con 80 alurn- 
nos. La principal fuente 
económica es la agricultura y 
la ganadería, aunque la pn- 
mera va decayendo paulati- 
namente, pues la gente ^se 
dedica a realizar otros traba
jos como la construcción jpor 
los hombres, y los textiles, 
por las mujeres. Tambien se 
trabaja en bares y tiendas, 
pues contamos con unos diez 
de los primeros y cinco de las

1 villa.
Algo de lo 'hasta aquí 

1 dicho, y mucho más, lo de
cía en su Diccionario Geo- 

l gráfico-Estadístico - Histori- 
1 co de España y sus Posesio

nes de Ultramar, el junscon- 
l sulto, político y escritor Pas- 
l cual Madoz. El texto que a 
! continuación transcribimos 
\ corresponde a la edición de 
1 1847. Esto nos permite co- 
1 nocer algunas cosas inas so

bre la villa, y también.ver 
1 qué cosas había hace bas- 
| tantes años, y... por ello 
J hemos creído oportuno dar- 
. selo a conocer a aquellos 

l que estén interesados en sa-, ______
ber cosas sobre nuestro pue- uno de los cuales pasa

l blo. Sin mas vamos con el y ? ^_ utiiiyándose
l texto: . .
1 ENTRE LAS SIERRAS 

DE BEJAR Y 
CANDELARIO

“HORCAJADA (LA): Vi
lla con Ayuntamiento de la

1 provincia y diócesis de Avila 
1 (12 leguas), partido judicial 

del Barco de Avila (2), Au-
1 diencia Territorial dé Ma

drid (28), Capitanía General 
de Castilla la Vieja (Vallado- 
lid 28). Situada en un,llano1 entre las. sierras de Bejar y 
Candelario y los puertos de

1 Villatoro y
1 combaten los vientos N. Nb.
l v S y su clima es propenso a 

gastritis y calenturas tiíoi-
1 deas: tiene 2 anejos llamados 

Molinos y Riofraguas, y to
dos componen 240 casas de 

1 mal aspecto y de pocas co
modidades, distribuidas en 

1 varias calles sin empedrar y
\ una empedrada que es más 

ancha que las demás y atra-
l viesa el pueblo’, hay casa de 
1 ayuntamiento en la que esta 
l la cárcel; escuela de instruc- 
1 ción primaria común á am- 
1 bos sexos, a la que concurren 

de 80 a 100 alumnos que se
1 hallan a cargo de un maestro 
\ dotado con 1.500 reales

dos de una obra pís, fundada 
por D.^ María de Barrientos; 3 
fuentes de buenas aguas, .de 

\ las que se utilizan los veci- 
\ nos, para sus usos, hacién- 
\ dolo para el de los ganados 

de las aguas de varios pozos 
V de las del río Tormes, y una 

l iglesia parroquial (Nuestra
Señora de la Asunción), ser
vida por un párroco, cuyo

por el puebío utilizándose 
para el nesgo de los prados y 
huertas. El . terreno es de 
secano, regadío y de media
na calidad. Caminos: los que 
dirigen a los Pueblos limítro
fes en mal estado: el Correo 
se recibe de Piedráhitá P^^ 
propio, los miércoles y sába
dos y salen los miércoles y. 
domingos. Produce’, trigo, 
centeno, cebada, garbanzos, 
patatas, judías y otras ie- 

, cumbres: mantiene ganado 
lanar, vacuno, caballar y de 
cerda, cría caza de conejos y 
perdices; pesca ríe truchas, , 
anguilas y peces pequeños. 
Industria^ la agrícola y 
molinos harineros. Comercio 
exportación de frutos so
brantes, y de algún ganado: 
hace 2 años se concedio un 
mercado semanal, y una íe- 
ria anual, pero en la actuali
dad, se puede decir solo 
existen en el nombre, rooia- 
ción 230 vecinos, 806 almas. 
Capacidad productiva: 1.88 / 023 
rs Imponibles 75,481, indus
trial y fabril 7,050. Contribu
ción 5,487 rs. 24 marave-

^^^n este año hemos estre
nado consultorio medico, 
ofreciendo así más coino- 
didades a los usuarios. La 
iglesia parroquial ha sido 
obieto de reformas, que co
menzaron en el verano y ya 
están prácticamente termi
nadas. Aún se conservan dos 
ermitás de las tres de que mas 
arriba, hablaba Madoz. La 
que ha desaparecido, ño en 
su totalidad, ha sido la de 
San Pedro, que es donde se 
encuentra actualmente el œ- 
menterio. En la ermita de los 
Santos Mártires se celebra la 
fiesta el 20 de enero; actual
mente existe una cofradía, la 
de los Santos Mártires, que 

. debió de existir bastante an
tes de 1564, como Ip recoge 

. en la “Ermita y Cofradía de 
los Santos Mártires”, Fran- 
cis-co López Heinández.

DESAPARECEN 
CUATRO ANEJOS Y 

CONSERVA TRES
La Horcajada es hoy un 

pueblo que conserva'.todavia 
algunas de sus costumbres y 
tradiciones, conserva el ane
ja de Riofraguas, desde hace 
varios años también el de 
Encinares y El Hoyo. Por el 
contrario, los anejos del Mo
lino de Abajo, Molino de 
Arriba, Molino del Batán y 
La Veguilla se han quedado 
desde hace algunos años sin 
gente y por ello práctica
mente abandonados. 1^^" 

: biéh y como consecuencia de 
ésto los molinos hárineros 
han dejado de efectuar sus 
labores diarias, quedando asi 
para las gentes del pueblo en 
un mero, y a veces duro

dies”.
MAS DE MIL VECINOS, 

EN LA ACTUALIDAD
Una vez visto ésto varnos a 

hablar un poco cíe la situa
ción en que se encuentra La 
Horcajada actualmente, 
aunque sea a grandes rasgos. 
Es una villa que cuenta con 
más de mil vecinos como 
decíamos al principio, las 
calles están pavimentadas en 
su mayoría. El Ayuntamien-

^ïW^I^WKiO^O^

La
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La Horcajada. Jesús Gómez
tu Santo, e invitó a tod^ 
que dejemos eTpecadas 
malas costunibres, y n 
quemos a Dios, bondad mu 
nita.

Felipe Fernández comparte la alegría de los jóvenes confirm ^^^^^ ^Qj^y

En un acto celebrado en la iglesia parroquial de lajlja

El obispo de la Diócesis 
confirmó a 35 jóvenes

El obispo de la Diócesis, 
monseñor Felipe Fernandez . 
García, confirmó el pasado 
domingo, 23 de octubre, a 35 
jóvenes de La Horcajada. El 
acto se celebró en la iglesia 
parroquial. Nuestra Señora 
de la Asunción, que actual
mente es reparada. La cubiei- 
ta está prácticamente termi
nada, pero aún queda que 
retocar la fachada. Padres, 
padrinos, familiares, y amigos 
de los confirmandos se con
gregaron, junto a la práctica 
totalidad de los fieles de la 
parroquia, en el templo, que 
estuvo rebosando, para com
partir la alegría de estos jove
nes, que confirmaron su te y 
su creencia en Dios, y en la

recuerdo. .
En cuanto a las activida

des de recreo que se practi
can, hay que mencionar a 
calva, los palillos, y entre la 
juventud la música y el baile 
que en las últimas semanas 
han habido para pasar unas 
horas agradables, puesto que 
hemos celebrado las fiestas 
patronales en honor a San 
Miguel Arcángel. Ah,, las 
fiestas que se celebran en la 
villa, además de las de los 
Santos Mártires, son las de 
San Miguel, tambien tienen 
arraigo los Carnavales, San 
Isidro y esas que se celebran 
por todos los sitios, como 
son la Navidad y Semana 
Santa.

Iglesia Católica.
Don Felipe llegó por la ma

ñana a la villa para adminis- 
trar el Sacramento de la Con
firmación, acompañado del 
sacerdote Hipólito Mayoral. 
A las 12 de la mañana comen
zaron los actos litúrgicos. 
Concelebraron, junto al obis
po, los padres Hipólito y he
lix párroco de La Horcajada. 
Todos los fieles estuvieron 
atentos a las palabras de don 
Felipe, y el solemne acto se 
celebró en medio de un fervo
roso ambiente. En la homilía, 
monseñor recalcó la iinpor- 
tancia del Sacramento deja 
Confirmación; también seña
ló los dones del Espíritu San
to y él significado que tiene 
para todos los cristianos. Pi
dió a los confirmandos que 
abrieran su corazón al Espín-

También en la homilías® ■ hablo’ del DOMUND pu* 1 
que se celebro «^<*'¿^ 1 
misioneros y .las JJ ■ 
invitándonos, en esta . M 
a rezar POJ'•to^jL’^l 
buir con ellos de Ja m ■ 
formas como podemos n ■ 
lo: Tras la breve, peí sf,,. | 
cativa homilía ,H”® effuma'® jóvenes ebn el o^®°J manos 1 
do, e imponiendo las n ■ 
sobre sus cabezas ¿j® 
uno a uno, a los 35^, 1 
se siguio con la Eucar ■ 
todos cantaron al ben ^ ■

Al finalizar la celeb ■ 
don Felipe agradeció ^^^^^ 1 
Félix la preparación d f. | 
jóvenes, también la■ . j^æ 1 
tantes obras que se 
lizando en la ig^^^ÙJjnosdel 
igualmente a los P ^usôlol 
estos jóvenes que a tes en 1 
unos méros représentant ■ 
el día de la Confir^^^l 
sino que les ayuden I 

momento ratios® MDespues de celebrar j,i
cios, todo el paebl^^on’l 
invitado por los joven 
firmados, para com^^^j^eol 

El obispo, charlo con lo J 
nes, mayores y ni ^^ja| 
t ra nscurs o d e 1 co nv t > qd 
sencillez y el buen h 
le caracteriza. no n 
luego que os jovenes 
vidarán jamas, esperem^ J 
la alegría de este 
acompañe siempre.
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Aspecto de la fachada exterior, que aún se mantiene en pie. SANZSANZ1 U torre del palacio es una de las más antiguas de la ciudad.

| La integran 48 alumnos de la zona_____ __

i a' 
las 
er-

Hoy se presenta la escuela-taller, que restaurara 
el palacio del Marqués de los Altares
jróvalo. F.J. Rodríguez._____________

Hoy será presentada la escuela taller de Arévalo, cuyas 
fiases darán comienzo la próxima semana. El acto tendrá lugar 
p el colegio los Salesianos, a partir de las 12 de la mañana.

El director de la escuela, el arquitecto abulense Santiago 
Herranz, se encargará de mostrar a los alumnos todo el 
proyecto de la Escuela, que pretende recuperar en tres años el 
Palacio del Marqués de los Altares, un edificio mudéjar de los 
siglos XV y XVI, situado en la plaza de la villa.

[IOS 1 
;sto ' 
los 

les, 
lón, 
itri- 
¡has ’ 
.cor-

Jos i 
11112' 1 
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tía y i

10021 
don | 
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npof | 
o r2æ | 
pidio | 
[02 í | 
nsól®l 
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ación' 1 
1 todo | 

os oil- 
estah^ j 
;S 002' 
rtir 2“ 
ítos,®® 
Itig”®^

con [L

1 ÜV 

, no
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El principal objetivo de esta 
®cuela taller, y de las otras 
™ que existen en nuestro 
¡es la cualificación a jóve- 

desempleados, en alter- 
P^pcia cof, gj trabajo y la 
practica profesional, favore- 
“indo sus oportunidades de 
ppho en ocupaciones rela- 
PWdas con la recuperación 
|ÿ®®^°cæn del patrimonio 
[ estico, histórico, cultural o 
pal, así como la rehabili- 

efif-omos urbanos o 
a^^biente y la mejo- 

L las condiciones de vida 
p ías ciudades.

a estos objeti- 
^1 plan de la Escuela 

L de Arévalo está integra- 
.^^^^^ ° etapas con 

En .^^^æri de tres años. 
etapa 

lilla iniciación, con 
fcaf ^^^®” b rheses. En 
Icont alumnos tomarán 

diferentes 
Bco^^i integran la escuela 
ifosri f conocimientos teóri- 
Krnd°^^^\onales generales de 

al tema objeto 
^aH®’^’ Fa segun- 

o etapa se la denomina 
en alternancia 

K trabajo. Se distinguen 
■ón ^^^etapas: la cualifica- 

períodos de seis 
Víor y e^yos objetivos son, 

^^°^ básica de carác- 
en todos y cada 

• oficios de la Escue- 
■ ær con el fin de que el 

alumno obtenga una amplia 
cualificación de base. Un te
ma importante que se abor
dará será la cultura general y 
actividades de animación so
ciocultural. La segunda sub
etapa, es la especialización, 
que se impartirá en períodos 
de seis meses, y cuyos objeti
vos son: la especialización, 
por las destrezas y preferen
cias de los alumnos, en uno de 
los oficios 'que se contemplan 
en la Escuela taller. También 

y actividades de animación 
sociocultural.

AREAS TEORICAS

Las áreas teóricas están in
tegradas por diversos conteni
dos: cultura general (Historia 
general, historia del arte). 
Educación compensatoria 
(graduado escolar en los casos 
que se considere necesarios), 
tecnología (conocimiento de 
materiales), disciplinas espe
cíficas como ciencias aplica
das (Física, matemáticas, etc.), 
dibujo técnico, diseño, carto
grafía, técnicas de gestión em
presarial. También se incidirá 
sobre la animación sociocultu
ral como materias que inciden 
sobre aptitudes requeridas en 
los oficios (maquetas, fotogra
fías, escultura, pintura, teatro.

Los contenidos formativos 
de los oficios están integrados 
por la tecnología de las má

quinas, herramientas y útiles 
de profesión, conocimiento de 
los tipos de materiales y sus 
propiedades, técnica de em
pleo de los mismos, etc.

El organigrama de direc
ción de la escuela consta de un 
arquitecto director de la mis
ma, un pedagogo coordinador 
del área teórico y para temas 
administrativos se cuenta con 
un técnico de gestión empre
sarial y con un auxiliar admi
nistrativo.

nador del área teórica, forma
do por un historiador, un 
maestro de EGB y animadores 
socioculturales en función de 
las necesidades.

El arquitecto coordinador 
del área práctica dirigirá a los 
diferentes maestros de talleres 
(ladrillo, electricidad, forja, 
pintura, madera, piedra, alba
ñilería).

48 ALUMNOS

Los cuarenta y ocho alum
nos que integran la escuela 
taller de Arévalo han sido 
seleccionados por el director 
de la escuela y por el INEM, 
de entre algo más de sesenta 

. solicitantes. Los alumnos es
tán comprendidos entre los 
dieciséis y los veinte años; 
para su elección no se les ha 
exigido requisitos académi
cos, es más, muchos no han 
terminado la EGB y podrán

Daniel de Fernando se 
entrevistó con la 
Unión de 
Con'su mid ores

La oficina móvil 
de información 
al consumidor, 
proyecto difícil

obtenerlo en la escuela, tras 
aprobar los exámenes perti
nentes. -

Los alumnos tendrán una 
pequeña asignación económi
ca, de unas 15.000 pesetas, en 
los primeros cuatro meses. 
Pasado este tiempo el 1NEM 
les hará un contrato en prác
tica, realizando la media jor
nada laboral, con lo que reci
birán el 50 por ciento del 
salario mínimo interprofesio
nal.

El promotor de la Escuela 
Taller de Arévalo ha sido el 
mismo Ayuntamiento, qujen 
hace unos meses comenzó a 
gestionar la solicitud de la 
escuela ante la Dirección Pro
vincial de 1NEM. El proyecto 
básico de restauración del edi- • 
ficio correrá a cargo de la 
Junta que financiará los cos
tes de redacción de este pro
yecto. Los dintintos proyectos 
de ejecución de las obras se 
irán haciendo cargo los distin
tos organismos que colaboran 
(Ayuntamiento y INEM), has
ta completar la totalidad del 
edificio.

El centro donde en princi
pio se impartirán las diferen
tes disciplinas será el de los 
Salesianos, hasta que la anti
gua Casa de los Sesmos, en la 
plaza de la villa (muy cerca 
del palacio del marqués de los 
Altares), se termine de habili
tar para dar cabida a los 
alumnos.

Arévalo. Redacción.

El presidente de la Dipu
tación, Daniel de Fernan
do, recibió en la mañana 
del pasado martes a una 
representación de la Junta 
directiva de la Unión de 
Consumidores de Arévalo.

De los temas abordados 
en esta primera toma de 
contacto entre Daniel de 
Fernando y la Unión de 
Consumidores de Arévalo 
destaca la petición de ésta 
para la creación de una 
oficina móvil de informa
ción al consumidor. Para 
el presidente de la Diputa
ción ésta es una solución 
teóricamente muy buena, 
pero en la práctica, de 
dudosa efectividad, debido 
al tamaño de nuestros pue
blos. Por este motivo, el 
presidente solicitó la crea
ción de un proyecto a la 
Unión de Consumidores 
para ver si podía ser posi
ble o no la creación de este 
servicio.

Otros de los temas abor
dados fueron la creación 
de los consejos'locales de 
consumo en los distintos 
ayuntamientos de la Pro
vincia. En este sentido, la 
Unión de Consumidores 
solicitó del presidente para 
que la Diputación colabo
re para que estos servicios 
se implanten en nuestra 
provincia.

En cuanto a la solicitud 
de locales disponibles de la 
Diputación en la provincia 
para ser cedidos a la Unión 
para la apertura de ofici
nas, el presidente señaló 
que en estos momentos la 
institución provincial care
cía de los mismos. Tan 
sólo se habló de la disponi
bilidad de unas viviendas 
en Arévalo, en la zona 
denominada la Cañada 
Burgalesa. Se estudiaría la 
posibilidad de cesión, de 
alguna de ellas.

Sobre la solicitud de 
subvenciones para la 
Unión, el presidente señaló 
que no se'concedían ayu
das de este tipo a asocia
ciones, tan sólo se subven
cionan programas de estu
dios que realicen.

Esta primera reunión 
que han mantenido el pre
sidente de la Diputación y 
la Unión de Consumidores 
de Arévalo se une a la que 
mantuvo ya la Unión con 
el gobernador civil de la 
provincia, los primeros 
días de este mes de octu
bre. Este tipo de entrevis
tas tienen como objetivo 
común el sensibilizar a las 
autoridades provinciales 
sobre el tema de consumo.
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SAN PEDRO DEL ARROYO _
Los vecinos se quejan de esta situación -------- ——-------------

Las obras de las aceras de la travesía, 

paralizadas desde hace tiempo
. Cuando lleguen las lluvias, las nieves y el hielo, esta zona 

se convertirá en un peligro

FONTIVEROS

El Centro de Salud, cada día 
más cerca

San Pedro del Arroyo. Virgilio Jiménez López.----- ----------- —
1 os aue nasan por la principal avenida de este pueblo, según 

se escucha en los diversos comentarios, que vecinos y 
d« se encarean de propagar, no solamente con volanderas 
oalabrat sino con numeVoIos hechos tangibles, se preg«™‘«“> 
S1 conumpla? las aceras, que a los lados de la carretera A«la. 
Salamanca llevan, en la "“Ï^Py^* m '"rouédel'relraso. 
demasiado largo ya, en paro indefinido, el porque del retra

Las aceras, como los arce
nes, son, si no estoy equivo
cado, para que los peatones, 
esos pobres seres que tenemos 
que desplazamos de un lado a 
otro usando el vehículo ma
ravilloso, aunque lento, de 
nuestros pies, puedan cami
nar tranquilos y sobre todo 
seguros, sin miedo a ser arro
llados por los coches. Estos 
vehículos la mayor parte de 
las veces no respetan, abu
sando de su rapidez y pode
río, lo ordenado en las distin
tas normas del código de cir
culación, ni mucho menos las 
no escritas, —mucho más im
portantes— del inutuo respe
to, de la convivencia, del pre
sunto accidente, que invisible, 
pero amenazador, se cierne 
sobre los míseros y siempre 
indefensos mortales, aunque 
el hombre, en su fatua egola
tría, se cree sobre todos, into
cable.

Las aceras, los arcenes/los 
pasos de cebra trazados sobre 
las vías de circulación, se han 
diseñado para seguridad de 
los llamados peatones. Nor
ma que no cumple con el co
metido asignado a tal efecto, 
ya que la mayor parte del tra
zado se halla en período de 
tardía ejecución y parte de la 
ya acabada en lugar de servir 
para seguridad del transeúnte 
es un verdadero tobogán, doli
de el caminar es un difícil 
problema, sobre todo para los 
que por su avanzada edad o 
por defectos físicos tienen que 
usar, además de sus pies, uno 
o dos bastones para sostenerse.

Y esto es ahora, cuando las 
lluvias, los hielos o las nieves 
no aumentan las, por su tra
zado, que mas parece un anun
cio de las onduladas Matuta
no que un lugar de transito 
peatonal, las ya terminadas

aceras, muy transitadas ya 
que diversos establecimientos 
comerciales abren sus puertas 
ante este maravilloso; pero di
fícil tobogán.

¿POR QUE SE HIZO ASI?

Ésta pregunta se repite por 
numerosos viandantes que tie
nen que mirar bien donde pi
san para no desequilibrarse al 
encontrar un vacío inespera
do en tan llano lugar. Un va
cío mopórtuno que se pudo 
evitar sin menoscabo de la se
guridad.

¿Por qué? se preguntan los 
vecinos del Valle ¿estamos sin 
luz en nuestras calles, cuando 
en el resto del pueblo todas 
las demás tienen buena ilumi
nación? ¿Es que nosotros no 
pertenecemos a la Comunidad.

¿Por qué estas deficiencias 
y estas demoras? ¿Es que las 
dotaciones ofrecidas se han 
dormido y no quieren desper
tar? ¿Se han equivocado de 
camino y por eso tardan en 
llegar?

¿Porqué? se pregunta el su
frido contribuyente ¿Por qué?

1 ¿Quién lo puede contestar?

Fontiveros.
Francisco Gutiérrez Barcala.

Una docena de pueblos 
morañegos de la zona de 
Fontiveros viven fechas de 
esperanza con la ilusión de 
al fin conseguir una de sus 
metas sanitarias, la creación 
de un Centro de Salud en 
Fontiveros.

Ya en mayo del año 87 se 
entregó al delegado territo
rial de Bienestar Social de la 
Junta de Castilla y León una 
solicitud para el citado Cen
tro que en aquella oportuni
dad’ iba avalada por los mu
nicipios de Fontiveros, Ca
bezas del Pozo, Bernuy Za
pardiel, Cisla, Cantiveros, 
Muñosancho, Rivilla de Ba
rajas y Fuente el Sauz,, más 
Crespos y Collado de Con

da al Jefe del Servicio Terri
torial de Bienestar Social 
abulense. Luego los respon
sables de los municipios so
licitantes se dirigieron a visi
tar al delegado territorial de 
la Junta de Castilla y León 
en Avila, Fernando Jarque, 
y a la secretaria de dicha De
legación, Begoña Lanainza, 
que vio con buenos ojos la 
petición y prometió, al igual 
que el resto de las autorida
des provinciales que cono
cieron el caso, apoyar esta 
iniciativa que vieron necesa
ria para esta zona, ante la 
satisfacción de los solicitan
tes.

- En esta entrega de solici
tudes y visitas a las autori
dades abulenses fueron acom

treras.
Ha pasado un poco de 

tiempo y nuevamente los al
caldes, sanitarios y vecinos 
morañegos vuelven a la car
ga y ha sido en el mes de 
octubre del 88 cuando once 
municipios han vuelto a la 
carga. A los municipios an
teriormente citados se unie
ron, reforzando esa petición, 
los de Flores de Avila, Gi
mialcón, Salvadiós y Narros 
del Castillo, mientras se des
colgaban los de Crespos y 
Collado de Contreras.

La solicitud presentada en 
esta ocasión lleva además 
las firmas de los vecinos de 
estas localidades y de los fa
cultativos de las niismas y se 
entregaron en visita realiza-

pañados por el diputado por H 
Avila, Jesús Terciado Serna, ■ 
que no sólo de palabra sino B 
con su presencia y mediación B 
mostró su apoyo y decidido j B 
empeño a la consecución de i B 
este logro para Fontiveros y B 
los pueblos de la zona que B 
de ella dependen. Tuvimos B 
oportunidad de charlar con B 
alguno dé estos alcaldes y 

’nos dirigimos a una mujer, B 
María Jesús Jiménez Maro- B 
to, de Fuente el Sauz: B

—¿Qué destacarías, Ma- B 
ría Jesús, de estas visitas y fl 
de este momento?

—Dos cosas. Por un lado, fl 
el apoyo, el empuje y la de- ■ 
cidida aportación humanalw 
de Jesús Terciado Serna na- ■ 
cia nosotros.

FUENTE EL SAUZ
Se están realizando obras en el exterior ---- ----------------------

Los vecinos piden que también sea 
restaurado el interior de la iglesia parroquial
Fontiveros. Francisco Gutiérrez Barcala. ----------------- -----

La Iglesia de Fuente el Sáüz, declarada monumento nacio
nal se halla desde hace unas fechas en obras. La parroquia 
Nuestra Señora de la Asunción está cambiando un pnen^ 
fisonomía exterior al menos en su parte alta, ya que se "
lizando una serie de obras que hasta la fecha se han agrupado 
en dos fases: una, la reparación de la cubierta que abarca fres 
nartes importantes: por un lado, la cubierta de la Iglwia, p 
otro lado fía torre, y, finalmente, la capilla, una de las • 
esta iglesia y que está intimamente relacionada eonel Conde 
OrgaJ. La segunda fase, que ya está concluida, es el artesonado.

bas obras se llevan a buen 
ritmo y ahora los vecinos y 
responsables municipales se 
preguntan que ahora que está 
quedando tan bonita y bien 
rematada por fuera es una 
pena que no acondicionen el 
edificio por dentro ya que la 
hace mucha falta, debido a la 
humedad así como la limpieza 
de pinturas y cal que, debido 
a la peste, recubrieron pare
des y columnas.

Los vecinos de Fuente el 
Sauz esperan que esta tercera 
fase se apruebe, se realice y 
quede la iglesia con identicas 
características que tenía. Co
mentando los detalles de la 
iglesia charlamos con su al
caldesa María Jesús Jiménez

Maroto, a la que aprovecha
mos para preguntar cómo van 
las obras de Fuente el Sauz.

—María Jesús, además de 
la Iglesia ¿qué obras tienes 
previstas?

—Bueno, la de la Iglesia no 
es nuestra, es de la Junta, a 
través de la Consejería de 
Cultura y más concretamente 
del Patrimonio. Pero el Ayun
tamiento va a comenzar en 
breve una importante.

—¿Cuál es?
—La urbanización y pavi

mentación de la Plaza de Nues
tra Señora.

—¿Qué pensáis hacer?
—Vamos a hacer aceras, 

vamos a pavimentar los via-

les, construcción de una zona 
ajardinada con una fuente or
namental.

—¿Cuál es el presupuesto 
aproxiniado?

—4 millones.
__¿Alguna cosa inás en es

tos momentos. Mana Jesús?
—Sí. Si la obra anterior la 

pensamos llevar a cabo den
tro de los Planes Provinciales 
de la Diputación, dentro del 
Plan de Infraestructura rural 
de la Consejería de Agricultu
ra y Ganadería y Montes de la 
Junta de Castilla y León va
mos a acometer la 2? fase del 
cerramiento deb Prado Bajo 
por un importe de casi un mi
llón y medio de pesetas.

—¿Cómo vas a realizar es
tas obras?

—En ambas van a trabajar 
obreros en paro de la Villa y 
así me puedo acoger a las 
subvenciones del INEM para 
este tipo de obras.

—¿Contenta?
—Sí en cuanto a la realiza

ción y financiación de estas 
obras pero pienso que Fuente 
el Sáuz tiene más necesidades 
y problemas y que hay que 

■ darles soluciones.

Las obras ya se encuentran en un estado más avanzado de lo q sAÍ 

fotografía

Fachada de la iglesia, en obras
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LANZAHITA --- ------------------------------- -----

La cooperativa S0C0TI ha solicitado en 
forma la declaración de suspensión de pagos
Arenas. F.R./C.N, ■ '

La Sociedad Cooperativa 
Limitada “Tiétar” (SOCO
TI) ubicada en Lanzahíta, ha 
presentado suspensión de 
pagos al no poder hacer fren
te a las deudas contraídas 
con la entidad financiera 
“Caja Salamanca” y con la 
empresa riojana “Envases 
Metálicos Riojanos More
no”, domiciliada en Calaho
rra (La Rioja).

Según las fuentes consul
tadas por este periódico, a 
Caja Salamanca le debe 105 
millones de pesetas que pro
vienen de cuatro préstamos 

. concedidos para la puesta en 
marcha de la Cooperativa, 
fundada hace tres años y 
medio. El Diario de Avila ha 
recogido diversas opiniones 
de partes implicadas en el 
tema, en las que se afirma 
como causas de la suspen
sión, la mala gestión empre
sarial y su corta previsión de 
actividad, ya que en principio 
sólo se dedicaban a la pro
ducción de espárragos, tarea 
que duraba tres meses al año.

La insufiente financiación 
y la posterior falta de rela
ciones comerciales se apun
tan como el resto de proble
mas que han hecho desem
bocar a la empresa en el 
cierre, aunque las mismas 
fuentes han añadido que 
“después también comercia
lizaron champiñones y pi
mientos adquiridos a terce

ARENAS DE SAN PEDRO

EHejado también será reformado

La restauración de la capilla de 
San Pedro costará 12 millones
^J^as. Redacción.______________________ _ ______ _______

La capilla del Real Santuario de San Pedro dé Alcántara, en 
Atenas de San Pedro, va a ser restaurada en las próximas fechas 
Miante unas obras presupuestadas en 12.008.827 pesetas.

La capilla se encuentra ac
tualmente deteriorada en su 

1 P^rte alta y sobre todo en el 
| tejadillo, por. donde cae mu- 
| 7» agua. Además se piensa 
t pintar la cúpulá y arreglar el 
| P'^o de mármol, aparte de 
| ®as tareas propias de una 
| f^’^odelación.
\ , El Santuario de San Pedro 
\ ® Alcántara está situado a 
| J^^ kilómetros de Arenas, y 1 iglesia como el edificio 
| p? antiguo de todos, cons- 
| Ma primero como Ermita. 
| derecha se localiza la ca- 
| J obra de Ventura Rodrí- 
| en 1775 y decorada por 
| d ®^^stro Sabatini. Los restos

San Pedro de Alcántara 1 ella, aunque en 
| fecha de su muerte, el 
| tito fue enterrado a los pies

Locales de Socoti PAJUELO

ros, pero ya era tarde”. Este 
periódico se puso en contac
to con un apoderado de la 
empresa acreedora de enva
ses ubicada en Calahorra, 
pero se negó a facilitar in
formación alguna del con
tencioso, sin embargo señaló 
que las deudas impagadas 
corresponden al último pe
ríodo de desarrollo empresa
rial de SOCOTI.
INTERESEN 
PRIVATIZARIA

Existen rumores fundados 
a través de varias informa
ciones llegadas a la redac
ción de El Diario de Avila, 
que argumentan el interés 
que han mostrado dos o tres 
personas en privatizar la

de la Ermita, ahora Iglesia.
El proyecto de restauración 

ha sido aprobado por la Co
misión Territorial de Patri
monio de Avila, y junto a las 
obras del Santuario se acome
terán también las de los mo
numentos de Arévalo, Burgo
hondo y Mombeltrán. Asi
mismo en la reunión de la 
Comisión Territorial, se dio 
cuenta -de la resolución de la 
Dirección General de Patri
monio y Promoción Cultural, 
en la que se desestima el recur
so interpuesto por los herma
nos Valderrama y se confirma 
el acuerdo de la comisión 
permanente de Patrimonio en 
cuanto al proyecto de edifica
ción de casa situada en la calle 
Candeleda, en Arenas de San 
Pedro.

empresa, hecho todavía sin 
confirmar, pero que supon
dría una de las salidas a la 
situación de SOCOTI.

Este periódico también ha 
recogido informaciones en 
las que se asegura que en la 
última campaña tras la desti
tución de su anterior presi
dente, José Carlos Blázquez, 
y con el nombramiento dei 
nuevo, Antonio Robles, con 
tan sólo el 50% de la produc
ción ya obtuvo beneficios, 
cuya valoración no ha sido 
determinada. Asimismo se 
ha apuntado que esto no ha 
podido servir para hacer 
frente a las deudas acumula
das e intereses que sé arras
tran de campañas anteriores.

El número de socios que 

Capilla de San Pedro PAJUELO

estaban trabajando en la 
Cooperativa hasta el año 8.7 
solía estar entre los 40 y los 
50. Sin embargo en la pre
sente temporada, la cifra de 
trabajadores ha sido sensi
blemente inferior. En cuanto 
ala producción con la que ha 
trabajado se barajan cifras 
que rondaban los 200 millo
nes de pesetas.

Los espárragos los com
praban diréctamente a pe
queños propietarios y algu
nos otros agricultores con un 
considerable volumen de 
hectáreas en las que se culti- 
va este producto, en un pue
blo donde el 70% de los po
cos más de mil habitantes re
ciben sus mayores ingresos 
del espárrago.

Los espárragos, 
único sustento 
económico
Lanzahíta. F.R.

La Sociedad Cooperati
va Limitada “Tiétar” desde 
que fue creada, hace ahora 
aproximadamente cuatro 
años, ha dedicado la mayor 
parte de su producción a la 
elaboración y envasado de 
los espárragos, fuente prin
cipal y prácticamente única 
de la agricultura de Lanza- 
híta. _

Los espárragos son des
de luego de una gran cali
dad, pero uno de los facto
res que puede haber provo
cado esta crisis en la 
cooperativa puede haber 
sido precisamente esta de 
limitar su trabajo con un 
solo producto. Durante 
una campaña también se 
dedicaron al envasado de 
pimientos, pero tampoco 
fue de una forma intensiva.

En estas condiciones el 
empleo de las instalaciones 
y el dar trabajo a medio 
centenar de personas se re
duce a tres meses.

Es indudable que reper
cute en la economía de esta 
localidad ya que un 20 por 
ciento de los agricultores 
venden sus espárragos a 
SOCOTI (el restante porcen
taje suele comercializarlos 
con empresas de la Rioja o 
de Toledo) y además ofrece 
unos puestos de trabajo 
que podrían aumentarse 
con una buena gestión, así 
como podría establecerse 
una producción anual ela
borando otros productos.

CUEVAS DEL 
VALLE

Adquisición de 
medios para el 
servicio de 
basuras de la 
Mancomunidad
Arenas. Redacción.

La Mancomunidad Mu
nicipal de El Barranco de 
las Cinco Villas, ha proce
dido a la aprovación del 
pliego de condiciones para 
la adquisición de medios 
materiales con los que do
tar el servicio de recogida 
de basuras y residuos sóli
dos urbanos, que consisten 
en un camión recolector y 
un total de sesenta conte
nedores.

El desglose de estos me
dios es el siguiente: un 
automóvil chasis, provisto 
de caja compactadora, con 
un volumen de carga de 18 
metros cúbicos y provisto 
de mecanismo de elevacon- 
tenedores; 40 contenedores 
con una capacidad cada 
uno para 800 litros, y otros 
20 contenedores con una 
capacidad cada uno de 240 
litros.
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Arenas. F. R._____________

Arenas. Redacción._______

ARENAS DE SAN PEDRO .

Laexposición del Premio Gredos de Pintura 
permanece abierta hasta manana

La exposición de los cua
dros participantes en el Pre
mio Gredos de Pintura 1988, 
otorgado por el Ayuntamien
to de Arenas de San Pedro, 

blico hasta mañana día 28, 
viernes, a pesar de que en un 
principio se clausuraría al 
finalizar las fiestas de San 
Pedro de Alcántara. El mo
tivo del alargamiento del pe
ríodo de exposición durante 
una semana más se ha debi
do al éxito de público que 
ha tenido en estos días.

En su XVII edición fue
ron presentadas un total de 
62 obras, que por orden de 
numeración en esta exposi
ción responden a los siguien
tes títulos: Estrellas de Co- 

| lores, Campó de amapolas. 
Obra A, “Gredos”, sueño 
creado. Obra B, Sin título. 
Paisaje, Mujer del Agua, 
Retrato del tío Pepe, Luz y 

| Sombra, Niebla, Geranios, 
1 Ventisca en Gredos, Circo 

de Gredos, Palma, Otoño, 
Ofertorio, Puente Romano 
de Arenas, La Dehesa, La 
Chiva, Ante el Espejo, Pai-

Varios niños 
del Colegio 
Divina Pastora 
entrevistaron 
al alcalde

Nueve niños y niñas de 
tercero de EGB, del Colegio 
“Divina Pastora”, visitaron 
en la mañana del martes el 
Ayuntamiento, con el fin de 
hacerle una entrevista al al
calde, Francisco Muñoz, al te
niente alcalde, Pedro Torres. 
Lós chavales, emulando a los 
periodistas, se dirigieron al 
despacho del alcalde con sus 
preguntas escritas, y una vez 
máxima autoridad munici
pal y procedieron a entrevis
tarle con preguntas de todo 
tipo y alguna de lo más cu
rioso.

¿Cómo sabéis que hay fue
go? o ¿Qué servicios de la 
localidad funcionan mejor?, 
fueron dos de las preguntas 
más sorprendentes que sa
lieron de estos niños, quie
nes, obedeciendo a sus pro
fesores, se habían apresura
do a cumplir la tarea enco
mendada por aquellos: una 
entrevista al alcalde y al te
niente alcalde. Ester, Iván, 
Gemma, Vanessa, Manuel, 
Angel, Blanca, Laura y Cin
tia, recibieron de manos del 
alcalde un libro titulado 
“Arenas de San Pedro: la 
Andalucía de Avila”, y en su 
primera página, Francisco 
Muñoz dedicó unas líneas a 
los niños y al Colegio, tras 
lo que los nueve chicos y 
chicas abandonaron el Ayun
tamiento con el deber cum
plido y satisfechos por las 
respuestas de los dos man
datarios municipales.

Exposición del Premio Gredos.

dos. Puente del Llano, Calle 
de Pedro Bernardo, Abra- 
xas, Plaza de Toros Vieja, 
Modelo Posando. Cómo el 
dolor martiriza. Si las Pie
dras hablaran. Mujer senta
da, Portero, Rincón Gitano, 
La Ermita, Otoño, Expan
sión, Melancolía, Atardecer, 
La Pintura es Color II, La 
Pintura es Color I, Pueblo 
de Castilla, Entropía a las 
14,35, Los ojos del Tiempo, 
Y no es otoño en San Juan 
de Avila, Niebla, Sé mar

Los nueve niños con el alcalde.
PAJUELO

PAJUELO
También estuvieron con el teniente alcalde.

charon a la ciudad. Mujer 
leyendo en la playa. Arenas 
Gredos, En la Cumbre de 
Gredos, Deportes, Bicicleta 
en interior. Voy a Plantar 
un rosal. Toro sin trapío. 
Amenaza, Figuras II, Melo
cotonero, Cárcel de Luz, Nos
talgia, el pediluvio. La apre
tura, Fronda, Mancha y el 
último desde el balcón.

El ganador del Premio fue 
el autor José María Rueda 
Andrés catedrático de la asig-

PAJUELO 

natura de Composición de 
la Facultad de Bellas Artes 
de Madrid, con el cuadro ti
tulado “Pueblo de Castilla”. 
José María Rueda curiosa
mente es descendiente de 
Arenas de San Pedro, de 
donde eran sus padres y su 
abuelo. Los dos accésits fue
ron para los arenenses Juan 
Camacho, con la obra “Puen
te Romano de Arenas” y pa
ra Manuela García Vadillo 
con el titulado “Plaza de to
ros vieja”.

EL HORNILLO

Casi cinco 
millones para la 
construcción de 
nichos en el 
cementerio
Arenas. Redacción.______

El Ayuntamiento de la loca
lidad de El Hornillo, segúnel 
Plan de Obras Provinciales de 
la Diputación Provincial de 
Avila, contará con un presu
puesto de casi cinco millones 
de pesetas, 4.602.000 exacta
mente, para la construcción 
de nuevos nichos en el cemen
terio municipal.

De este acuerdo, tras la 
aprobación de las citadas obras 
por la Diputación, se informó 
a la corporación en el último 
pleno celebrado.

En cuanto a la financiación 
de las mismas se refiere, 
2.848.000 pesetas serán apor
tadas por la Diputación, y el 
resto 1.745.000 pesetas seráa 
cargo del propio Ayuntamiento,

Acordaron asimismo, por 
unanimidad, comprometerse a 
satisfacer a la Diputación el 
treinta por ciento de los ho
norarios de redacción del Pro- 

’yectó Técnico, cantidad que 
se ingresará en la Caja de 
Fondos de esta Corporación 
Provincial; la cantidad que se 
atribuye a la financiación de 
las obras; la diferencia de más 
que pudiera resultar de entre 
el Presupuesto calculadoyel 
definitivo, como consecuencia 
de la redacción o revisión del 
Proyecto, o, en su caso, la que 
resultase, si una vez adjudica
da la obra, fuese necesario re
dactar alguna reforma o pre
supuestos adicionales; la cuan
tía que pudiera corresponderle 
proporcionalmeiite en el caso 
de que se decretara o se pro
cediera a la revisión de los 
precios de la obra; el impore 
de mayor volumen de la obra 
ejecutada, con respecto a a 
que fuera proyectada, segó 
resulte la correspondiente li
quidación y a poner a disposi 
ción de la Diputación Provia 
cial, libre de impedimentos, 
los terrenos afectados en cues 
tión por las obras.

Para la redacción de i 
proyectos fue nombra^ ^

ESTUDIO DE LAS 
REPERCUSIONES DEI 
INCENDIO

La Corporación Municip 
de El Hornillo ha trata 
también el estudio de las 
percusiones y medidas a 
mar tras el incendio del pas

Pérez González preg"®^, 
los motivos que han n 
que se tardase tanto tie F 
en empezar a marcar los p ^ 
quemados, a la vez que P 
puso una serie de-medidas v 
ra proceder a la venta d

La propuesta, aproDau^ 
unanimidad, fue la de 
lotes pequeños, 
subastas con intervalos .^ 
minutos, exigir un aval 
cario a los participantes 
subastas, y repoblar coo P 
balsam, castaños y nogal
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En Salamanca

Celebrados los dos primeros 
juicios del síndrome tóxico
Salamanca. Efe.

Los dos primeros juicios 
por altas médicas concedidas a 
personas afectadas por el Sín
drome Tóxico, en la provincia 
de Salamanca se celebraron 
ayer en la Magistratura de 
Trabajo de la capital charra.

El defensor de Lorenzo 
Romo Fernández, escayolista, 
y de Felipe del Pozo Pesca
dor, agricultor, pidió la inva
lidez total por entender que la 
enfermedad es permanente y 
nadie puede afirmar que estén 
curados.

La letrada representante del 
INSALUD mantuvo el dicta
men de la Unidad de Valora
ción Médica de Incapacida
des, que concedió el alta médi
ca a los dos afectados por 
considerar que podían desa
rrollar actividades laborales.

En el juicio, el médico Luis

Cuadrado y el psicólogo Luis 
Melero Marcos apoyaron con 
dictámenes clínicos la presun
ción de incapacidad de los 
afectados, tanto por las secue
las físicas como por deficien
cias psíquicas.

En la misma situación de re
curso frente al alta laboral se 
encuentran otros dieciocho 
afectados en la provincia, cu
yos juicios se verán a lo largo 
de un año en Magistratura y 
que ayer asistieron a la vista 
sin que se produjera ninguna 
incidencia.

En la provincia de Sala
manca las personas afectadas 
por el Síndrome Tóxico, des
pués de haber muerto trece en
fermos, son 142, que se agru
pan en la Asociación Salman
tina de Defensa de Con
sumidores y Afectados 
por el Síndrome Tóxico “El 
Charro”.'

El nuevo alcalde de León 
decide no implantar la ORA
León. Efe.

El nuevo alcalde de León, 
Luis Diego Polo, decidió no 
implantar la Ordenanza de
Regulación del Aparcaniien-

cación previa había sido 
concedida a una empresa 
madrileña.

Desde su toma de pose
sión, Luis Diego Polo ha lle
vado a cabo diversas medi-

to (ORA), desestimando de das relacionadas con el tráfi
co que han sido consideradasesta forma la decisión del an

terior equipo de gobierno de 
poner en práctica este siste
ma.

Con el fin de mejorar el 
tráfico en la capital leonesa, 
el proyectó incluía el control 
de aparcamiento en el centro 

ciudad y la implanta
ción del “cepo”, cuya adjudi-

como “populistas” por la 
oposición, entre ellas la de
volución a sus propietarios 
de los vehículos embargados 
por impago de multas.

Asimismo, el alcalde deci
dió suprimir el sistema de 
control horario para los fun
cionarios implantado por el 
anterior equipo de gobierno.

empresa DE AMBITO NACIONAL 
DEL SECTOR SERVICIOS 

PARA SUS OFICINAS DE AVILA

PRECISA

ADMINISTRATIVO
I^nibos sexos) que reúnan las siguientes condiciones:

"Formación a nivel de Bachiller Superior o 
equivalente.

"Conocimientos de informática 
"Mecanografía 250 pulsaciones por minuto. 
■^Se valorará experiencia

OFRECE: \
^Formación a cargo de la Empresa 
^JncQrporación en plantilla 

ingresos seguíi valía

J^teresados escribir adjuntando curriculum 
fotografía reciente al apartado de 

sob ^^^ ^^^ ^^ Valladolid Indicando en el 
’^e Ref.a: precisa administrativo.

La Junta destina 223 millones para la 
investigación científica
Valladolid. Efe.

La Junta de Castilla y 
León destinará, entre 1988 y 
1990,más de 223 millones de 
pesetas al fomento y desarro
llo de la investigación cientí
fica y técnica, informó ayer 
el Gobierno autónomo.

Esta aportación económi
ca está dirigida a la conce
sión de ayudas a equipos de 
investigación para la realiza-

ción de proyectos sobre te
mas de interés prioritario re
cogidos en diferentes pro
gramas que comprenden, 
entre otros, temas de bienes
tar social, economía, desa
rrollo regional, biotecnolo
gía y microelectrónica.

La convocatoria de estas 
ayudas tiene como objetivo 
impulsar la investigación bá
sica y aplicada de calidad so
bre determinados temas

prioritarios y se refiere a 
proyectos de investigación a 
desarrollar en uno o varios 
centros de forma coordinada.

Estos proyectos deberán 
realizarse en el plazo máxi
mo de tres años desde la fe
cha de concesión de la avu- 
da.

De la cantidad total pre
supuestada, 113 millones se 
distribuirán en 1988, 55 en 
1989 y 53 millones en 1990.

En la Universidad de Salamanca

Veinte países iberoamericanos debaten
sobre Educación
Salamanca. Efe.

La política del Ministerio 
de Educación y Ciencia du
rante la presidencia española 
de la CE en 1989, centó el 
seminario sobre cooperación 
internacional en materia edu
cativa, inaugurado el martes 
en Salamanca.

La “Reunión Iberoamerica
na” Sobre Cooperación In
ternacional en materia de Edu
cación” se desarrolla en la 
Universidad de Salamanca, con 
la asistencia de expertos de 
veinte países iberoamericanos 
y de España.

El encuentro ha sido con
vocado por la Organización 
de Estados Iberoamericanos

(OEI) y los Ministerios de 
Educación y Ciencia y de 
Asuntos Exteriores de Espa
ña, a través del Instituto de 
Cooperación Iberoamericana 
(ICI) y la Comisión Nacional 
de V Centenario.

En la reunión se analizó la 
cooperación bilateral entre los 
países de Iberoamérica y Es
paña, así como la política que 
puede desarrollar el ÍMiniste- 
rio de Educación durante la 
presidencia española de la CE 
en 1989.

El encuentro estudió tam
bién el establecimiento de mo
dalidades de cooperación en
tre los ministerios de educa
ción iberoamericana y las co
misiones nacionales del V Gen-

tenario, además de considerar 
las líneas de programación de 
iaOEL

La sesión inaugural se cen
tró en el documento sobre 
“La cooperación internacional, 
en particular en el área ibe- 

■ roamericana”, en el que se re
salta la existencia de una cri
sis de cooperación y difículta- 
des en la coordinación entre 
organismos.

Los expertos debatieron ayer 
la cooperación multilateral 
iberoamericana en el marco 
de la OEI, y mañana estudia
rán la cooperación española e 
iberoamericana en una sesión 
a la que ha sido invitado el 
secretario de Estado del ICI, 
Luis Yáñez.

El Consejero de Agricultura 
visita la sierra de Salamanca
Salamanca. Efe.

El consejero de Agricultu
ra,.. Ganadería y Montes, 
Fernando Zamácola, con
cluyó ayer la visita de dos 
días a las comarcas de Sierra 
en la provincia de Salaman
ca, en las que ha estudiado 
problemas de carácter gene
ral, propios de su departa
mento.

Zamácola dijo en rueda de 
prensa que la Junta de Casti
lla y León apoya decidida
mente la constitución del 
Instituto de la Carne en Gui
juelo, según la solicitud de 
los alcaldes de la zona con 
los que mantuvo una re
unión de trabajo.

El consejero añadió que 
está previsto un estudio base 
sobre el contenido del Insti
tuto y, una vez que tome 
cuerpo a lo largo de 1989, el 
proyecto se incluirá en los 
presupuestos de la Comuni
dad para 1990.

Zamácola aseguró que los 
presupuestos que van a de
batirse en las Cortes de Cas- 
tillay León son, por lo que se 
refiere a la consejería de 
Agricultura, “en muchos as
pectos innovadores y revolu- 
,cionarios”, al figurar en ellos

líneas de apoyo para favore
cer el acceso a seguros y cul
tivos minoritarios o contra
tación de gerentes para co
operativas, entre otros 
aspectos. Durante su estan
cia en las sierras de Francia y 
de Béjar, Fernando Zamáco- 
fa trató sobre el problema de 
los incendios forestales, y 
concretamente del que este 
mes arrasó dos mil hectáreas 
en la zona.

En este aspecto, Zamácola 
manifestó que se han estu
diado ideas sobre el aprove
chamiento de la madera 
quemada y sobre todo cómo 
realizar la repoblación más 
adecuada al momento, “con
siderando conceptos que 
quizá en otras ocasiones no 
se tuvieron en cuenta”.

Zamácola destacó que en 
ese terreno “se ha pedido una 
mayor inversión en el monte, 
para un mejor aprovecha
miento de la explotación y 
más facilidad en la preven
ción”.

El consejero de Agricultu
ra, que también visitó la co
marca del Campo Charro, se 
reunió asimismo con los al
caldes de la zona que le ex
pusieron sus principales^ 
problemas municipales.

: Constituidas las 
Mancomunidades 
“Mío Cid” y 
“Cuenca del 
Jalón”, en Soria
Soria, Efe.

Las Mancomunidades so
rianas de “Mío Cid” y “Cuen
ca del Jalón” han quedado 
constituidas, al haber sido 
aprobados sus respectivos es
tatutos, según sendas ordenes 
de la Consejería de Presiden
cia y Administración Territo
rial.

Estas Ordenes aparecen pu
blicadas, respectivamente, en 
el Boletín Oficial de Castilla y 
León de los días 24 y 26 de 
octubre actual.

La Mancomunidad del 
“Mío Cid”, formada por los 
municipios de Alcubilla de 
Avellaneda, Castillejo de Ro
bledo, Fuentearmegil, Fuen- 
tecarbón, Liceras, Miño de 
San Esteban, Montejo de 
Tiermes y San Esteban de 
Gormaz, tendrá su sede en esta 
última localidad y tiene como 
finalidad la prestación de ser
vicios comunes a todos los 
municipios.

La Mancomunidad de 
“Cuenca del Jalón” la forman 
los municipios de Almaluez y 
Arcos de Jalón, con sede en 
esta última localidad.
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Enfrentamiento entre Solchaga y Eduardo Vallejo (PNV)

La Oposición califica los presupuestos 
de insolidarios
Madrid Lid

Todos los grupos de la oposi
ción, que han intervenido en la 
segunda sesión del pleno de los 
diputados para defender su en
mienda a la totalidad han coin
cidido en solicitar su devolución 
al Gobierno, por cosiderarlos in
solidarios y.antisociales. En esta 
crítica han coincidido desde la 
Democracia Cristiana a Izquier
da Unida

Tal vez la nota más “caliente” 
de la jornada ha sido el enfrenta
miento del ministro de Econo
mía con el portavoz del Grupo 
Vasco Eduardo Vallejo. Este se 
había quejado amargamente de 
la falta de inversiones en infraes
tructuras en Euskadi, e hizo refe
rencia al trato discriminatorio 
que históricamente habían teni
do las “provincias traidoras”. 
Carlos Solchaga le replicó de 
forma contundente, recordándo
le que durante el franquismo se 
había concentrado en el País 
Vasco la mayor cantidad de in
versiones de todo el país, hasta 
convertir a esta comunidad entre 
las primeras por renta per cápita 
“no porque hubiese una volun
tad política sino porque exis
tían las condiciones económicas 
necesarias para que esto se pro
dujese”. El ministro le recordó 
los 800.000. millones que el Go-

Siete heridos ai 
explotar una 
granada de fusil
Lugo. Efe.

Un oficial, dos suboficiales 
y cuatro soldadqs resultaron 
con heridas de distinta consi
deración en un accidente re
gistrado a mediodía de ayer, 
al explosionar una granada 
de fusil durante unas prácti
cas de tiro que se desarrolla
ban en el campamento mili
tar de Parga

En el Hospital del INSA
LUD de Lugo permanece in
gresado, en estado gravísimo, 
el sargento Juan José Carba
llo Romero, de 24 años, casado, 
natural de La Coruña Según 
el parte médico, sufre estalli
do craneal y permanece en 
coma profundo.

En el mismo centro está en 
observación el soldado Gu
mersindo Alvarez Alvarez, 
Policontusionado y con he
ridas de metralla en tórax y 
hombro, así como José Gavi
lanes Blanco, también solda
do, con herida de metralla en 
hombro izquierdo.

En la Residencia" Juan Ca
nalejo de La Coruña perma
necen ingresados el soldado 
Roberto Araujo Cambeses, 

^^^’^^^^^ ^® parietal y he- 
rida de metralla en tórax; y el 
n^gento Juan Pedro Pérez 
ferez de 27 años, que sufre 
hematoma epidural

fueron dados de alta tras 
Recibir asistencia médica el 
;<^^?rite^jé Manuel Alvarez 
'^QB?alez;y"^sóldado'^ 
nuel Fernández Rosaíes; con 

^ntusiones diversas. 

bierno socialista ha invertido en 
Euskadi a consecuencia de la 
reconversión industrial y le invi
tó al parlamentario vasco que 
dijese a las cámaras a quien 
pertenecía Altos Hornos de Viz
caya “en otro país y con otro 
Gobierno Altos Hornos de Vizca
ya ya hubiese quebrado. Este es 
un regalo de los contribuyen
tes a Euskadi que han sabido 
ejercer la solidaridad y desgra
ciadamente ustedes no quieren 
verlo”.

Solchaga también hechó en 
cara al representante del PNV, 
formalizar un Gobierno de coali
ción con los socialistas para fa
cilitar la gobernabilidad de Eus
kadi sin que esto les supusiera 
ningún tipo de compromiso po
lítico por su parte: “yo les invito 
—dijo el ministro de origen na
varro—, a que se replanteen el 
Gobierno de coalición como un 
matrimonio donde existe un 
margen de compromiso sin re
nunciar a la libertad”.

REPLICA DEL PNV

Eduardo Vallejo durante su 
intervención pidió la devolu
ción de los presupuestos al 
Gobierno por tres razones bási
cas: no crean empleo, no facili
tan la competitividad de las em-

AP no descarta 
censura contra
Madrid Efe.

Juan Ramón Calero, portavoz 
del Grupo Popular en el Congre
so, afirmó ayer que AP no des
carta presentar una moción de. 
censura contra el Gobierno, “si 
se demuestra que existen res
ponsabilidades políticas y que 
Felipe González ha empeñado su 
palabra en vano” en el caso 
“Amedo” y sus presuntas vincu
laciones con los GAL.

En un almuerzo con periodistas 
en el “Club 78”, el dirigente 
aliancista aseguró que su partido 
“llegará hasta el final porque así 
lo exige la democracia” y que“no 
hay ningún compromiso” con el

CC.OO. y UGT pueden 
convocar huelga en la 
Administración
Madrid Efe

Los secretarios generales de 
UGT y CC.OO., Nicolás Redondo 
y Antonio Gutiérrez respectiva
mente encabezarán hoy en Ma
drid, la manifestación de fun
cionarios convocada por estas 
dos centrales para que el Go
bierno reconsidere el acuerdo 
alcanzado con CSIF, sobre incre
mentos salariales.

La última vez que coincidie- 
ro.n en una manifestación ambos 
.dirigé^ç^ si^icales fue la pa: 

- '-sádá' i^fi^aiisfa ' én' la’ movilíía- ' 
ción convocada por los sindica
tos de enseñanza en el conflicto 

presas, y no se realizan las inver
siones en infraestructuras nece
sarias en Euskadi El diputado 
vasco afirmó que Euskadi parti
cipa en un 6,24 en el sosteni
miento de las cargas generales 
del Estado, mientras que el Esta
do solo invierte un 2 del total de 
las inversiones en Euskadi: “el 
Estado está abandonando sus 
responsabilidades en Euskadi”.

Carlos Solchaga calificó este 
argumento de falacia intelectual 
ya que el señor Vallejo estaba 
comparando dos magnitudes no 
homogéneas, dado que Euskadi 
al tener un concierto económico 
con el Estado, tiene que asumir 
las cargas y las competencias de 
las inversiones que se realicen 
en esta autonomía Acusó a los 
nacionalistas de miopía política 
al contemplar la solidaridad in
terregional y les recordó el flujo 
de capital del resto del Estado 
que ha ido a parar a Euskadi a 
través de la historia moderna de 
España, haciendo especial inca- 
pié en los 800.000 millones de 
pesetas invertidos por el Estado 
en la industria vasca en los últi
mos años. Por tanto la inversión 
en infraestructura la tiene que 
abordar fundamentalmente el 
Gobierno Autónomo ya que así 
se deriba del propio concierto 
económico que mantiene Eus
kadi con el Estado.

una moción de 
el Gobierno

Gobierno por parte del Grupo 
Popular ni de Fraga en este tema

Estimó Calero —que recono
ció haber consultado varias ve
ces a Manuel Fraga sobre temas 
parlamentarios, incluida la es
trategia a seguir por AP en el caso 
Amedo— que “lo mejor para la 
democracia es que no haya res
ponsabilidades políticas y que 
Felipe González tenga razón 
cuando da su palabra de que no 
existen”.

Calero aseguró que Manuel 
Fraga está “de acuerdo” con esta 
estrategia e insistió en que en el 
téma de Amedo, “hay que exigir 
responsabilidades políticas”. , 

con la Adnumstración, que des
embocó en varios meses de 
huelga

Las federaciones de servicios 
públicos de ambas centrales han 
advertido de la posibilidad de 
convocar un paro general de 24 
horas en la Administración Pú
blica o bien huelgas sectoriales 
en el caso de que el Gobierno no 
atienda sus reivindicaciones.

Esta postura será analizada 
por las centrales a partir de ma
ñana viernes, a pesae-dedas ad-- ' 
verteñeias dei ministro' pafa lás'' 
Administraciones Públicas res
pecto a este tema

LA BOLSA
Información facilitada por la 

U^ CAJA D AHORROS D AVILA

Los bancos bajaron el índice
INDICES: Aguila.......... 390 —

Azucarera... 1.150 1.168
Koipe............ — _

Madrid: 291,04 (--0,45). Tabacalera .. 855 867
Barcelona: 121,49 (—0,49). Uniasa.......... 625 690

Bilbao: 384,61 (—2,16). Construcción:
Valencia: 259,45 ( —0,66). Cubiertas. ... 945 945

Dragados. ... 471,50 484
BOLSA DE MADRID Focsa............ 1.650 1.640

Comercia ‘Acciones: Anter. Ayer
Finarizauto. 785 795 .

Electricidad: Transposes y comunicaciones:

Cantábrico. 205,75 208 Telefónica... 184 185.50
Hidrola ........ 90,75 92 Iberpistas . .. 118,75 117.25
Sevillana.... * 103,50 102,50
Iberduero ... 124 123,50
Fenosa.......... 81,50 81,50 Mapfre. .... . 1.530 1.530

Fénix............. 2.677,50 2.650
Mineras, Metal Básicas: Bancos:
Felguera .... 444 448 Castilla '........
Hornos........ 82 82 Bilbaó.......... 1.150 1.140N. Montaña 113,50 113,50 Central........ 1.075 1.075
Cementos; , Banesto........ 1.075 1.075

Asland.......... 1.013 1.019 Hispano........ 849 842

Lemona........ Popular........
Santander...

1.896
959

1.852
959Valen Cem. 2.200 2.200 Exterior........ 450 448Uralita. .... . 656 655 BNP............... 535 505

Químicas: Fomento ... . 395 406
Cepsa............ 483,50 490 Herrero........ 1.525 1.525
Cros............... 450 430 Bankinter ... 1.099 1.085
Río Tinto. .. . 343 336,50 Valencia ... . 330 326
Petromed. . . . 795 795 Zaragozano. 925 925

Atlántico.... 329 329
Metal Mecánica Vizcaya........ 1.150 1.140

M. Ibérica... 276,50 275 Inmobiliarias:
Citroen........ 1.409 1.400 Encinar........ 770 805
Tudor............ 355 355 I. Metro..... 857 860
Amper.......... 790 788 Urbis............. 538 540
Auxiliar........ 620 645 Vallehermoso. 735 742
Pasa............... 605 600 Vacesa. ... . 857 860
Santa Ana... 374 370

Inversion Mobiliaria-
Industrias Manufactureras:

Cartisa.......... — 1.010
Papelera .... 291 286 Popularinsa — —
Sarrio............ 391,50 386 Bansaliber. . . — 930

Gitanos de toda España se
reunirán en Fregenal
de la Sierra (Badajoz)

Fregenal de la Sierra (Badajoz). 
Efe

Gitanos procedentes de to
das las comunidades autóno
mas de España se reunirán el 
próximo domingo día 30 en la 
localidad pacense de Fregenal 
de la Sierra para asistir a la XIX 
romería al santuario de la Vir
gen de Los Remedios, patrona 
de la raza calé.

Lo.s actos programados por 
la Nueva Gomi^ém Gitana- que 

^Éj^rilírá^-a lós ^gífáhós=dé'barias 
comarcas extremeñas, daráñ 

comienzo el sábado 29, con la 
apertura de la romería y un vía 
crucis, que terminará en el in
terior de la ermita

El pianista Paco Suárez el 
guitarrista Miguel Vargas y la 
solista Ana Montaño cantarán, 
en colaboración con la coral 
Frexnense la“Salve a una vir
gen gitana”, de la que es autor 
Paco Suárez

La jornada de apertura con
cluirá con una juerga gitana en 
la que los primeros gitanos 
llegados a Fregenal bailaran, 
cantarán y tocarán las *güita- 
rras en el patio de la ermita
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El CDS pide con urgencia un 
debate sobre el futuro Consejo 
Económico y Social

Pilar Miró tiene 10 días de plazo, 
para devolver el dinero

Madrid. Efe. ____________ __

El CDS pidió ayer al Gobierno, 
por medio de una proposición no 
de ley, que remita antes del pró
ximo 31 de diciembre al Congre
so el Proyecto de Ley de crea
ción, composición y funciones 
del Consejo Económico y Social

Para el CDS, la reciénte afir
mación de un representante del 
Gobierno ante la Comisión de 
Presupuestos de que el Corysejo 
Económico y Social se creará por 
Real Decreta equivale^ “de con

firmarse”, a sustraer de las Cor
tes el debate y la decisión sobre 
la creación, composición y com
petencias de un órgano "de es
pecial cualificación y notoria in
cidencia en la vida de la nación”.

En la justificación de su pro
posición, el grupo centrista re
cuerda que diversos grupos par- 
lamentarios, mediante distintas 
iniciativas e intervenciones en 
lá Cámara, han manifestado la 
necesidad del “urgente envío” a 
las Cortes del Proyecto de Ley 
del Consejo Económico y Social

Madrid Efe’

La directora general de RTVE, 
Pilar Miró, tendrá qUe devolver 
el dinero gastado para su vestuario 
en el plazo de 10 días a partir dei 
momento en que le notifiquen 
la apertura de diligencias pre
vias, acordadas ayer por el juez, 
según informaron a Efe fuen
tes jurídicas.

Si no devolviera el dinero en 
ese plazo, lá consecuencia se
ría qua si se tramitará sumario y 
en su dí a hubiera una condena, 
le sería impuesta una pena 
mayor que si procede a la de- 
volución

La directora general Pilar 
Miró ya ha anunciado públi

camente su intención de rein
tegrar el importe del dinero 
gastado con cargo a los presu
puestos del ente público, que 
asciende a unos dos millones 
de pesetas.

También comunicó la direc
tora a la Intervención Delegada 
de Hacienda en RTVE, que 
acepta el criterio de este orga
nismo, y que está dispuesta a 
ingresar "lós importes corres
pondientes en el momento y 
forma que s’e disponga”.

El juez de instrucción Adrián 
Varillas abrió ayer diligencias 
previas en relación con la de- 
nuncia presentada por el dipu
tado aliancista Luis Ramallo 
contra ía directora genera! de

RTVE, Pilar Miro, por supuesta 
malversación de caudales pú
blicos.

Luis Ramallo presentó atítu
lo personal el pasado sábado, 
día 22, en el juzgado de guar- 
diá de Madrid una denuncia 
contra Pilar Miró, a quien acu
sa de malversación de cauda
les públicos por haberse com
prado vestidos y otrós objetos 
de regalo con cargo a los pre
supuestos del ente público.

Adrián Varillas acordó abrir 
diligencias y citar a declarar a 
Luis RamaUa para que ratifi
que la denuncia, aunque el 
juez todavía no ha resuelto, si 
él es el competente para tra- 
iiütaf éste casó.

65.000 millones dé la CEE Juicio en la Audiencia Nacional

para el campo español Venero afirma que recibió joyas
Madrid. Efe _______ _______

El comité de estructuras de la 
CEE apoyará con un total de 
65.000 millones de pesetas, el 
programa de mejora de estructu
ras agrarias y del medio rural . 
durante los próximos cuatro 
años, según informó ayer el mi
nistro de Agricultura, Pesca y 
Alimentación, Carlos Romero..

Se realizarán actuaciones Con
cretas en materia de infraestruc
tura creación y mejora de rega
díos concentraciones parcela
rias, lucha contra la erosión, tra
tamiento de suelos y masas fo
restales y mejora de viviendas en 
medio rural

El ministro de Agricultura dij o 
que el programa coordinado pa
ra la mejora de estructuras en las 
explotaciones agrarias que desa
nolla la orden de uno de octubre, 
ordena las líneas de ayuda ya 
existentes y comenzará a apli
carse en el mes de enero una vez 
estudiadas las peticiones.

Carlos Romero reiteró el inte-

Hassan II podría 
aplazar su visita a 
España, a causa 
del voto español 
en la ONU

Madrid. Lid

La visita de Hassan II a Espa
ña prevista para dentro de dos 
semanas, podría aplazarse o in
cluso suspender indefinida
mente por razones políticas, 
aunque los organizadores de la 
misma siguen trabajando “como 
si fuera a tener lugar", según 
fuentes oficiales marroquíes.

Estas fuentes desmintieron 
que una eventual suspensión de 
la visita — aplazada ya en varias 
ocasiones—, tuviese relación di
recta con el voto español en 
Naciones Unidas favorable a una 
resolución argelina sobre el Sa
hara que se produjo el martes 
pasado. “ Nunca nos hemos plan
teado esta cuestión como un 
“marchandage” (regateo) para 
presionar a España en su vote, 
indicó nuestro interlocutor, aun
que, obviamente, sería un gesto 
de cortesí a no insistir en un voto 
que no ayuda aí proceso de paz 
en el Sahara y lo dificulta y 
atrasa”.

rés de su departamento en los 
agricultores jóvenes y las accio
nes prioritarias que en este sen
tido contempla el programa, que 
prevé unas ayudas anuales de 
hasta 20.000 millones de pese
tas.

La cuantía de las ayudas serán 
entre un 20 y un 50 por ciento 
del proyecto para los apiculto
res que ejerzan la actividad a 
título principa! siendo más favo- 
bles si se trata de agricultores 
jóvenes o de explotaciones en 
zonas desfavorecidas; y entre uñ 
15 y un 30 por ciento en el caso 
de que la actividad principal no 
sea la agricultura.

También contempla una pri
ma de primera instalación a los 
jóvenes que se incorporan a la 
actividad agraria que podrá as
cender a las 900.000 pesetas

La Comunidad Europea rein
tegrará a España entre el 25 y el 
50 por ciento de las subvencio
nes concedidas anualmente a 
través del fondo europeo de 
orientación y garantía agrícola

Hay más de 100 
supervivientes en 
el naufragio de 
Manila

Manila Lid.

Por lo menos 138 personas 
sobrevivieron el naufragio 
del trasbordador doña Mari
lyn, sorprendido por el tifón 
en el mar de Wisayan, cerca 
de Manila ,

Un portavoz de la compa
ñía armadora del buque, dijo 
ayer en Manila que helicóp
teros de rescate descubrieron 
en la isla de Alagro unas 120 
personas que llegaron a nado, 
luego del naufragio de la 
nave

El servicio de guardacostas 
filipino anunció anoche ha
ber encontrado a otros 18 
sobrevivientes. Equipos de 
rescate encontraron en el si
tio del hundimiento del tras- 
bordador 26 cadáveres.

El buque Doña Marilyn fue 
sorprendido el pasado lunes 
por el tifón “Ruby”, cuando 
navegaba entre Manila y la 
ciudad portuaria de Tacloban 
con 500 personas a bordo y 
en un principio se creyó que 
no había supervivientes.

robadas por encargo de un 
inspector de guardia
Santander. Efe.

El joyero santanderino Fede
rico Venero afirmó ayer, en el 
juicio celebrado contra él en la 
Audiencia Provincial por reci
bir joyas robadas, que en ese 
caso actuó por encargo del 
entonces inspector dé guardia 
en la comisaria de la capital 
cántabra, Antonio Caro Fonta
nilla

Federico Venero y Juan Ló
pez Echevarrí a se sentaron hoy 
en el banquillo, acusados de 
los hechos ocurridos el 6 de 
abril de 1984, cuando la Guar
dia Civil encontró 540 gramos 
de joyas en la guantera del 
coche que conducía el joyero 
santanderino, procedentes de 
Bilbao.

Según Venero, el inspector 
Gáro Fontanillo, al ser infor
mado por él joyero de que le 
habían ofrecido comprar dos 

Hormaechea propone que el 
Estado liquide las deudas de 
las autonomías
baniaiiaet tie.

Juan Hormaechea presidente 
del Gobierno autónomo de Can
tabria, dijo ayer que propondrá 
en la próxima reunión de presi
dentes autónomos, que el Es
tado liquide las deudas de los 
entes autonómicos.

Hormaechea defendió, en rue
da de prensa el derecho de los 
presidentes autónomos a cele
brar reuniones periódicas, como 
la que tuvo lugar ayer en Zara
goza para desarrollar asuntos 
relacionados con el gobierno de 
las respectivas comunidades.

“ No se trata—dijo— de cons
tituir ninguna federación, sino 
de grupos de trabajo en los que 
se aporten ideas, soluciones y se 
sistematicen aspectos que por 
nuestra experiencia vamos acu
mulando”.

El presidente cantábro se refi
rió a las reuniones de los alcal
des de las 20 ciudades más im
portantes, realizadas en tiempo 
del Gobierno de UCD, que des
embocaron en la actual Federa
ción de Municipios, de las que 
nadie planted su constituciona
lidad y en las que se consiguie
ron avances importantes. '

Para Hormaechea el asunto 
más importante que se debe 
plantear en la próxima reunión 
de presidentes autonómicos, 
que tendrá lugar en el próximo 
mes de enero, es el de la finan
ciación de las comunidades.

“Entiendo —dijo— que los 
impuestos colrrientes son simple- 
¡mente para cubrir los gastos mí
nimos de cada gobierno. Para los 
gastos de inversiones tenemos 
que estar permanentemente 
acudiendo al endeudamiento. 
Creo que este endeudamiento 
tendria que ser cancelado por el 
Gobierno central de la misma 
manera que se hizo con el de los 
ayuntamientos”.

Para Hormaechea también es 
importante el disponer de una 
fuerza coercitiva policial de la 
que debe disponer todo poder 
ejecutivo.

“Esta policía —dijo— puede 
ser un destacamento de las Fuer
zas de Seguridad del Estado. Eso 
es lo de menos y creo que no 
tiene relevancia Hay una serie 
de cuestiones que requieren la 
paralización o la actuación y esto 
solo sé puede realizar con una 
fuerza pública a disposición del 
ejecutivo”.

kifos de joyas en Bilbao, le 
remitió al inspector de la Bri
gada Antiatracos de esta ciu
dad, Miguel Angel Bercianos 
(arnbos procesados con otras 
personas en el llamado juicio 
dé la “mafia policial” que se 
iniciará el próximo 7 de no
viembre).

Venero reconoció que había 
modificado su declaración res
pecto a la primera que hizo y en 
la que no implicaba directa
mente aCara porque" no po^a 
.ponerle en un compromiso”.

Agregó que fue desde San
tander junto con el feriante 
López Echevarria a un piso de 
Bilbaa y éste le dijo dónde 
había dos kilos de joyas de ora 
entre las que eligió las piezas 
que estaban grabadas, para fa
cilitar la labor de identifica
ción

Subrayó Caro Fontanillo que 

cuando Venero fue detenido 
por la policí a“ dijo que es nues
tro colaborador" y agregó que 
“por eso estamos procesados".

La versión de Venero fue 
rechazada por el otro acusado, 
Juan López Echevarría quien 
dijo que había acompañado al 
joyero "para pasar el día en 
Bilbao" y afirmó desconocer el 
carácter de esta visita aunque 
durante su declaración incu- 
mó en algunas contradicciones 
sobre el motivo del viaje.

También declararon como 
testigos José Flores y Baldo
mero Martínez cabo prirneroy 
sargento de la Guardia Civil de 
Laredo, respectivamente, quie
nes aseguraron que en su des
tacamento se recibió una lla
mada anónima en la que se 
facilitaban el modelo y matt- 
cula del coche que conduaa 
Venero afirmando que conte
nía aririas y drogas.

La mieva Ley de 
Seguridad Vial, 
más severa con 
los infractores
Madrid. Lid._____ _______ _

La nueva Ley de Seguridad 
Via! realizada conjuntamen
te por altos cargos de los 
ministerios de Justicia e Inte
rior, endurecerá el castigo de 
las infracciones más graves y 
sustituirá el tratamiento de
lictivo de algunas conductas 
por sanciones administrati
vas. No se descarta, incluso, 
la retirada del permiso de 
conducir a quien sea deteni
do tras incurrir en una infrac
ción que se considere delic-

El endurecinriento en 
sarición llega en paralelo a 
las medidas adoptadas p 
otros países comunitarios co
mo son los casos de Francia 
Italia El número de muerto 
en las carreteras españolas 
ha sido una de las causa 
para que se aumenten 
penas. Los especialistas qo 
han trabajado conjuntame 
te en el anteproyecto t®^ , 
que tenerlo a punto a finales 
de este mes para enviarlo a 
Parlamento antes de que co 
cluya el año.
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FUTBOL/COPA DEL REY

Emiliano Arévalo dice que está recibiendo solicitudes de entradas de toda la provincia

El Real Avila piensa batir el récord de 
recaudación en el partido contra el Elche
Avila. J. R. Alonso.

El Real Avila piensa batir el récord de recaudación en el 
partido de Copa del Rey que se juega el próximo miércoles, 
día 2 de noviembre, en nuestra capital frente al primer divi
sionario Elche, según Emiliano Arévalo, presidente de la

EOS' precios de las locali
dades son los siguientes: 1.800 
pesetas, tribuna central; 1.500, 
tribuna lateral; 1.000, gene
ral; y 500, los socios.

Arévalo comenta que el 
Real Avila va a tratar de que 
haya un nuevo record de re
caudación en el “Adolfo Suá
rez”. A este respecto dice: 
“Hoy (ayer) precisamente he 
recibido peticiones de entra
das en Arenas de San Pedro 
y esta localidad está en el 
límite de la provincia. Nos
otros queremos batir el re
cord de recaudación que aho
ra mismo tenemos y que está 
en un millón doscientas mil 
pesetas. Creo que está al al
cance, aunque dependerá de 
todo, pero fundamentalmen
te, del tiempo que haga: es
peremos que no llueva”.

La eliminatoria de Copa 
frente ai Elche es asequible 
para el Real Avila, según su 
presidente: “Nosotros vamos 
a ver si les damos un disgus
to y les eliminamos”.

El hecho de estar inmer
sos en las dos competicio
nes, liga y Copa, no distrae a 
los jugadores del Real Avila 
de una para centrarse en la 
otra: “Lo que pasa es que 
nuestra plantilla es corta, no 
es profesional y les influye el 
estar jugando miércoles y 
domingo, sobre todo en su

FUTBOL

El Burgos 
destituye a Kresic 
como entrenador
^urgos. Efe.

La directiva del Real Bur
gos destituyó ayer al yugosla
vo Sergio Kresic como entre
nador del primer equipo y ba- 
^nja el nombre de Luis Astor- 

dirigió al Salamanca y 
Gandía, como sustituto.
La destitución de Kresic, ha 

Sido “provocada—según fuen- 
^s del club— por la derrota 

el Burgos en La Coruña”.

¿JÍERICA- 
*EST0 DEL MUNDO

? ^^ jugador del Real Ma- 
e internacional argentino 

nrge Valdano, el actual se- 
nacional de la Re- 

federal Alemana, Frank 
ch , ?^^'*®i‘» y ol francás Mi
can han sido convo- 
pía P^’^a el partido selec-

^^ “América” - “Resto 
Mundo” 

aspecto físico, cosa que no 
se nota tanto con jugadores 
profesionales”..

Arévalo considera que es 
normal que los jugadores 
salgan con una mentaliza
ción mayor cuando juegan 
contra un equipo superior y 
que esto no quiere decir que 
cuando juegan los encuen
tros de liga no den todo 'lo 
que tienen, sino que la men
talidad es diferente: “Se sa
can fuerzas de flaqueza, de 
donde no las hay, y se trans
forman.”:

En Badajoz comenzó el 
proceso de recuperación del 
Real Avila que había perdi
do dos partidos en casa y se 
había puesto con cuatro ne
gativos y el tercero por la co
la. Este domingo juegan los 
abulenses en San Sebastián 
de los Reyes en donde tienen 
que confirmar la recupera
ción: “Nosotros vamos a in
tentar ganar el partido por
que nos es muy necesario”, 
comenta el presidente de la 
entidad abulense, a lo que 
añade que “es muy impor
tante sacar algo, positivo de 
cara al partido contra el 
Tomelloso en nuestra casa 
la próxima semana”.

Arévalo considera que el 
Sevilla Atlético no es un lí
der firme del Grupo IH de la 
Segunda División B como lo

GIMNASIA

Tres medallas de oro en Seúl participan 
en una exhibición en Madrid
Madrid. Efe.

Los gimnastas soviéticos y medallas de oro en los Juegos 
Olímpicos de Seúl Vladimir Artemov, en artística masculi
na, Elena Shousortiva, participarán en la exhibición de 
gimnasia “Estrellas de Seúl” que se efectuará en el Palacio 
de Deportes de Madrid el 1 del próximo mes de noviembre.

Además de los tres meda
llas de oro, también estarán 
presentes otros cuatro me
dallistas más de la Unión 
Soviética: Valeri Liukin, me
dalla de plata en artística 
masculina, Dimitri Selozar- 
chev, bronce en la misma 
especialidad que su compa
triota, Svetlana Boginskaya, 
bronce en artística femeni
na, y Alexandra Timoshen
ko, bronce en rítmica depor
tiva.

La Federación Española 
de Gimnasia aprovechará la 
exhibición organizada por 
la Comunidad de Madrid 
para presentar a los jóvenes 
valores de la gimnasia espa
ñola y que serán las encar

entidad abulense. Para conseguir este objetivo, el Real Avila 
ha fijado unos precios de las localidades que son, según su 
presidente, los más altos de su época al mando del club, 
aunque no puede asegurar que lo sean de toda la historia del 
equipo. El encuentro se juega en el Estadio Municipal 
“Adolfo Suárez”, a las ocho y media de la noche.

Emiliano Arévalo.

fue el año pasado la U.D. 
Salamanca, “en cuanto pier
da un partido comenzará a 
venirse abajo”.

ARBITROS PARA LA 
COPA DEL REY

Arbitros designados para 
dirigir los partidos de la tor
cerá eliminatoria ida de Co
pa del Rey, que se disputa
rán el día 2 del próximo mes 
de noviembre:

Arosa-Hércules (Pino Ca
sado); Lugo-Sestao (Santa

gadas de tornar el relevo de 
Laura Muñoz y Maisa Lloret.

Precisamente el diploma 
olímpico en Seúl Maisa Llo
ret, participará en los prime
ros Juegos Iberoamericanos 
de gimnasia que se disputa
rán en Buenos Aires del 2 al 
6 de noviembre próximo. 
Junto a ella, y en la especia
lidad de gimnasia rítmica 
deportiva, actuará Ana Bau
tista, mientras que Silvia Yus
tos irá como reserva.

JUEGOS 
IBEROAMERICANOS

El resto de la delegación 
española para los Juegos 

maría Uzqueda); Alcalá-Car- 
tagena (Población González); 
R.Avila-Elche (Sánchez Mo
lina Soto); Córdoba-Jerez 
(Sánchez Cazorla); San Se- 
bastián-Deportivo (Yuste 
González); Leganés-Málaga 
(Calvo Córdova); At. Balea- 
res-Huelva (Teixido Enrich); 
Mahonés-Burgos (Casas Bas
cuñana); Tenerife-Castellón 
(Sosa Saavedra); Sabadell- 
Oviedo (Paz García); Barce
lona At.-Racing (Martínez 
Guirao); y Figueras-Lleida 
(Delgado Santa Cruz).

Iberoamericanos estará fo- 
mada por Alfonso Rodrí
guez de Sadia, José Miró y 
Alberto Bravo, éste como 
reserva, en artística mascu
lina y Eva Rueda, Manoli 
Hervás y Nuria García (re
serva), en artística femenina.

En el campeonato de Eu
ropa junior de trampolín, 
doble minitramp y sincro
nismo, que se disputará en 
Salsgitter (Alemania Fede
ral), los días 28 y 29 de oc
tubre, España estará repre
sentada por un equipo mas
culino y otro femenino.

El primero de ellos está 
compuesto por José Miguel 
Hernández, Juan Ricardo 
Grajales, Alberto González 
y Alberto Robleda.

Las representantes feme
ninas serán: Raquel Santa
maría, Gemma Cortezón, 
Cristina Losa y Rosa María 
González.

Solana y Leguina 
firman un convenio 
sobre instalaciones 
deportivas en 
colegios
Madrid.Efe.

Javier Solana, ministro de 
Educación, y Joaquín Legui
na, presidente de la Comuni
dad Autónoma de Madrid, 
firmaron ayer un convenio de 
colaboración para el desarro
llo del Plan de Extensión de la 
Educación Física y el Deporte 
Escolar en los centros docen
tes no universitarios de la co
munidad madrileña;

El convenio, que tiene un 
presupuesto cercano a los 11.500 
millones de pesetas desde este 
ejercicio hasta 1992, prevé la 
construcción instalaciones de
portivas, tales como gimna
sios y pistas polideportivas, 
en aquellos centros escolares 
que no dispongan de ellas o, 
en su defecto, para el arreglo 
de las mismas.

También se invertirá en la 
dotación de equipamientos mí
nimos de educación física, ade
más de contemplar la colabo
ración entre el Ministerio de 
Educación y la Comunidad 
Autónoma en materia de do
tación y especialización de 
profesorado en Educación Fí
sica para EGB y enseñanzas 
medias.

Para este mismo ejercicio 
presupuestario el Ministerio 
de Educación aportará un to
tal de 489 millones’de pesetas 
para instalaciones deportivas 
y 129 millones y medio para 
equipamientos en Centros de 
Escolares.

El juicio por 
defraudación a 
Schuster se 
celebra el 
9 de noviembre 
Barcelona. Efe.

La Sección Primera de lo 
Penal de la Audiencia de Bar
celona ha fijado la vista del 
juicio oral contra Bernd Schus
ter y José Luis Núñez, por un 
supuesto delito de defrauda
ción a la Hacienda pública, 
para el próximo día 9 de no
viembre.

El juicio se celebrará, a las 
diez de la mañan de dicho día, 
en la Sala adscrita a la Sec
ción Primera y estará presidi
do por el magristrado-juez 
Adolfo Fernández Oubiña.

En sus calificaciones provi
sionales, el abogado del Esta
do solicita para el actual ju
gador del Real Madrid, Bernd 
Schuster un año de prisión, y 
dos meses de arresto para el 
presidente del FC Barcelona, 
José Luis Núñez.

Asimismo, la Abogacía del 
Estado pide una indemniza
ción de 6.335;000 pesetas, can
tidad supuestamente defrau
dada por el jugador alemán a 
la Hacienda Pública en el 
ejercicio de 1985.
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FUTBOL COPA M EUROPA

Copa de Europa

0-1. El Real Madrid hizo valer 
su superioridad 
ante el Gornik Zabrze
Chorzow (Polonia). Efe.

GORNIK ZABRZE: Wandzik; Grembrocki, Dankowski, 
Piotrowicz, Jegor; Rzepka, R. Warzycha, Komornicki, Ur
ban; Baran (Tanka, m. 86) y Klemenz.

REAL MADRID: Buyo; Solana, Julio Llorente, Tendillo, 
Esteban; Martín Vázquez, Schuster, Sanchis, Gordillo; Bu
tragueño (Paco Llorente, m. 86) y Hugo Sánchez.

GOL: 0-1. M. 64: Pase de Martín Vázquez a Butragueño, 
que entra en el área con el balón controlado. El meta polaco 
toca al madridista y el árbitro señala penalty, que transforma 
Hugo Sánchez.

ARBITRO: Horst Brummeier (Austria). Tarjeta amarilla 
a Sanchis (m. 1) por juego peligroso, y a Buyo (m. 71), por 
parar un balón con la mano fuera del área.

Unos 25.000 espectadores en el estadio Slaski, que no se 
llenó. EI partido se disputó en Chorzow, a 14 kilómetros de 
Zabrze, para disponer de mayor aforo. EI termómetro seña
laba cero grados. Luz artificial desde el principio y terreno de 
juego en perfectas condiciones.

El gol madridista vino como consecuencia de un penalty sobre Emilio 
Butragueño (foto) que se encargó de transformar Hugo Sánchez

ARCHIVO

Un incendio 
interrumpió 
durante quince 
minutos el 
Partizan-Roma
Belgrado. Efe.

La superioridad teórica 
del Real Madrid sobre el 
equipo minero del Gornik 
Zabrze comenzó a cuajar so
bre el terreno de juego cuan
do había transcurrido media 
hora de partido. A partir de 
ese momento, fue creciendo 
hasta concluir el partido con 
el equipo de Beenhakker 
como dueño y señor del en
cuentro.

Urban, el mejor jugador 
del Gornik, fue una pesadilla 
para Solana en la primera fa
se del partido. En el minuto 
33, el defensa arrebató el ba-

Ión limpiamente al delante
ro, por primera vez, en una 
jugada que resultó premoni
toria sobre lo que ocurriría 
después.

La defensa madridista, 
con la incorporación de Ju
lio Llorente, que salvó un gol 
desde la misma raya en el 
minuto 19, en lugar de Alda
na, se mostró insegura al 
principio, pero mejoró mu
chos enteros cuando el equi
po se decidió a adelantar sus 
líneas y dispuso de mayor 
espacio atrás para Tendillo y 
Llorente.

SCHUSTER NO ACERTO
Schuster no acertó a to

mar la batuta, pero Martín 
Vázquez suplió con creces al 
alemán. Suyo fue el pase que 
dio lugar al penalty a Butra
gueño, que supuso para Hu
go Sánchez la ocasión de 
contrarrestar dos fallos cla
morosos, en los minutos 23 y 
47, ante Íá meta polaca.

El declive y posterior des
aparición de Urban, que ju
gó con una muslera en la 
pierna izquierda, sumió a su 
equipo en la mediocridad y el 
Real Madrid pudo resolver 
el compromiso sin mayores 
esfuerzos.

Un cabezazo de Klemenz a

las manos de Buyo, a dos me
tros de la puerta, y un tiro al 
palo de Rzepka (m. 83) fue
ron las dos oportunidades 
que tuvo el Gornik en la se
gunda parte. En los últimos 
minutos, su ataque a la des
esperada sólo obtuvo el fruto 
de un par de disparos lejanos 
y sin peligro.

El Real Madrid aprove
chó su mejor técnica para 
conservar el control del ba
lón durante mucho tiempo. 
Pasados los primeros mo
mentos de acoso, los hom
bres de Beenhakker jugaron 
a sus anchas y sólo la mala 
tarde de Hugo impidió que la 
diferencia fuera más amplia.

Un incendio que se produjo 
detrás de una de las tribunas 
del estadio del Ejército de Bel
grado obligó a la suspensión 
durante quince minutos del 
partido que disputan el Parti- 
zán yugoslavo y el Roma ita
liano, de dieciseisavos de final, 
ida, de la Copa de la UEFA de 
fútbol.

El húngaro Lajos Hartman 
detuvo el juego a los veinte 
minutos de iniciado, cuando el 
humo del incendio que se ini
ció en la tribuna nordeste del 
estadio, llegó al terreno de 
juego. La policía y los bombe
ros evacuaron la zona de pú
blico y éstos últimos procedie
ron a extinguir, sin incidentes,' 
el fuego.

El incendio se inició, al pa
recer, por un cortocircuito en 
una de las torretas de ilumina
ción del campo, al que acudie
ron más de 40.000 espectado
res.

El resultado en el momento 
de la suspensión era de empate 
a un tanto y de 2 1 a favor del 
Partizán cuando se llegó al 
descanso.

RESULTADOS 
COPAS DE EUROPA

ATENCION alWl Junta de 
51^ Castilla y León

^ GRAN EXPOSICION Y ^ 
SUBASTA OE ARTE

EN EL PARADOR NACIONAL 
RAIMUNDO DE BORGOÑA DE AVILA 
SUBASTAREMOS: Relojes de sobremesa, S. XIX. Guar
niciones de sobremesa S. XIX
Figuras de bronce firmadas. Muebles, cristales talla
dos a mano, porcelanas, cerámicas, cristal de Murano. 
etc. Bastones, abanicos.
Oleos y acuarelas siglo XIX 200 obras “Oleos, acua
relas. dibujos” de los autores contemporáneos más 
importantes. -

La exposición, del 26 al 30 de Octubre.
De 11 a 14 y de 17,30 a 22 horas.

1?
2/
3/

MANANA SUBASTA
SESION: VIERNES, DIA 28
SESION: SABADO. DIA 29
SESION: DOMINGO, DIA 30

A LAS 20,45 HORAS 
ORGANIZA

GALERIA DE ARTE Y SUBASTAS .^

Virgen de Luján, 39 (Los Remedios) 
(954) 45-62-33 -:- SEVILL4-41011

Nó dude en visitar esta gran exposición y recuerde que 
son ustedes los que ponen, el precio a sus compras en 
esta Subasta.

Se’ admiten pinturas y toda clase de objetos de arte 
para próximas subastas.

Cüitsejería de Fomento
Dirección General de Urbanismo.
Vivienda y Medio Ambiente

SUBASTA CON ADMISION PREVIA
El Boletín Oficial del Estado n.° 253 de 21 de 

Octubre de 1988, y el Boletín Oficial de Castillay 
León, n° 204 de 21 de Octubre del mismo año, 
publican una Resolución de la Consejería de 
Fomento, por la que se anuncia la Subasta con 
Admisión Previa de las obras de “PROYECTO DE 
COLECTOR EN C/ SAN PEDRO DEL BARCO Y 
AVDA ALFEREZ PROVISIONAL, EN AVILA”. 
Clave 0-42-88-A Presupuesto Global Contrac
tual: 26.861.978 pesetas.

El proyecto y Pliego de Cláusulas Administra
tivas Particulares estarán de manifiesto, y a dispo
sición de los concursantes para su examen, 
durante el plazo de presentación de proposicio
nes en la Dirección General de Urbanismo, 
Vivienda y Medio Ambiente de esta Consejería, 
calle Francisco Suárez n° 2, de Valladolid, así 
como en el Servicio Territorial de Fomento en 
Avila

Las proposiciones se presentarán en mano en 
el Registro General de esta Consejería de9 a 14 
horas, de lunes a viernes, o por correo, según se 
indica en el Pliego de Cláusulas Administrativas 
Particulares.

En ambas modalidades, el plazo finalizará a 
las catorce horas del día 18 de Noviembre de 
1988.

El importe de este anuncio será satisfecho por 
el adjudicatario.

Valladolid, 24 de Octubre de 1988. 
EL CONSEJERO DE FOMENTO, 

Jesús Posada Moreno.

Los resultados de los parti
dos de Copa de Europa a la 
hora de cierre de esta edición 
son los siguientes;

Copa de UEFA: Dinamo 
Zagreb (YUG), 1; Stuttgart 
(RFA), 3. Velez Mostar 
(YUG), 0; Belennenses (POR), 
0. Viena (AUT), 2; Turun Pa- 
lloseura, 1; Dinamo Minsk 
(URS), 2, Victoria Bucarest 
(RUM), 1.

De Hoz informo a 
Samaranch y 
Nebiolo sobre el 
caso Cristina 
Pérez
Madrid. Efe.

Juan Manuel de Hoz, presi
dente de la Junta Gestora de la 
Federación Española de Atle
tismo, ha enviado ayer por co
rreo a Juan Antonio Sama
ranch, presidente del Comité 
Olímpico Internacional, un in
forme sobre el caso Cristina 
Pérez.

Samaranch, a quien De Hoz 
considera “un buen amigo , 
recibirá “una completa infor
mación sobre el caso por co
rreo urgente”, según comento 
a Efe el presidente federativo, 
que tendrá un sustituto en las 
elecciones del 14 de enero pro
ximo y abandonará “de mane
ra completa y tajante”su etapa 
nacional como dirigente de
portivo.

De Hoz viajará el vierne^ 
próximo a Roma para imor- 
mar del caso personalmente 
Primo Nebiolo, presidente d 
la Federación Internaciona 
de Atletismo Amaten.
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BALONCESTO

u ligajn ^unda^visión femenina se inicia una semana antes

0 CÆ.. Hichu comienza a competír el
próximo 27 de noviembre

| Avila. Redacción.

1 El equipo de baloncesto 
| femenino abulense, C.B. Hi- 
| chu, comienza la liga en Se- 
| ¿unda División el próximo. 
| día 27 de noviembre, aunque 
| la competición se inicia la 
| semana anterior, pero las abu- 
t lenses descansan en la prime- 
| ra jornada. La competición 
| finaliza el nueve de abril.
1 Nueve equipo hay inscritos 
f para disputar esta liga en la 
1 que predominan los equipos 
| de Valladolid que son un tercio 
1 de los inscritos, a continua- 
1 ción hay dos de León y otros 
¡ tantos de Burgos, teniendo 
1 Avila y Palencia un único 
[representante..
[ Los conjuntos inscritos son 

los siguientes: C.B. Alfa (Bur
gos), C.B. Burgos (Burgos), 
C.B. Filipenses (Falencia),

[ C.B. Hichu (Avila), C.B. Jo- 
r sefinas (León), C.B. Sarabris 
j (Medina del Campo, Valla- 
1 dolid). Dental Maescasa 
j ONCE (Valladolid), Geursa 
i (León) y Tagasa (Valladolid), 
í El calendario del campeo

nato de Segunda División fe
menina queda de la siguiente 
manera:

Los presuntos autores del 
j asesinato de “Quinocho” han 

pasado a disposición judicial
Vigo. Efe.~

LqÍÍa ^“^^^® detenidos como presuntos autores del asesi- 
^ u Í/Sí ^®*^“ ‘’^ '^*g°’ Joaquín Fernández 

disnSíón^^i^^^^í^T’ pasado ayer por la mañana a 
JbW??</"‘’ÎÏÏ’ Í®^ detenidos son A.M.R. de 26 años; 
Mr D^® ^^ y.^•^•^: <íe 29 años, todos vëcinos de Vigo y 
tanriQ j^^^ tiene nacionalidad alemana. Se da la circuns- 
mS Ín ia“®rV”® J’^ ’í® presuntos implicados, M.R.G. 
pS.5 id £? X£^ “ ^ *^ “ las categorías

Según la policía M.R.G?
.V,que, presuntamente,' 

cinto los datos necesarios 
para perpetrar el atraco que 
vA^^^^^^™^ute le costó la 
Vida a “Quinocho”.

La detención de los, hasta 
cuatro presuntos im- 

naí^4 ? ^” ^^ atraco y asesi- 
.5 ^^^ gerente del Celta,'se 

^^ ^u mañana de

efppH ægistro posterior 
^" íus viviendas 

trarn^ detenidos, se encon- 
del revólver plateado 
v munición U de ®onte, ar
dae presuntamente emplea- 
de “n ^^raco y asesinato Quinocho”. 
la fue descubierta 
que |-®^^^eta y las ropas 

tritores del delito 
atraco’'^" ^^^^ perpetrar el

Uron^Î^^Zæ detenidos pres- 
en la Co-

Policía de Vigo 
tore7d^^ ^.^ declararon at- 
vida , emmen que costó la 

am <^"^^æ 
de inc J- ■ ^e declaró autor 
tador Taparos y J.B.P. por-

'Ída en i^'f*”^®®®'’*® be- 
fe caí ¿Viente posiblemen- 
que “n? P°^ el cenicero 
i^^.'^mocho” esgrimió

Jueves, 27 de octubre de 1988

20 Nov. 12 Feb.
Descansa: C.B. Hichu. 
r ¿.^J^fÿ^s-C.B. Sarabris. 
k . Valladolid. 
PÏ PT-^^^E-C-fi- Burgos

27 Nov. 19 Feb.
Descansa: Geursa León. 
C.B. Burgo^C.B. Filipenses. 
Lapsa Va.-Dental M. ONCE 
C.B. Sarabris-C.B. Alfa.
C.B. Hichu-C.B. Josefinas.

4 Díc. 26 Feb.
D^cansa: C.B. Josefinas.
C.B. Alfa-C.B. Hichu.

ONCE-C.B. Sarab.
C.B. Filipenses-Tagasa Valla 
Ceursa León-C.D. Burgos.

11 Dic. 5 Mar.
Descansa: C.B. Burgos. 
Tagasa Valladolid-Geursa L. 
C.B. Sarabris-C.B. Filipenses. 
C.B. Hichu-Dental M. ONCE 
C.B. Josefinas-C.B. Alfa.

18 Dic. 12 Mar,
Descansa: C.B. Alfa.
Dental. M. ONCE-C.B. Josef 
C.B. Filipenses-C.B. Hichu.
Geursa León-C.B. Sarabris. 
C.B. Burgos-Tagasa Vallado.

para defenderse de la agre
sión de los delincuentes. 
Fuentes policiales han indi
cado que las investigaciones 
sobre el suceso continúan, 
porque los detenidos po
drían estar implicados en 
otros delitos, y porque tam
bién es posible que haya más 
personas relacionadas con el J 
asesinato del gerente del 
Celta. El Gobierno Civil en 
un comunicado hecho públi
co a última hora de ayer 
indica que nada más tenerse \ 
conocimiento del asesinato 1 
de “Quinocho”, funciona- j 
rios especializados afectos a j 
la brigada de policía judi- 1 
cial de la comisaría de Vigo 1 
procedieron a efectuar las 1 
primeras investigaciones..

Aunque los datos con que j 
contaban eran escasos, dice \ 
el comunicado, después de \ 
intensas investigaciones y de \ 
contar con la importante j 
colaboración ciudadana, 1 
funcionarios del grupo an- 1 
tiatracos de la Comisaría de j 
Vigo procedieron, con los j 
mandamientos judiciales 1 
pertinentes, a la detención j 
de los cuatro presuntos im- j 
plicados. |

El asesinato del gerente 
del R.G. Celta de Vigo, Joa
quín Fernández Santomé 
“Quinocho”, se produjo el 
pasado jueves, día 20, a las 
18,30 horas, cuando dos en
capuchados intentaban atra
car la sede social del club.

TAIN, S. A.
AGENTE OFICIAL.
Avda, de Madrid, 11 
Tel. (918) 22 93 50. AVILA.

?

DEPORTES

15 £ne. 19 Mar.
Descansa: Tagasa Valladolid. 
C.B. Sarabris-C.B. Burgos. 
C.B. Hichu-Geursa León.
C.B. Josefinas-C.B. Filipenses 
C.B. Alfa-Dental M. ONCE.

22 Ene. 26 Mar,
Descansa: Dental M. ONCE.
C.B. Filipense-C.B. Alfa.
Geursa León-C.B. Josefinas.
C.B. Burgos-C.B. Hichu.
Tagasa Valladolid-C.B. Sara.

29 Ene. 2 Abr.

Descansa: C.B. Sarabris.
C.B. Hrehu-Tagasâ Valladolid
C.B. Josefinas-C.B. Burgos.
C.B. Alfa-Geursa León 
Dental M. ONCE-C.B. Filipe.

.5 Feb. 9 Abr.

liÍflJ64;SIMPlIMENTE NADA COMU

Descansa: C.B. Filipenses 
Geursa L.-Dental M. ONCE. 
C.B. Burgos-C.B. Alfa.
Tagasa Valladolid-C.B. Josef. 
C.B. Sarabris-C.B. Hichu.

absoluto con el máximo 
confort. Las legendarias 
cualidades de estabilidad se 
potencian con el A.B.S. de los 
frenos para mayor seguridad 
activa. El acondicionador 
automático de aire proporcio
na una climatización ideal 
bajo cualquier clima.

El extremo cuidado de Alfa 
en todos los detalles ha legra-

versión 164 2.0 Twin Spark 
con 148 CV. y un óptimo par 
máximo de 10 Kgm. a 4.000 
r.p.m. que le permiten alcan
zar más de 210 Km/h

de 3 litros, con 6 cilindros 
en Va 60°, que desarrolla 
192 CV., tiene un impresio
nante par máximo de 25 Kgm. 
a 3.000 fp.m. y consigue 
tanto una conducción suave, 
silenciosa y placentera como 
unas prestaciones excepcio
nales de más de 230 Km/h.

El tradicional temperamen- 
.to de Alfa asegura' el control

do una berlina de gran clase, 
espaciosa e innovadora, «on 
altas'prestaciones y una 
extraordinaria manejabilidad.

otra gran respuesta al 
tradicional espíritu Alfa es la

9 A If^ Elsignodife- 
w W r«nciador de 

un fabricante de automóviles 
avánzados con una gran 
tradición deportiva.

Alfa Romeo presenta su 
nueva y prestigiosa creación: 
El 164. Lineas puras, elegan
tes, firmadas por Pininfarina. 
CX 0.30.

Propulsado por un motor

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Págma 22 DEPORTES Jueves, 27 de octubre de 1988

•IMIKSIA RITMICA

Acaba de regresar de Seúl y no acudirá a los Juegos Panamericanos por tener las pruebas de acceso al INEF

María Martín no ha decidido cuándo se va a 
retirar de la práctica activa del deporte
• Esta gimnasta piensa que los jueces siguen puntuando por motivos políticos
Madrid José Ramón Alonso.

Parece que se quiebra cuando se la ve evolucionar sobre el 
tapiz con un aro, una pelota, unas mazas o una cuerda, pero 
cuando termina y se pone a hablar es como cualquiera otra 
persona o quizás algo más pequeña de lo que aparenta desde 
lejos. Ella es la campeona de España de gimnasia rítmica, María 
Martín, una leonesa que reside a caballo entre Segovia y Madrid

pero que tiene hundidas sus raíces en Poyales del Hoya 
pueblecito del que es su padre, María acaba de volver de Seúl y 
aún no ha decidido cuando va dejar de dedicar ocho horas diarias 
a entrenar, ni tampoco que va a estudiar porque le acaban de 
suspender las prubas de acceso al INEF por falta de flexibilidad 
aunque la han dado opción de tener una segunda oportunidad de 
ingresar la próxima semana, el día 4 de noviembre, lo que la 
impide acudir a los Juegos Iberoamericanos.

Mari a Martí n no ha decidido 
aún cuando va a decir adiós a la 
gimnasia rítmica: “Ahora estoy 
de vacaciones y no lo he pen
sado, así que no se muy bien 
que voy a hacer. Ahora estoy de 
vacaciones y no quiero pensar 
en nada Yo cuando tomo las 
decisiones lo hago desde un 
punto de vista objetivo y ahora 
no estoy en una situación ob
jetiva para decidir”.

En declaraciones realizadas 
a este periódico por esta gim
nasta a principio de año decla
ró que tras los Juegos Olímpi
cos de Seúl, diría a diós a este 
deporte de forma activa Ahora 
no sabe que hará

Martín nos comenta que en 
Seúl, cuando llegó a las finales 
se desanimó un poco porque 
vio que las puntuaciones de los 
jue ces no reflejaban lo que 
ocurría en el tapiz; “Yo intenté 
olvidar que los jueces tenían 
una predisposición especial 
hacia algunas gimnastas, pero 
lo que pasa es que en un mo
mento determinado, somos hu
manos, podemos tener un fa
llo”. A María se le escapó el aro 
en la final

SER SOVIETICA 
0 BULGARA

La diferencia entre búlgaras y 
soviéticas con el resto de paí ses 
no era tan grande, opina María: 
“Lo que pasa es que la política 
es así y lo mismo que a noso
tros nos beneficia decir que so
mos España y no Bélgica, decir 
que eres soviética o búlgara 
son puntos”.

“Era cuando mejor prepara
da estaba”, asegura María cuan
do la preguntamos si se encon
traba en el cenit de su prepara
ción El puesto en el que fina-- 
lizó esta gimnasta, según nos 
comenta, no es el que le corres
pondía Para ella Maisa Lloret 
no tenía que haber finalizado 
por encima de ella “Maisa te
nía que haber quedado por 
encima en cuanto a política 
eso lo tengo muy claro. Pero 
mira había que tirarse por 
una española y esa es Maisa 
Cuando estamos en España no 
hay política de jueces, cuando 
salimos fuera ya empieza la po
lítica apoyando a una gimnasta 
y ha sido a ella a la que se 
apoyó”.

De las palabras de María se 
deduce un cierto desencanto 
por lo que es la alta competi
ción en este deporte de la gim
nasia rítmica: “Esto te lo estoy 
diciendo yo y te lo diría una 
chica que esta compitiendo 
por Badajoz o por una provin
cia que no sea demasiado fuer
te les pasa lo mismo cuando 
llegan a un Campeonato de 
España. Si no eres de la provin
cia qúe“pitá’ sabes que te van

María Martín: “Decir que eres soviética o búlgara son puntos” Archivo

a pegar el palo. Pero sabes que 
con eso cuentas y ese factor le 
tienes que superar, es un in
conveniente como otro que 
pueda tener otro deporte”.

El ambiente que se respira 
ba en la villa olímpica de Seúl 
fue impresionante, nos cuenta 
María Martín: "El ambiente era 
fenomenal Es una experiencia 
humana estupenda”.

El cambio de horario para 
esta gimnasta ha sido peor en 
el regreso que cuando fueron a 
Corea: “Allí estas muy mentali
zada de que tienes que recupe
rar y lo tienes todo muy pro

gramado. Con la alimentación 
no teñí amos problemas porque 
había un ambiente europeo y 
se comía como se puede hacer 
en España Tras el regreso ha 
sido peor, porque estás dormi
da quizás al relajarte de la 
tensión acumulada”.

JAMAS HA TOMADO 
DIURETICOS

Esta girrmasta se pone muy 
seria cuando se la pregunta si 
en el equipo nacional se han 
tomado diuréticos y nos con

testa de forma categórica “Ja
más”.

"Para nuestra entrenadora,' 
que es búlgara ese tema es in
tocable, eso lo tiene muy claro, 
que la gimnasta que no pueda 
tener el peso por medios nor
males se queda fuera del equi
po. Diuréticos no se los ha 
dado Emilia Boneva a ninguna 
gimnasta Ahora bien, hay gim
nastas como Arancha Villar 
que se los están tomando por 
su cuenta”.

El hecho de que Arancha 
Villar tomara diuréticos era 
completamente desconocido pa
ra María Martín hasta que ha 
salido en los medios de comu
nicación: “Yo no sabía ni que 
se había ido a ver a Eufemiano 
Fuentes, ni que tomara nada”.

María nos comenta que 
cuando se hacerca una compe
tición importante te mentalizas 
en una forma muy especial 
para no coger ni un gramo de 
más, “me estoy recuperando 
ahora que no paro de comer, 
pero es igual tensión que cuan
do una persona se pone régi
men, cuando lo termina se co
me lo que antes no podía”.

María Martín se ha presen
tado a las pruebas de acceso al 
INEF y ha sido suspendida por 
falta de flexibilidad, según han 
publicado algunos periódicos 
deportivos. La preparación que 
ha llevado esta gimnasta para 
Seúl no es la más idónea para 
afrontar las pruebas de acceso: 
“Yo puedo hacerles mi ejerci
cio de cinta, pero coger un 
balón medicinal de tres kilos y 
lanzarlo no”. En cuanto a la 
prueba de flexibilidad nos co
menta que ella se dobla más 
que los demás, pero que al 
tener los brazos más cortos 
llegaba menos.

Tras suspender en las prue
bas del INEF, según nos contó, 
dedicará un año a estudiar idio
mas, pero aún no lo ha deci
dido.

María es una chica tranqui
la, cuando se habla con ella 
parece que tiene más años de 
los que en realidad tiene, die
ciocho. Siempre habla con una 
media sonrisa en su cara no 
exenta de picardía. El nombrar-’ 
le algunos temas la hace frun
cir el ceño, como ocurre cuan
do se le habla de doping jueces 
árbitro o Maisa Lloret

Para esta gimnasta todo lo que 
tiene en la gimnasia rítmica se 
lo ha ganado ella sola a pulso, 
nadie le ha regalado nada por 
eso que ella llama política: “Si 
no eres de la provincia que pita 
sabes que te van a pegar el 
palo”. Esto es lo que le ha ocu
rrido a la “poyalense”, pero no 
se ha desanimado y han segui
do en la brecha llegando a ser 
campeona de España por dos 
años consecutivos.

Los olímpicos 
suspendidos en el 
acceso al INEF 
presentan recurso
Madrid. Efe

María Martín, Tomás de Tere
sa y Alberto Sánchez, deportistas 
españoles que participaron en 
los Juegos Olímpicos de Seúly 
que han sido suspendidos en las 
pruebas de acceso al INEF de 
Madrid, han presentado recurso 
para repetir las pruebas físicas, 
por las que fueron suspendidos 
según ellos.

Los tres deportistas, según el 
CSD, “se creen suspendidos en 
las pruebas de acceso al INEF por 
su propios cálculos, no porque 

... se hayan hecho oficiales los re
sultados”.

Los implicados en Madrid son 
Tomás de Teresa, campeón de 
Europa junior dé 800 metros, 
María Martín, campeona de Es
paña de gimnasia rítmica y Al
berto Sánchez, campeón de Es
paña de piragüismo.

Los deportistas han presenta- i 
do un recurso ante el presidente b 
del tribunal calificador en el que 1 
solicitan la repetición de las prue
bas físicas.

En él, estiman que a la vuelta ; 
de Seúl no tuvieron el períodode i 
aclimatación necesario para pa
sar el examen físico con garan
tías, ya que en el mismo se pasan ; 
diferentes pruebas y durante los 
últimos meses estaban concen
trados en una sola especialidad, ( 
como corresponde a atletas de 
alta competición j

El grueso de la expedición 
española de atletas volvió elpa- * 
sado di a 4 de octubre a España y j 
las pruebas de acceso se realiza
ron pocos días después. i

Para Rafael Cortés Elvira, di
rector general de deportes del : 
CSD, es “lógico y no razonable 
que se queden fuera del INEE ; 
suponiendo que en las notas w 
definitivas no estén aprobados, g 
porque de momento se descono- < 
ce, ya que su capacitación física ; 
se lo debe permitir”. i

El CSD tiene previsto hacer i 
cambios en las pruebas físicas 
para el próximo ejercicio, con la j 
novedad de que “midan la apis- , 
tud física, indispensable pata 
aprobar, y sin qüe éstas hagan 
media con la nota que hayan j 
sacado anteriormente los aluin- i 
nos en la selectividad, como se ¡ 
hacía hasta ahora", dijo ate ; 
Cortés Elvira 1

Este cambio en las prueba 
físicas, que consistirá en pasar a 
denominada “batería de ejercí 1 
cios Eurofit”, es el adelanto 1 
proyecto que el Consejo es 
preparando desde hace unos 
meses y que puede culminar 
finales de 1989. , .

La secretaría general ^^^^ ! 
ha preparado un q 

• regulará el acceso al INEFy 
que, además de la i 
en las pruebas físicas, seinc , 
un borrador que permita e* i 
so aun cupo especial dea 
de alta competición. .

Cortés Elvira cree que ^ , 
atletas de élite hay Q^®j 
les las cosas en el sentido, 
ló, de “hacer flexibles sus 
nos de clasey de exámene , P 
nunca se les pueden sP^° j¡« j 
pruebas de estudio porq ^^^ j 

“Yo no puedo i
tribunal calificado^, vgo ' 
Cortés Elvira “el Q^® ?P y nue ■ 
deje de aprobar a nadie por 4 
sí, pero lo que sipode^c^ . 
es cambiar y mejorar la y 
tente, que por otra pane 
tamos”.
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Anuncios breves Anuncios breves Anuncios breves
ALQUILERES

--Se alquila local de 100 a 110 
in2., propio para almacén o taller. 
Teléfono 22 07 98.

—Se alquila local comercial ca
lle Aldea del Rey Niño (Avila). 
Teléfono 22 77 86.

ACADEMIA MIFER
Cursos de Informática

• INICIACION
• BASIC. COBOL PASCAL
• TRATAMIENTO DE TEXTOS
• CONTABIUDAD
• AUTOCAD

¡ TRASPASOS |

Se traspasa o vende negocio 
de hostelería Zona de bar o pub 
Tlf. 22 70 81. Del a 2. ’

Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 1110.

—200 cabras. Telf. 26 50 36.

-Se alquila local C/ Capitán 
Peñas, 16. Llamar 9-11 noches. 
Teléfono 22 08 51.

-Se alquila plaza de garaje, zo
na sur. telf. 22 84 24.

San Pedro Bautista, n.° 7-Bajo

— Se traspasa Bar-Cervecería en 
pleno funcionamiento. Teléfo
no 22 66 50.

— Se vende o traspasa Papelería- 
Juguetena 30 m2. Telf. 22 95 08.

- Vendo RIEJU MARATHON, tru
cada 75 cc. Muchos extras. Telé
fono 22 52 48. (Llamar de 2 a 3 
tardes).

comercial termi
nado calefacción, 103 m2. Inma-

44. Telf. 22 20 83. Horas 
oíicma

COCHES VENTA
—OCASION.—Camiones 3 ejes, 
2 ejes, basculantes-GRUA porta- 
coches marca MAN, furgonetas- 
HERCALSA Polg Ind. Telf. (911) 
42 10 10 SEGOVIA.

—COMPRAMOS, tarjetas de trans
porte S.P., con o sin vehículo. 
Telf. (911) 42 10 10. SEGOVIA

DEMANDAS
-Busco piso pequeño en alqui
ler. Telf. (983) 7 8 82 38.

—Necesitamos 1 ó 2 plazas de 
garaje en alquiler o compra Zo
na Avenida José Antonio, Paseo 
Don Carmelo, Plaza Santa Ana

Razón, escribir al apartado de 
Correos, 8. de Avila Referencia 
Garaje.

LENSEÑANZA |

^Enseñanzas escribano de Pe- 
uquería ambos sexos, plazas 
imitadas hasta el 30 de noviem- 

bre, de jueves a sábados. Teléfo- 
bO21 16 70. Avila

• 1988-89
• MECANOGRAFIA

• MASTER-VD
• (Todos los niveles)

•ÔpSkX™“ EG.a vaup.

'AGENTE JUDICIAL
AUXILIAR DEL JUSTICIA

°^L ESTADO
DEL ESTADO 

HACIENDA ^GUARDIA CIVIL 

□ ’NACIONAL
LFcP.^X^ '^T-^'TR0 PROFESIONAL 

ESTABLECIDO.
INEM^° ^^D-MOTOGADO POR EL 

aSSia^^^ADOR DE A.C.LA.P. 
‘^ BLAStÎ^i'^ RODRIGUEZ

^•"^I 16 7]

JÁVie^ De Cü^T^O

AUTENTICAS OPORTUNIDADES 
DE AUTOMOVILES SEMI-NUEVOS
Avda, de Madrid, 23 Teléfono 21 32 46 AVILA

OFERTAS
f VENTAS Programas de T.V.E

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf (911) 48 51 76 
Fuentemilanos (Segovia).

— NUMISMATICOS: Novedades 
mundiales en FILATELIA/NU- 
MISMATICA PABLO. Centro Co
mercial Avila-2. compare precios.

—Avila (Castellanos de Zapar
diel). Se venden 3 fincas, for
mando unidad de 32 Has., labor, 
agua 32 1/segundo, precio total 
24.000.000. Por separado: 20 Has. 
precio 16.400.000, 6 Has., precio 
4.250.000; 4 Has., precio 3.350.000. 
Noches de 7 a 11. Teléfono (91) 
410 68 26.

Para hoy, jueves, 27

PRIMERA CADENA
9,30: CUNA DE LOBOS. 

Episodio 19. Vilma y Alejan
dro se reconcilian; Alejandro 
no sabe todavía que Leonora 
está embarazada. José Carlos

PISOS VENTA
-Seat 127,3 puertas. AV-4546-A, 
buen estado. 78.000 Ptas. 22 68 81. HABITAT

RESIDENCIAL

^ígl^ HABITAT

PUENTE ADAJA
EL LUJO DE VIVIR CON 
LAS MEJORES CALI
DADES Y PRECIOS DE 
AVILA
PLAZA DE LA FRUTA-8. Telf. 25 19 27'

^t^lia. Unico en zó- 
< Jia. Ideal para bolérc^i 
i ' Ocasión. T=
Habitat Vende 4
Local 205 m2. Plaza 
dél Rollo. Acceso ver ' ' 
hículos. Propio al',’ 
macén u otros. .. ^

■ ÍÍ

prégunta a Gutiérrez si su 
padre comentó con él algo an
tes de morir. Intérpretes: Gon
zalo Vega, Diana Bracho, Alejan
dro Camacho y Rebeca Jones.

11,10: DINASTIA 
Episodio 161.
Adam tiene éxito en Sydney y 
localiza a Vera Nesbitt. Alexis 
pagará una importante canti
dad de dinero por las pruebas 
que se encuentran en poder de 
la mujer para poder encarce
lara Ben.

13,00: tORRECAMINOS 
“El coyote de hojalata”. Cuan
do el coyote cae en su propia ] 
trampa y va a dar con sus

17,30: TEATRO 
“La venda en los ojos” 
Una pareja de deliciosos vie
jos está dispuesta a malvender 
todo lo que hay de valor en la 
casa por conseguir un rato de 
charla.

18,40: POSESION 
Episodio 18.
Greg le recrimina a su madre 
la boda que piensa hacer con 
Hearst y le advierte que pue
de ocasionarle perjuicios en 
su carrera política.

19,30; VOCES DE 
SEFARAD
“A la Europa, a la América”. | 

20,30; MAESTROS DE LA
ANIMACION
“Animación por ordenador”. 

21,00: EL MIRADOR 
21,15: SUPLEMENTOS 4

“Campo y mar”
21,45: DESCARTES.
22,00: LOTERIA

PRIMITIVA
, - - ---------------- 22,15: JUEVES CINE
huesos en un basurero de cha- “Complicidad sexual” -
tarra, se le ocurre la idea de

TRABAJO
— Se necesita empleada de ho
gar interna o externa Teléfono 
25 09 46.

— Se necesita empleada de ho
gar interna, matrimonio solo con 
asistenta Telf. 21 32 58.

— Se necesita chófer-repartidor. 
Teléfono: 22 35 50.

— Necesito vendedor con ve
hículo propio para Avila y pro
vincia Telf 21 28 36.

— Se necesita empleada hogar 
fija 22-15-41 (de9 a 12 mañana).

— TRABAJO por. corresponden
cia 28.000 semanal Apartado 
1.064 Granada Adjuntar sello.

— Se necesita empleada de ho
gar, interna Teléfono 22 51 71.

— Se necesita empleada hogar. 
Llamar al teléfono 22 82 92.

— Necesito empleada de nogar. 
De8 a5 tarde. Telf.22 31 45. De3 
a 5 tarde.
— Por próxima apertura en Avila 
Precisa 6 personas mayores 25 
años responsables, total o par
cial buenos niveles de benefi
cios, R M. Sr. Arroyo. Teléfono 
96-361 77 61.

u'Mábífat Viánde < 
íLocal 120 m2. Pl^za 
/ Santa Ana Doble al- 
/ tura Buen precio.

í Habitat Vende ,5
( Local 120 m2. Mar- 
j qués de Benavites, 
' Planta calle y sótano- 
^■‘5010 2.000.000. .L »
\ Habitat traspasa
vLocal 500TfO. Aréy 
j-valo. Totalmente i 
/ acondicionado. Ideal 
j^negocio familiar. ,
/.Habitat vende

KLocal 35 m2. Doctor i 
1 iTleming Acondicio*^ f J 

nado en su totalidad. .
Habitait alquila ^j / 
Local 300 m2. Plaza,. / 
de la Feria. Dóbld’..J 
altura Renta baja ' j 
Ideal negocio deJíos-4 1

Jelena -'.<>¿7
L^ábitat vende - q 
ryX^Çales-15 a800 m2. 1

Teniente Aré- ( 
valo. Muy comercia- / 
les. Facilidades has- ( 
ta 20 años. ' j

Agencia inmobiliaria 
Plazuela de la Fruta 8, '
Oficina 9. Telf 25-19-27. ‘i

CHALET
EN LAS HERVENCIAS

Por el precio de un piso en 
comunidad, le vendemos cha
let 4 dormitorios, 2 baños, 
salón-comedor y parcela
FACÍUDADES- BAJO INTERES

San Pedro Bautista 5

0,05: METROPOLIS 
construir un coyote mecánico “Nueva York; fórum Suner 
que por fin dé caza al Co-

| rrecaminos.
13,30:3x4

| 14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL

15,00; TELEDIARIO 1
15,35: LA FAMILIA 

DROMBUSCH
16,40: TAL CUAL
17,50; AVANCE 

TELEDIARIO
j 17,55: LOS MUNDOS 

DE YUPI
18,20: QUE VIENE 

MUZY.
| 18,35: LA ALDEA DE 
ARCE

| “Pánico en el hospital” 
Los trillizos Kan, Ken y Con

j enferman de sarampión y se 
lo contagian a Gretel.

19,00: MUSIQUISIMOS 
“Y los sueños, sueños son”.

19,25; CON LAS MANOS 
! EN LA MASA

La invitada del programa será 
Loreto Cardenete, ama de 
casa.

19,55: MADREE HIJO 
“La escapada de Arthur”

20,30; TELEDIARIO 2
21,00; EL TIEMPO
21,15: LA LEY DE LOS 

ANGELES
Episodio 26.

22,20: DERECHO A 
DISCREPAR
Dirección y presentación: 
Miguel Angel Gozalo.

23,50: A MEDIA VOZ 
“Alecrín”

0,20; TELEDIARIO 3
0,40: TELEDEPORTE

Para mañana, día 28 
PRIMERA CADENA 

8,00: BUENOS DIAS 
8,30: TELEDIARIO

MATINAL 
9,00: POR LA MAÑANA

Incluye:
9,30: Cuna de lobos.

11,10: Dinastía.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO
TERRITORIAL

15,00: GOLF
Volvo tour Masters, en direc
to desde Valderrama (Soto- 
mayor).

13,00: MIS QUERIDOS 
MONSTRUOS

13,30: 3 POR 4
14,30: INFORMATIVO

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIO 1
15,35; LA FAMILIA

DROMBUSCH
16,40: TAL CUAL
17,55: AVANCE-

TELEDIARIO
18,00: LOS MUNDOS DE 

YUPI
18,30; LA LINTERNA 

MAGICA
19,30; DICCIONARIO DE 

LA SALUD
19,55: MASH
“EI tiempo pasará”.
20,30: TELEDIARIO 2
21,00; EL TIEMPO
21,15: GATOS EN EL

TEJADO
22,25; VIERNES CINE 
“El resplandor”
'0,50: TELEDIARIO 3
1,10: TELEDEPORTE
1,25: DESPEDIDA Y 

CIERRE
SEGUNDA CADENA

12,45: CARTA DE 
AJUSTE

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL

15,00: GOLF
17,30; CINE ESPAÑOL 
“Quince bajo la lona”
18,55: FASES j
19,55; ZARZUELA
22,45: CERCA DE LAS 

ESTRELLAS

MCD 2022-L5



En el nuevo proyecto a realizar por el arquitecto de la obra Jueves, 27 de octubre de 1988

Deberá conservarse el espacio interior 
del Coro de Santa Ana
(Viene de primera página)

Avila. Maximiliano Fernán- 
dez.

El arquitecto redactor del 
proyecto de Santa Ana ha
bía presentado a la Direc
ción general de Patrimonio 
de la Junta de Castilla y 
León tres alternativas para 
solucionar el problema de la 
fachada del convento hacia 
la Plaza de Santa Ana, sin 
que ninguna de ellas fuera 
admitida por la Comisión 
Territorial de Patrimonio de 
Avila. Ahora, la Dirección 
General ha aprobado la pro
puesta de la Comisión con 
las siguientes prescripciones: 
Deberá conservarse el espa
cio interior del coro, pudien
do hacerse una nueva pro
puesta que plantee una es
tructura interior aislada de 
muros y techos. Deberá ha
cerse nueva propuesta de 
fachada hacia la Plaza de 
Santa Ana, eliminando celo
sías proyectadas e incluyen
do como modelo el tipo de 
huecos actualmente existen
tes y admitiendo la línea de 
cornisa proyectada. Final
mente, deberá presentar do
cumentalmente el proyecto 
refundido, que recoja las 
prescripciones reseñadas.

El problema de la restau
ración del convento de San
ta Ana se viene arrastrando 
desde hace ya bastante tiem
po, lo que llevó a la reciente 
celebración de una reunión 
monográfica sobre el tema, 
en la que la Comisión Terri
torial de Patrimonio, tras 
haberse reunido el día ante
rior con el director general 
para estudiar el tema, no 
aceptó ninguna de las tres 
alternativas o soluciones a la 
fachada ofrecidas por el ar
quitecto de Volconsa, Javier 
Alcaz. Se le pidió entonces 
una solución más, respetan
do el entorno y los posibles 
huecos, con unos puntos de 
exigencia mínimos; en con
creto, que no se abran ven
tanales y que se respeten los 
huecos existentes, así como

Florencio Galindo,, 
vencedor del Premio 
Loreal de pintura
Avila. Redacción._________ _

El pintor abulense Floren
cio Galindo de la Vara, ha 
resultado vencedor del pre
mio Loreal de pintura, dota
do con tres millones de pese
tas.

El premio Loreal es uno de 
los más importantes de los 
certámenes nacionales de pin
tura. '

Un joven fue hallado 
con el síndrome de 
abstinencia en el 
Mercado Grande
Avila. Redacción.

Un joven heroinómano hu
bo de ser trasladado anoche 
por la Policía Nacional al 
Hospital de la Seguridad So
cial al presentar fuertes sínto
mas del denominado síndro
me de abstinencia cuando se 
encontraba en un bar del 
Mercado Grande.

Adoptadas las medidas

La puerta de las oficinas irá, probablemente, junto a este contrafuerte.
LUMBRERAS

JUBILACION DE 
FERNANDEZ BLANCO

la propia iglesia, en la que se 
proyecta construir un audi
torio para la ciudad y a la 
que se da un tratamiento 
totalmente independiente de 
las oficinas. Esto impide que 
pueda utilízarse su puerta 
para el acceso a las oficinas 
de la Delegación Territorial 
de la Junta, por lo que se 
considera necesario abrir 
una puerta gránde en la 
pared del Convento que lin
da con la Plaza de Santa 
Ana. .

El tema, por lo tanto y si 
se considera acçptada la 
apertura de la puerta, se 
centra ahora en ¡os huecos 
de las ventanas, contra las 
que está la Comisión Terri
torial de Patrimonio, pero a 
la que parece dispuesto el 
director general de patrimo
nio, según la resolución en
viada al director general de 
Presupuestos. En cuanto al 
caso, habrá ele respetarse, 
sin crearse otras alturas.

oportuna por los sanitarios 
que le atendieron regresó a su 
domicilio. "

Presidente regional del 
SPP en Avila
Avila. Redacción.

Hoy visita nuestra ciudad, 
el presidente regional del Sin
dicato Profesional de Policía, 
que celebrará diversos actos y 
contactos con los afiliados del 
Cuerpo Nacional de Policía.

Se oponen al expediente 
de regulación de 
FASA-Renault

Valladolid. Efe.

La Confederación de Cua
dros de Castilla y León y los 
mandos de FASA-Renaut que 
pertenecen a este sindicato se 
opusieron hoy al nuevo expe
diente de regulación que, se
gún aseguraron, pretende po
ner en marcha la empresa 
automovilística.

Este sindicato señaló en Va
lladolid en rueda de prensa 
que el nuevo expediente de

Sobre ,esa resolución, co- 
m.o informamos ayer, se dio 
cuenta en la reunión de la 
Comisión Territorial de Pa
trimonio, celebrada el mar
tes. En la misma reunión se 
anunció, la próxima jubila
ción de Fernando Luis Fer
nández Blanco, quien ha he
cho una importante labor en 
los temas de. Patrimonio, 
en Avila,, durante los últi
mos diez años, en los que ha 
permanecido ligado a estas 
funciones, al margen de los 
dos que estuvo como res
ponsable de cultura. El jefe 
del Servicio Territorial de 
Cultura, Mano Galán, y los 
restantes miembros de la 
Comisión de Patrimonio, 
mostraron, en la reunión, su 
pesar por no poder contar 
en lo sucesivo con las impor
tantes aportaciones y el tra
bajo de Fernández Blanco. 

regulación se dará a conocer 
el próximo viernes con motri 
vo de la reunión del comité 
intercentos de la citada em
presa, que con unos 20.000 tra
bajadores es la mayor de esta 
autonomía.

Resultado de las 
Copas de Europa

Ayila^R^da£CÍóm

Los resultados de los equi
pos españoles en las Copas de 
de Europa fueron los siguien
tes:

Copa de Europa:

Gornik Zabrze (Pol), 0; 
Real Madrid (Esp.), 1.

Recopa de Europa:

Barcelona (Esp.), L Lech 
Poznan (Pol.), 1.

Copa de la UEFA:

Juventus (lía.), 5; Athlétic 
de Bilbao (Esp.), 1.

Sporting Lisboa (Port.), 1;
Real Sociedad (Esp.), 2.

Ss. Vicente, Sabina y Cristeta, Dinfna y Gerverno, Máxi
mo, Venancio, Luciano, Comicio y Donato mrs.; Frumencio 
Desiderio, Quintiliano, Teodoro II obs.; Néstor y Odrán efrs' 
Ciriaco patriarca. Misa: De Feria. ’

El Sol sale a las 7,39 y se pone a las 18,18.
La Luna sale a las 18,35 y se pone a las 9,31.

Luna cuarto menguante el día 1 en Leo.

La solana
José Manuel SERRANO

Gastar de nuestros dineros

E
N toda sociedad democrática, el empleo de los dineros 
públicos, que son de todos los ciudadanos, es una 
cuestión seria. Los administradores —locales, provin

ciales, regionales y nacionales— han de poner gran empeño en 
no dilapidar ni un céntimo. Viene esto a cuento con lo sucedido 
en Radiotelevisión Española pues la directora general del Ente 
cargó a fondos públicos de la sociedad estatal, gastos persona
les. Hasta el Partido Socialista ha reconocido que lo hizo mal 
pero... Pitar Miró tiene fuertes agarraderas y puede que éstas la 
mantengan en el sillón, aunque ella prefiera mandar todo a 
paseo. .

0 que ha hecho Pilar Miró es motivo más que suficiente 
1 para cesar en el cargo que tiene. Los administradores 

públicos han de tener criterios de actuación muy lim
pios, sobre todo cuando el dinero que gastan no es el suyo. 
Pero en este país estamos acostumbrándonos a que la honradez 
—que tanto se predicó, en tiempos— sea uña virtud retrógrada. 
Hay quienes se aprovechan del cargo que desempeñan para 
hacer sus particulares negocios. Si la directora general de Ra
diotelevisión Española dice que no va a pagar de sus bolsillo la 
ropa que se tiene que comprar para ir a recepciones, reuiiiones, 
etc., otros se guardan las ideas y, en cambio, actúan sin que 
nadie se entere. -

E
N los Presupuestos del Estado para el año próximo 

existen partidas que suman unos cinco mil millones de 
pesetas que pueden ser empleados, por ministros y al- 

tos cargos de la Administración, para gastos de representación 
y reservados. Esta cantidad da idea de la libertad que tienen los 
administradores de nuestros dineros para gastar... según su 
conciencia. Y altos cargos hay que hasta cargan a estos aparta
dos las cajetillas de tabaco que fuman, regalos de boda, etc. Lo 
de Pilar Miró es sólo una anécdota, aunque ella tenga que 
marcharse a casa. Otros hacen lo mismo, o parecido, y nada se 
dice. Y es que cuando se gasta del dinero que no es del bolsillo 
propio hay que tener una moral a toda prueba para emplear 
bien los cuartos.

Lluvias en el noroeste
El Instituto Nacional de 

Meteorologíá informa que 
hoy habrá cielo cubierto con 
lluvias débiles en Galicia, 
Asturias y León y estará 
muy nuboso en el resto del 
Cantábrico, resto de Castilla 
y León, La Rioja, Navarra, 
norte de Extremadura y cor
dilleras de la mitad norte.

Estará parcialmente nubo
so con nubes altas en Cen
tro, Castilla-La Mancha,, 
oeste de Andalucía y Ca
narias y casi despejado en el 
resto.

Habrá nieblas en la penín
sula y Baleares, a excepción 
del Cantábrico, y calimas en 
Canarias y por la tarde en 
Centro y La Mancha. Las 
temperaturas bajarán ligera
mente en Galicia, Cantábri
co, Aragón, Navarra, Cas
tilla-León y Extremadura.

OINICIE
Organización Nacional de Ciegos

NUMEROS PREMIADOS AYER

Predicción para el vier
nes 28: Muy nuboso con 
alguna llovizna en el tercio 
oeste de la Península y Ca
narias, nuboso en el resto de 
la mitad occidental y casi 
despejado en el resto.

OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO DE 

DE AVILA
Datos correspondientes al 

día 26 de octubre:
Temperatura máxima: 

grados, a Ias 17,40; mínima. 
10 grados, a Ias 7,50. 

Horas totales de sol: 
Velocidad máxima de 

viento: 41 Km./h.; direc
ción: Sur-Sureste. . 

Nubosidad atmosférica- 
667,2 milímetros. . 

Humedad relativa media 
del aire: 59%.

LA HACIENDA DEL CAFE S.A 
TOSTADERO DE CAFE

PoL Ind Las Hervencias, w 
3.’ Fase- Parcela N.° F*'.

Teléfonos!! 3781 -212^^
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